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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

184/019765 
184/021755

La Mesa de la Cámara, en su reunión del día de hoy, 
ha adoptado el acuerdo que se indica respecto del asun-
to de referencia.

(184) Pregunta al Gobierno con respuesta escrita

AUTOR: Fernández Davila, María Olaia (GMx).

Reformulación de la primera cuestión de su pregunta 
sobre ampliación del plazo para aplicar la deducción 
por adquisición de vivienda habitual en el Impuesto 
sobre la Renta de las Personas Físicas.

Acuerdo:

Admitir a trámite, trasladar al Gobierno a los efec-
tos de lo dispuesto en el artículo 190 del Reglamen-
to y publicar en el Boletín Oficial de las Cortes 
Generales, comunicando este acuerdo a la señora 
Diputada autora de la iniciativa (nuevo núm. de 
expte. 184/021755).

En ejecución de dicho acuerdo se ordena la publica-
ción de conformidad con el artículo 97 del Reglamento 
de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2005.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Dávila, a requerimiento 
de la Mesa de la Cámara, reformula la primera cuestión 
de la pregunta por escrito relativa a ampliación del plazo 
para aplicar la deducción por adquisición de vivienda 
habitual en el Impuesto sobre la Renta de las Personas 
Físicas, con número de expediente 184/019765, en los 
siguientes términos:

¿Estima necesario el Gobierno modificar la actual 
regulación sobre la ampliación del plazo para aplicar la 
deducción por adquisición de vivienda habitual en el 
Impuesto sobre la Renta de las Personas Físicas ante las 

demoras que afectan a la tramitación de los expedientes 
por parte de las administraciones competentes en mate-
ria de urbanismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
febrero de 2005.—María Olaia Fernández Dávila, 
Diputada.

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las pre-
guntas de los señores Diputados para las que solicita 
respuesta por escrito, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de marzo 
de 2005.—P.D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

184/020791

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don 
Luis Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Qué actuación ha realizado el Ministerio de 
Fomento desde el 14 de marzo hasta la fecha en la auto-
vía Nerja-Motril-Adra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana María 
Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis 
Tomás García y Remedios Martel Gómez, Diputa-
dos.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso.
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184/020792

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don Luis 
Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, Diputa-
dos por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta 
para que les sea contestada por escrito.

¿Qué actuación ha realizado el Ministerio de 
Fomento en relación a la supresión de pasos a nivel en 
Málaga desde marzo de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana María 
Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis 
Tomás García y Remedios Martel Gómez, Diputa-
dos.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso.

184/020793

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Para cada uno de los años 2001, 2002, 2003 y 2004 
y sus correspondientes ejercicios presupuestarios:

1. ¿Cuántos pasos a nivel en la vía férrea estaban 
registrados en la provincia de Ourense?

2. ¿Cuántos tienen protección con barreras?
3. ¿Cuáles han sido las actuaciones de mejora rea-

lizadas y cuál es el importe de cada actuación?
4. ¿Cuáles se consideran prioritarias para 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/020794

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario So-

cialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presenta las 
siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

Para cada uno de los años 2001, 2002, 2003 y 2004 
y sus correspondientes ejercicios presupuestarios:

1. ¿Cuál es la localización de cada uno de los pun-
tos negros/TCA en las carreteras de la provincia de 
Ourense?

2. ¿Cuál es la inversión y las actuaciones realiza-
das en cada uno de ellos?

3. ¿Cuáles quedan pendientes de actuación a 31 de 
diciembre de 2004?

4. ¿Cuáles se consideran prioritarias para 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/020795

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, y don Domingo M. Tabuyo Romero, Dipu-
tado por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigen-
te Reglamento del Congreso de los Diputados, pre-
sentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.

Para cada uno de los años 2001, 2002, 2003 y 2004 
y sus correspondientes ejercicios presupuestarios:

1. ¿Cuántos pasos a nivel en la vía férrea estaban 
registrados en la provincia de Pontevedra?

2. ¿Cuántos tienen protección con barreras?
3. ¿Cuáles han sido las actuaciones de mejora rea-

lizadas y cuál es el importe de cada actuación?
4. ¿Cuáles se consideran prioritarias para 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Alberto Fidalgo Francisco y Domingo Mi-
guel Tabuyo Romero, Diputados.—Diego López Ga-
rrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso.
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184/020796

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por Ouren-
se, y don Domingo M. Tabuyo Romero, Diputado por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan las siguientes preguntas 
para que les sean contestadas por escrito.

Para cada uno de los años 2001, 2002, 2003 y 2004 
y sus correspondientes ejercicios presupuestarios:

1. ¿Cuál es la localización de cada uno de los pun-
tos negros/TCA en las carreteras de la provincia de 
Pontevedrda?

2. ¿Cuál es la inversión y las actuaciones realiza-
das en cada uno de ellos?

3. ¿Cuáles quedan pendientes de actuación a 31 de 
diciembre de 2004?

4. ¿Cuáles se consideran prioritarias para 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Alberto Fidalgo Francisco y Domingo Miguel 
Tabuyo Romero, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/020797

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, y doña María Isabel Salazar Bello, Diputada 
por Lugo, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Para cada uno de los años 2001, 2002, 2003 y 2004 
y sus correspondientes ejercicios presupuestarios:

1. ¿Cuántos pasos a nivel en la vía férrea estaban 
registrados en la provincia de Lugo?

2. ¿Cuántos tienen protección con barreras?
3. ¿Cuáles han sido las actuaciones de mejora rea-

lizadas y cuál es el importe de cada actuación?
4. ¿Cuáles se consideran prioritarias para 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Alberto Fidalgo Francisco y María Isabel 
Salazar Bello, Diputados.—Diego López Garrido, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/020798

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, y doña María Isabel Salazar Bello, Diputada 
por Lugo, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Para cada uno de los años 2001, 2002, 2003 y 2004 
y sus correspondientes ejercicios presupuestarios:

1. ¿Cuál es la localización de cada uno de los puntos 
negros/TCA en las carreteras de la provincia de Lugo?

2. ¿Cuál es la inversión y las actuaciones realiza-
das en cada uno de ellos?

3. ¿Cuáles quedan pendientes de actuación a 31 de 
diciembre de 2004?

4. ¿Cuáles se consideran prioritarias para 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Alberto Fidalgo Francisco y María Isabel 
Salazar Bello, Diputados.—Diego López Garrido, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/020799

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, y doña María Esther Canto Rivas, Diputada 
por A Coruña, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Para cada uno de los años 2001, 2002, 2003 y 2004 
y sus correspondientes ejercicios presupuestarios:

1. ¿Cuántos pasos a nivel en la vía férrea estaban 
registrados en la provincia de A Coruña?

2. ¿Cuántos tienen protección con barreras?
3. ¿Cuáles han sido las actuaciones de mejora rea-

lizadas y cuál es el importe de cada actuación?
4. ¿Cuáles se consideran prioritarias para 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Alberto Fidalgo Francisco y María Esther 
Couto Rivas, Diputados.—Diego López Garrido, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.
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184/020800

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, y doña María Esther Canto Rivas, pertene-
cientes al Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguien-
tes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, presentan las siguientes preguntas para que les 
sean contestadas por escrito.

Para cada uno de los años 2001, 2002, 2003 y 2004 
y sus correspondientes ejercicios presupuestarios:

1. ¿Cuál es la localización de cada uno de los pun-
tos negros/TCA en las carreteras de la provincia de A 
Coruña?

2. ¿Cuál es la inversión y las actuaciones realiza-
das en cada uno de ellos?

3. ¿Cuáles quedan pendientes de actuación a 31 de 
diciembre de 2004?

4. ¿Cuáles se consideran prioritarias para 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Alberto Fidalgo Francisco y María Esther 
Couto Rivas, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.

184/020801

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don 
Luis Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cuál ha sido la actuación realizada por Fomento en 
relación a mejorar la seguridad vial de los conductores 
en los túneles de Cerrado de Calderón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana María 
Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis 
Tomás García y Remedios Martel Gómez, Diputa-
dos.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso.

184/020802

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don Luis 
Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, Diputa-
dos por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta 
para que les sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto el Ministerio de 
Fomento dentro del Plan de Choqe de Seguridad Vial y 
Conservación en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana María 
Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis 
Tomás García y Remedios Martel Gómez, Diputa-
dos.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso.

184/020803

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don Luis 
Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, Diputa-
dos por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta 
para que les sea contestada por escrito.

¿Qué medidas ha llevado a cabo el Ministerio de 
Fomento en Málaga en relación al recubrimiento de 
quitamiedos de cara a reducir la gravedad de accidentes 
para motoristas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana María 
Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis 
Tomás García y Remedios Martel Gómez, Diputa-
dos.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso.

184/020804

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don 
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Luis Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cuáles son los medios de que dispone el Ministerio 
de Fomento en materia de salvamento y seguridad 
marítima en Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana María 
Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis 
Tomás García y Remedios Martel Gómez, Diputa-
dos.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso.

184/020805

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don Luis 
Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, Diputa-
dos por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta 
para que les sea contestada por escrito.

¿Qué actuación ha realizado el Ministerio de 
Fomento desde el 14 de marzo hasta la fecha en el enla-
ce de Virreinas en Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana María 
Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis 
Tomás García y Remedios Martel Gómez, Diputa-
dos.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso.

184/020806

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Antonia de Armengol Criado, Dipu-
tada por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

Motivación

Según contestación dada el pasado mes de sep-
tiembre de 2004 a la pregunta que planteé sobre la 
obra de acceso de la variante de Utiel al polígono 
industrial de Sibelco, notifican que está en proceso 
de adjudicación.

Por estas razones se formula al Gobierno las siguien-
tes preguntas:

¿Ha sido ya adjudicado?
¿Cuáles son los plazos previstos para su ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—María Antonia de Armengol Criado, 
Diputada.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso.

184/020807

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Erasmo Juan Manuel Armas Dárias, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito.

Proyectos a realizar en el aeropuerto Reina Sofía, 
de Tenerife, y que se recojan en los Presupuestos 
Generales del Estado para 2005, incluso si éstos tuvie-
sen carácter plurianual, desglosando esas partidas por 
proyecto.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Erasmo Juan Manuel Armas Dárias, 
Diputado.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso.

184/020808

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Erasmo Juan Manuel Armas Dárias, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

¿Cuáles han sido los ingresos generados en los distin-
tos puertos dependientes de la Autoridad Portuaria de 
Tenerife, desglosados por las distintas actividades y 
tarifas aplicables en los ejercicios 2003 y 2004?
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Resultados globales, ingresos y gastos de los puer-
tos de la citada entidad.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Erasmo Juan Manuel Armas Dárias, 
Diputado.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso.

184/020809

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Erasmo Juan Manuel Armas Dárias, Diputado por 
Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pregunta 
para que le sea contestada por escrito.

Desglose por proyectos de las actuaciones a realizar 
en los puertos dependientes de la Autoridad Portuaria 
de Santa Cruz de Tenerife y que se recogen en los Pre-
supuestos Generales del Estado para el 2005, incluyen-
do las distintas anualidades posteriores previstas, si 
esos proyectos tuvieran tal condición.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Erasmo Juan Manuel Armas Dárias, 
Diputado.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso.

184/020810

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Membrado Giner, Diputado por Zaragoza,  
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, al ampa-
ro de lo establecido en el articulado 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, for-
mula la siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito.

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2005 hay una asignación para hacer el estudio de 
viabilidad del desdoblamiento de la Nacional 232 en 
los tramos de Mallen y Figueruelas, así como el tramo 
entre El Burgo y Alcañiz. ¿Puede decirme en qué situa-
ción está la tramitación de estas actuaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Jesús Membrado Giner, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/020811

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tomás García, don Miguel Ángel Here-
dia Díaz, don José Andrés Torres Mora, doña Reme-
dios Martel Gómez y doña Ana Fuentes Pacheco, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cuáles fueron los criterios empleados por el ante-
rior Gobierno para establecer las demarcaciones asig-
nadas a la provincia de Málaga en el Real Decreto 
439/2004 por el que se aprueba el Plan Técnico Nacio-
nal de la TV Digital Local?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Luis Tomás García, Miguel Ángel Heredia 
Díaz, José Andrés Torres Mora, Remedios Martel 
Gómez y Ana Fuentes Pacheco, Diputados.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/020812

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don  Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don 
Luis Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cuántos pensionistas se van a beneficiar en Málaga 
de la subida de las pensiones en 2005, desglosado por 
sexos, indicando cuántos de ellos son pensiones míni-
mas y de cuánto será el incremento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de fe- 
brero de 2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana 
María Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, 
Luis Tomás García y Remedios Martel Gómez, 
Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz del Gru-
po Parlamentario Socialista del Congreso.
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184/020813

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa María Bonàs Pahisa, Diputada por el 
Grupo Parlamentario Esquerra Republicana, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contes-
tada por escrito.

¿Comparte el Gobierno el argumento de que el 
proyecto del puerto de Granadilla se justifica porque 
el puerto de Santa Cruz no se puede ampliar, aun 
cuando la Autoridad Portuaria de Tenerife ha licitado 
un proyecto de ampliación de este último que duplica 
su capacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Rosa María Bonàs Pahisa, Diputada.

184/020814

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa María Bonàs Pahisa, Diputada por el 
Grupo Parlamentario Esquerra Republicana, al amparo 
de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contesta-
da por escrito.

¿Considera el Gobierno que se han solventado los 
impactos ambientales del proyecto del puerto de Grana-
dilla, al haber introducido tan sólo una mínima reduc-
ción de 234 m. en el dique exterior de la tercera licita-
ción (quedando finalmente proyectado en 2.512 mts.), 
cuando claramente la inmensa mayoría de los impactos 
(afección al LIC Sebadales del Sur, afección al LIC 
Montaña Roja, afección a la tortuga boba, pérdida de 
arenas en las playas al sur del proyecto, pérdida de la 
calidad de las aguas...) son causados por las dimensio-
nes y la ubicación del dique exterior, que prácticamente 
no han variado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Rosa María Bonàs Pahisa, Diputada.

184/020815

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa María Bonàs Pahisa, Diputada por el 
Grupo Parlamentario Esquerra Republicana, al ampa-

ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contes-
tada por escrito.

¿Dispone el Ministerio de Medio Ambiente de 
alguna estimación, o estudio comparativo, sobre el 
coste de oportunidad que puede suponer que la con-
ducción Júcar-Vinalopó no abastezca las cantidades 
de agua previstas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Rosa María Bonàs Pahisa, Diputada.

184/020816

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa María Bonàs Pahisa, Diputada por el 
Grupo Parlamentario Esquerra Republicana, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contes-
tada por escrito.

¿Qué gastos económicos concretos, y de qué 
importe cada uno, se deberían asumir por parte del 
Ministerio de Medio Ambiente, en caso de cancelar el 
proyecto actual de conducción Júcar-Vinalopó?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005—Rosa María Bonàs Pahisa, Diputada.

184/020817

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

El empresario Vicente Vilar, una de las partes impli-
cadas en el procedimiento judicial del denominado 
«caso Fabra», ha declarado recientemente que dos inge-
nieros químicos que trabajaron para laboratorios de su 
propiedad se han dedicado en los últimos años a mani-
pular las analíticas de al menos 40 productos fitosanita-
rios que fueron posteriormente autorizados por el 
Ministerio de Agricultura para su comercialización por 
la empresa Artemis 2000.

Según esta persona, los ingenieros falsificaron las 
firmas de los directores generales y directores técnicos 
de las fábricas chinas e indias que suministraban las 
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sustancias para fabricar los insecticidas cuyos permisos 
se solicitaban después en el Ministerio de Agricultura.

Siempre según esta versión, los niveles obtenidos en 
las escalas de las analíticas se superponían con pegati-
nas, en las gráficas definitivas, en lugar de los registros 
que realmente se hubieran obtenido de haberse realiza-
do los análisis correctamente. Cientos de gráficas están 
supuestamente alteradas mediante este procedimiento. 
Finalmente, las fotocopias de las analíticas, cuñadas 
con sellos falsos de empresas extranjeras, se presenta-
ban en el Ministerio de Agricultura para su autoriza-
ción.

Siguiendo con las mismas fuentes, el presidente de 
la Diputación de Castelló, Carlos Fabra, contactaba con 
altos cargos de la anterior Administración del PP para 
que se agilizaran las autorizaciones de dichos productos 
con analíticas supuestamente manipuladas.

¿Tiene constancia el Gobierno de la existencia de 
actuaciones o indicios que corroboren que se intentó 
agilizar los productos con analíticas supuestamente 
manipuladas de la empresa Artemis 2000 o similares?

¿Qué medidas de control se aplicaban en la etapa del 
Gobierno anterior al frente del Ministerio de Agricultu-
ra para evitar este tipo de posibles fraudes?

¿Se continúan aplicando las mismas medidas o por 
el contrario el nuevo Gobierno ha establecido medidas 
concretas para evitar este tipo de posibles fraudes? En 
este caso, ¿qué tipo de medidas se toman actualmente 
para tratar de evitar fraudes en las autorizaciones de 
productos fitosanitarios?

¿Dispone el Gobierno de infraestructura suficiente y 
cualificada para evitar situaciones de riesgo por la utiliza-
ción de productos potencialmente de gran toxicidad?

¿Qué tipo de control se efectúa sobre los informes 
presentados por Directores Generales y/o técnicos de 
empresas chinas o indias, para la autorización en el 
Estado de productos fitosanitarios?

¿Exige el Gobierno algún requisito específico que 
permita acreditar la solvencia de informes y estudios 
presentados por las empresas para autorizar productos 
potencialmente tóxicos y/o nocivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/020818

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don 
José Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) 
formula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿El envío de ayudas humanitarias que se realiza a 
través de las nuevas tecnologías, como es el SMS, se 
ve gravado con el IVA?, en su caso ¿piensa el Gobierno 
tomar medidas para asegurar que las organizaciones 
de ayuda humanitaria reciben íntegramente el envío 
de ayudas a través de estas campañas solidarias que 
utilizan el SMS como método de obtener ayudas de la 
ciudadanía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
febrero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/020819

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don 
José Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) 
formula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Qué medidas de control se tomaron tras el 
vertido en toda la cuenca del Guadalope, hasta su 
desembocadura en el Ebro?, ¿se realizaron controles 
del agua del Guadalope en algún punto a su paso por 
las comarcas de Maestrazgo, Bajo Aragón y Bajo 
Aragón Caspe/Baix Aragó Casp?, ¿qué estudios 
se realizaron en las aguas del Guadalope entre el 
día 15 de octubre (fecha del vertido) y el día 25 de 
octubre?, ¿qué medidas de seguridad se tomaron 
a lo largo de toda la cuenca del Guadalope para 
controlar los efectos del vertido?, ¿cuáles fueron 
las consecuencias concretas del vertido en la flora y 
fauna del Guadalope?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/020820

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don 
José Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) 
formula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.
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¿Qué acuerdos existen firmados entre Defensa y 
Fomento en el seno de la Comisión Interministerial 
Defensa Transportes (CIDETRA antes CIDEFO ahora) 
con relación al aeródromo de Zaragoza?, ¿qué vigencia 
tienen?, ¿cuáles son sus objetivos?, ¿con qué financiación 
cuentan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/020821

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don 
José Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) 
formula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿El Gobierno se compromete a cumplir lo esta-
blecido en el Plan Nacional de Regadíos sobre las 
actuaciones a desarrollar en la comarca aragonesa de 
los Monegros?, ¿qué dotaciones económicas están 
previstas para impulsar los regadíos en la zona?, ¿en 
qué plazo de tiempo?, ¿con qué recursos hidráulicos?, 
¿va a recortar el Gobierno las previsiones de regadío en 
la zona tras conocerse las afirmaciones de responsables 
políticos de PP y PSOE en Valencia reclamando una 
reducción de las previsiones contempladas en el PNR?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/020822

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don 
José Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) 
formula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Por qué se están produciendo retrasos en los 
trámites de adjudicación de la redacción del proyecto 
de ampliación de la terminal de pasajeros del aeropuerto 
de Zaragoza?, ¿el Gobierno se compromete a que esta 
actuación se haya completado en 2008 para poder 

disponer de este servicio con motivo de la celebración 
de la Expo en Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/020823

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don 
José Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) 
formula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Tiene el Gobierno decidido ya el lugar donde 
se piensa crear el Museo Nacional de Arquitectura, 
dado que la propia Ministra de Fomento, Magdalena 
Álvarez, mostró la voluntad del Gobierno de crearlo?, 
¿Ha barajado la posibilidad de que se ubique defi-
nitivamente en Zaragoza con motivo de aprovechar los 
equipamientos de la Expo 2008?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/020824

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don 
José Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) 
formula la siguiente pregunta escrita dirigida al Go-
bierno, para su respuesta.

¿Tiene previsto el Gobierno tomar alguna iniciativa 
tendente a lograr que sean colocados en Internet los 
fondos del Archivo General Militar de Ávila, con el 
objetivo de que sean accesibles a los investigadores, tal 
y como han demandado varios colectivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.
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184/020825

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don 
José Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) 
formula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuál va a ser el futuro de los organismos autóno-
mos denominados «Confederaciones Hidrográficas»?

En el proceso de reforma de las Confederaciones 
Hidrográficas ¿va a existir personal excedente, ya sea 
laboral o funcionario? ¿Cuál va ser su futuro?

En el proceso de reforma de las Confederaciones 
Hidrográficas, ¿qué grado de información y participación 
va a tener el personal destinado en estos organismos?

En el proceso de reforma de las Confederaciones 
Hidrográficas ¿Se van a privatizar canales de riego, 
como por ejemplo el Canal de Aragón y Cataluña y su 
explotación por la Comunidad General de Regantes de 
ese canal?

¿Se van a transferir competencias de las Con-
federaciones Hidrográficas a las Comunidades Autó-
nomas? ¿Cuáles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/020826

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don 
José Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) 
formula la siguiente pregunta escrita dirigida al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Qué medidas va a tomar el Gobierno para 
solucionar el problema existente entre una vecina de 
Tarazona y la Entidad Pública del Suelo (SEPES), 
respecto a la propiedad de los terrenos donde está 
ubicado el polígono industrial de Tarazona con el 
objetivo de aprovechar esta instalación y potenciar el 
desarrollo de la comarca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/020827

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento del Congreso de los 
Diputados, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don 
José Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) 
formula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Qué estudios de impacto ambiental ha realizado la 
Confederación Hidrográfica del Ebro, previo a los trabajos 
de dragado de 150 km de río en las cuencas de los dos 
Arba, Orés, Agonía y Riguel en la comarca de las Cinco 
Villas (Aragón)?, en su caso, ¿por qué no se ha realizado?, 
¿cuál ha sido su coste?, ¿cuáles han sido los resultados 
obtenidos?, ¿se van a realizar estudios en las próximas  
actuaciones de dragado que realice la CHE?, ¿cuántas 
actuaciones de dragado se han realizado en Aragón en 
los últimos ocho años?, ¿en qué ríos?, ¿con qué coste?, 
¿cuáles han sido los resultados?, ?qué planes de dragados 
se van a realizar próximamente?, ¿con qué coste?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/020828

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

Nos encontramos en un momento crucial para la 
subsistencia de muchas empresas culturales que ven 
cómo sus productos se encuentran desprotegidos ante la 
avalancha de oferta de las multinacionales, que en 
muchos casos copan o manipulan el mercado.

En esta situación no es raro ver cómo los autores 
piden otra forma de gestionar los derechos de autor o 
cómo desde numerosos ámbitos se demanda la reduc-
ción del tipo impositivo del IVA (incluso la propia 
Ministra de Cultura se comprometió a ello sin que hasta 
ahora lo haya conseguido).

En este contexto nos encontramos, desde hace varios 
años, con una subida generalizada de los precios de los 
envíos de productos culturales –señaladamente periódi-
cos, revistas y libros– que han visto cómo desaparecían 
las reducciones que hasta hace unos años existían para 
estos envíos.

En este cuadro puede apreciarse cuál ha sido la evolu-
ción de tarifas «nacionales» para envíos de libros y perió-
dicos en los cinco últimos años. Entre paréntesis consta 
la subida experimentada respecto al ejercicio anterior.



Congreso 9 de marzo de 2005.—Serie D. Núm. 167

97

2000 2001 2002 2003 2004 2005

Hasta 100 grs.. . . . . . . . . . . . . 0,11 0,12
(9,09%)

0,25
(108,33%)

0,26
(4,00%)

0,27
(3,85%)

0,28
(3,70%)

100-200 grs. . . . . . . . . . . . . . . 0,13 0,15
(15,38%)

0,30
(100,00%)

0,31
(3,33%)

0,32
(3,23%)

0,33
(3,13%)

200-300 grs. . . . . . . . . . . . . . . 0,16 0,18
(12,50%)

0,40
(122,22%)

0,41
(2,50%)

0,42
(2,44%)

0,43
(2,38%)

300-400 grs. . . . . . . . . . . . . . . 0,19 0,21
(10,53%)

0,45
(114,29%)

0,46
(2,22%)

0,47
(2,17%)

0,48
(2,13%)

400-500 grs. . . . . . . . . . . . . . . 0,22 0,24
(9,09%)

0,50
(108,33%)

0,51
(2,00%)

0,53
(3,92%)

0,55
(3,77%)

500-750 grs. . . . . . . . . . . . . . . 0,34 0,39
(14,71%)

0,80
(105,13%)

0,82
(2,50%)

0,84
(2,44%)

0,86
(2,38%)

750-1.000 grs.  . . . . . . . . . . . . 0,42 0,48
(14,29%)

1,00
(108,33%)

1,02
(2,00%)

1,05
(2,94%)

1,06
(0,95%)

1.000-1.500 grs. . . . . . . . . . . . 0,75 0,84
(12,00%)

1,00
(19,05%)

1,02
(2,00%)

1,10
(7,84%)

1,15
(4,55%)

1.500-2.000 grs. . . . . . . . . . . . 0,84 0,93
(10,71%)

1,80
(93,55%)

1,84
(2,22%)

1,90
(3,26%)

1,95
(2,63%)

Subida media anual  . . . . . . . . – 12,03% 96,58% 2,54% 3,55% 2,84%
Variación IPC. . . . . . . . . . . . . – 2,70% 4,00% 2,60% 3,20 –

Especialmente significativa fue la subida de tarifas 
en 2001 y sobre todo en 2002, año en el que casi todos 
los tramos experimentaron subidas superiores al 100%. 
Desde entonces se ha mantenido una subida anual 
entre 2,5 y 3,5%. Pese a que la tarjeta PostLibris supone 
un 25% de descuento sobre los precios marcados, se 
manifiesta claramente insuficiente para los casos en que 
gran parte de los envíos son de publicaciones periódi-
cas, y sin que el franqueo concertado suponga una ven-
taja significativa.

Desde una perspectiva más global, y en compara-
ción con la evolución del Índice de Precios al Consu-
mo, podemos decir a modo de ejemplo que el envío 
de un libro de 600 gramos en enero de 2005 cuesta 
un129,16% más que en enero de 2001, mientras el 
aumento de IPC experimentado en ese periodo es 
del 13,70%.

Por no introducir la espectacular subida de 2002, 
que podría sesgar en exceso la comparación, podemos 
ver otros dos ejemplos:

Un libro de 450 gramos, cuyo envío costaba en 
enero de 2003 0,51 euros, cuesta en enero de 2005 0,55 
euros: ha tenido un alza del 7,84%, mientras el IPC, en 
esos dos años, ha experimentado un crecimiento del 
6,40%.

Un libro de 1.200 gramos, cuyo envío costaba en 
enero de 2002 1 euro, cuesta en enero de 2005 1,15 
euros: una subida del 15% que contrasta con un subida 
del IPC en ese periodo del 10,30%.

Por otra parte, los envíos de publicaciones al extran-
jero, aun teniendo como destino países de la Unión 
Europea, no gozan de tarifas reducidas, debiendo ser 
remitidos como «carta». Así, un libro de 700 gramos, 

cuyo envío de Zaragoza a Cádiz tiene un precio de 0,86 
euros, supone un coste mínimo de 8,75 euros (envío 
ordinario y por superficie) si se remite a localidades de 
menor o similar distancia al punto de origen, como Lis-
boa o Toulouse.

Los precios de los envíos mediante el servicio pres-
tado por la Sociedad Estatal Correos y Telégrafos deri-
van de la Ley 14/2000, de 29 de diciembre, de Medidas 
fiscales, administrativas y del orden social. La disposi-
ción adicional vigésima primera de dicha Ley modificó 
la Ley 24/1998, de 13 de julio, del Servicio Postal Uni-
versal y de Liberalización de los Servicios Postales, 
atribuyendo a la Sociedad Estatal Correos y Telégrafos, 
S. A., la obligación de prestar el servicio postal univer-
sal, reservando a su favor los servicios establecidos en 
el artículo 18 de la mencionada Ley 24/1998.

Por otra parte, el artículo 30 de la expresada Ley, en 
la redacción dada por el artículo 106 de la Ley 53/2002,  
de 30 diciembre, de Medidas fiscales administrativas y  
del orden social, relativa a los precios de los servicios 
postales reservados, establece que las contraprestacio-
nes económicas derivadas de la realización de servicios 
reservados atribuidos al operador al que se encomienda 
la prestación del servicio postal universal, tendrán la 
naturaleza de precios privados de carácter fijo en su 
cuantía, cuyo régimen jurídico será el de precios autori-
zados por el Ministerio de Fomento, previo informe del 
Consejo Asesor Postal y aprobación de la Comisión 
Delegada del Gobierno para Asuntos Económicos.

A su vez el servicio postal fue liberalizado por la 
Disposición Adicional vigésima primera de la Ley 
14/2000, de 29 de diciembre, de Medidas fiscales, 
administrativas y del orden social, que dice textual-
mente:
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1. Se modifica el artículo 30 de la Ley 24/1998, de 
13 de julio, al que se añade un apartado 6.o, con la 
siguiente redacción:

«Si el operador al que se encomienda la prestación 
del servicio postal universal no fuera un organismo 
público de los previstos en el artículo 43 de la Ley 
6/1997, de 14 de abril, de Organización y Funciona-
miento de la Administración General del Estado, las 
tasas a que se refiere el presente artículo tendrán la 
naturaleza de precios privados, cuyo régimen jurídico 
será el de precios autorizados por el Ministerio de 
Fomento, previa aprobación de la Comisión Delegada 
del Gobierno para Asuntos Económicos.»

2. Se modifica la disposición adicional primera de 
la Ley 24/1998, de 13 de julio, con la siguiente redac-
ción:

«Se atribuye la obligación de prestar el servicio pos-
tal universal, en los términos y condiciones previstos en 
el Título III de esta Ley, a la “Sociedad Estatal Correos 
y Telégrafos, Sociedad Anónima”.

A estos efectos quedan reservados a esta sociedad 
los servicios que se establecen en el artículo 18 y se le 
asignan, asimismo, los derechos especiales y exclusivos 
que se recogen en el artículo 19.»

3. Se modifica la disposición adicional segunda de 
la Ley 24/1998, de 13 de julio, con la siguiente redac-
ción:

«La emisión de sellos de correo será propuesta por 
el operador que presta el Servicio Postal Universal y 
autorizada, conjuntamente, por los Ministerios de 
Fomento y de Economía. A tal efecto, las emisiones y 
su programación se acomodarán a lo que dispongan, 
mediante resolución conjunta, el Subsecretario del 
Ministerio de Fomento y el Subsecretario de Econo-
mía.»

4. Se modifica la disposición transitoria sexta de la 
Ley 24/1998, de 13 de julio, con la siguiente redac-
ción:

«En tanto no se produzca la resolución sobre precios 
autorizados a la que se refiere el apartado 6.o del artículo 
30, la “Sociedad Estatal Correos y Telégrafos, Sociedad 
Anónima”, percibirá como precio por los servicios reser-
vados a los que se refiere el artículo 18 de la Ley, los 
correspondientes a las cuantías de las tasas que viniera 
percibiendo la Entidad Pública Empresarial Correos y 
Telégrafos, en el momento de su extinción.»

5. Se añade una disposición adicional sexta a la 
Ley 24/1998, de 13 de julio, con la siguiente redac-
ción:

«Las funciones de distribución de sellos de correo 
de la “Sociedad Estatal Correos y Telégrafos, Sociedad 
Anónima”, se entenderán sin perjuicio de la obligación 
que tienen los miembros integrantes de la red de expen-
dedurías de tabaco y timbre de comercializar los sellos 
de correos de acuerdo con lo que establece la Ley 
13/1994, de 4 de mayo, de Ordenación del Mercado de 
Tabacos y normativa tributaria y sus reglamentos de 
desarrollo.»

Por otra parte la Ley 9/1975, de 12 de marzo, del 
Régimen especial para su promoción, producción y 
difusión de los libros, que se encuentra en vigor, dice 
textualmente:

Art. 45. Beneficios en tarifas postales.

Los libros y sus catálogos disfrutarán de tarifas 
especiales de franqueo en el régimen interior y, cuando 
los Convenios y Acuerdos suscritos por España con 
otros países lo permitan, en el internacional, siempre 
que sean remitidos por editores o libreros.

Y el RD 2089/1984, de 14 de noviembre, por el que 
se desarrolla la Ley 29/1984, de 2 de agosto, dice en su 
disposición transitoria primera:

«Hasta la aprobación del Real Decreto regulador de 
las ayudas indirectas a Empresas periodísticas y Agen-
cias informativas, la reducción en las tarifas postales de 
las publicaciones periódicas se regirá por las siguientes 
normas:

1. La concesión de cualquier tarifa postal reducida 
exigirá certificación de la Dirección General de Medios 
de Comunicación Social acreditativa de la inscripción 
en el Registro Administrativo de Empresas Periodísti-
cas y Agencias Informativas, así como de la publicación 
o publicaciones editadas, con especial mención de su 
periodicidad y contenido.

2. Las tarifas aplicables a los periódicos, remitidos 
por sus Empresas editoras o distribuidoras, serán fijadas 
por el Gobierno, oída la Dirección General de Medios 
de Comunicación Social. Existirá un tarifa especial 
para la modalidad de remisión denominada fuera de 
valija.

3. La tarifa especial para envíos internacionales se 
ajustará a lo que los convenios establezcan.

4. Las publicaciones periódicas editadas por un 
Ente público u Organismo de cualquiera de las Admi-
nistraciones Públicas gozarán de la reducción de tarifas 
postales, siempre que comuniquen al Registro Admi-
nistrativo de Empresas Periodísticas su intención de 
editar una o varias publicaciones periódicas, de las que 
deben aportar el título definitivo de la marca o solicitud 
del mismo y realicen la entrega de ejemplares a que se 
refiere la disposición adicional primera.»
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Finalmente, la actual regulación de las tarifas posta-
les procede de la unificación que en 1997 se realizó con 
otras tarifas en la Ley de Presupuestos para 1998, 
L 66/1997, de 30 de diciembre, Medidas Fiscales, 
Administrativas y del Orden Social, que dice:

Art. 26. Tarifas de correos y telégrafos.

Las tasas por prestación de los servicios postales y 
telegráficos existentes a la fecha de publicación de esta 
Ley continuarán en vigor incrementadas de acuerdo 
con lo establecido en el artículo 71.uno de la Ley de 
Presupuestos para 1998. El importe se redondeará al 
alza por fracciones de pesetas hasta que se fijen las 
cuantías de dichas tasas. No obstante, quedan exceptua-
das de este incremento del 6 por 100 las tasas que se 
devenguen por la prestación de los servicios que se enu-
meran a continuación, que quedan fijadas en las 
siguientes cuantías:

Uno.—Cartas y tarjetas postales del servicio nacio-
nal, urbanas e interurbanas: 

Hasta 20 gramos normalizadas: 35 pesetas.
Hasta 20 gramos sin normalizar: 45 pesetas.
Más de 20 gramos hasta 50 gramos: 45 pesetas.
Más de 50 gramos hasta 100 gramos: 75 pesetas.
Más de 100 gramos hasta 200 gramos: 125 pesetas.
Más de 200 gramos hasta 350 gramos: 225 pesetas.
Más de 350 gramos hasta 1.000 gramos: 325 pesetas.
Más de 1.000 gramos hasta 2.000 gramos: 500 pesetas.

Dos.—Cartas y tarjetas postales del servicio interna-
cional:

La estructura por tramos de pesos será la misma que 
la de las cartas del servicio nacional.

La tarifa unitaria resultante de aplicar el coeficiente 
1,06 para cada tramo de peso incluirá el importe relati-
vo al curso por vía aérea, redondeado a pesetas enteras 
múltiplo de 5.

Tres.—Servicios adicionales de certificado, aviso de 
recibo y seguro:

Servicio nacional. Certificado: 150 pesetas; aviso de 
recibo: 60 pesetas; seguro: 125 pesetas por cada 5.000 
declaradas o fracción. Servicio internacional. Certifica-
do: 175 pesetas; aviso de recibo: 125 pesetas; seguro: 
300 pesetas por cada 10.000 declaradas o fracción.

Cuatro.—Telegramas impuestos por abonados desde 
equipos terminales de datos:

Tasa fija 300 pesetas.
Tasa por cada palabra de 7 pesetas.

Cinco.—Giro:

Se eleva hasta el 0,60 por 100 la tasa proporcional 
de las distintas modalidades de giro que en las tarifas 
actuales estaba fijada en el 0,50 por 100 sobre la canti-
dad girada. De igual forma se eleva hasta el 0,30 por 
100 la de aquéllos que estaban en el 0,25 por 100 sobre 
la cantidad girada.

Eurogiro internacional, de curso por vía electró-
nica:

a) Percepción fija de 600 pesetas.
b) Tasa proporcional del 0,60 por 100 sobre la 

cantidad girada.

Seis.—EMS/postal exprés nacional:

Las tarifas aplicables a los envíos provinciales e 
interzonales sin contrato previo serán las resultantes de 
multiplicar las actuales por el coeficiente 1,15 con 
redondeo de las cuantías a pesetas enteras múltiplos de 
5. A los envíos zonales les será de aplicación la tarifa 
interzonal.

Siete.—Impresos y pequeños paquetes:

La estructura por tramos de pesos será la misma que 
la de las cartas.

Se unifican las tarifas de los siguientes impresos y 
pequeños paquetes del servicio nacional: impresos en 
general urbanos e interurbanos; impresos de difusión 
del libro, la música y la filatelia, remitidos por empresas 
editoras, distribuidoras, librerías, empresas fonográfi-
cas, videográficas, casas filatélicas y centros de educa-
ción a distancia autorizados urbanos e interurbanos; 
publicorreo urbano e interurbano; pequeños paquetes 
urbanos e interurbanos. La tarifa aplicable será la de 
impresos interurbanos actualizada de acuerdo con lo 
dispuesto en el párrafo primero, coeficiente 1,06 redon-
deado a pesetas enteras.

Ocho.—Paquetes nacionales:

Las tarifas aplicables a paquetes postales y paquete 
azul serán las resultantes de multiplicar las actuales por 
el coeficiente 1,15 con redondeo de las cuantías a pese-
tas enteras múltiplos de 5.

Nueve.—Sobreportes aéreos:

Se suprimen los sobreportes aéreos nacionales e 
internacionales.

Diez.—Bonificaciones:

Se podrán aplicar bonificaciones de hasta un máxi-
mo del 60 por 100 en las tarifas a los grandes clientes, 
siempre que éstas cubran suficientemente el coste de 
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los servicios afectados y en función del volumen de 
envíos y del ahorro que suponga a la Entidad Pública 
Empresarial Correos y Telégrafos la composición de 
destinos y la forma de entrega de dicha correspondencia 
en los lugares de admisión, previo al transporte y distri-
bución de los envíos.

Queda suprimido y sin efecto el sistema de tarifa 
reducido y sus bonificaciones aplicable a los envíos 
masivos ordinarios de cartas generadas por grandes 
entidades.

TARIFAS POSTALES PARA LIBROS Y PERIÓDICOS  
VIGENTES

Cuadro de Tarifas Postales para envíos de Libros 
y Periódicos en «Territorio Nacional» para 2005

 Libros:
Hasta 100 grs.. . . . . . . . . . . . . . . 0,28 0,14 0,10
Más de 100 hasta 200 grs.  . . . . . 0,33 0,17 0,11
Más de 200 hasta 300 grs.  . . . . . 0,43 0,22 0,15
Más de 300 hasta 400 grs.  . . . . . 0,48 0,24 0,16
Más de 400 hasta 500 grs.  . . . . . 0,55 0,28 0,19
Más de 500 hasta 750 grs.  . . . . . 0,86 0,43 0,29
Más de 750 hasta 1.000 grs.. . . . 1,06 0,53 0,36
Más de 1.000 hasta 1.500 grs.  . . 1,15 0,58 0,39
Más de 1.500 hasta 2.000 grs.  . . 1,95 0,98 0,66

 Periódicos:
Hasta 100 grs.. . . . . . . . . . . . . . . 0,28 0,14 0,10
Más de 100 hasta 200 grs.  . . . . . 0,33 0,17 0,11
Más de 200 hasta 300 grs.  . . . . . 0,43 0,22 0,15
Más de 300 hasta 400 grs.  . . . . . 0,48 0,24 0,16
Más de 400 hasta 500 grs.  . . . . . 0,55 0,28 0,19
Más de 500 hasta 750 grs.  . . . . . 0,86 0,43 0,29
Más de 750 hasta 1.000 grs.. . . . 1,06 0,53 0,36
Más de 1.000 hasta 1.500 grs.  . . 1,15 0,58 0,39
Más de 1.500 hasta 2.000 grs.  . . 1,95 0,98 0,66

1. En la primera columna tarifa actual que se pro-
pone mantener para particulares.

2. En la segunda la tarifa reducida en un 50% que 
se propone para empresas editoriales y entidades sin 
ánimo de lucro.

3. En la tercera la tarifa superreducida en un 66% 
que se propone para Fundaciones y asociaciones decla-
radas de utilidad pública.

De este modo se plantean las siguientes preguntas:

¿Está previsto establecer una tarifa reducida en un 
50% para las empresas editoras de periódicos, revistas, 
libros y ediciones multimedia, siempre que su conteni-
do sea social, cultural o educativo? ¿Está previsto esta-

blecer una tarifa superreducida en un 66% para las edi-
toriales dependientes de Fundaciones o Asociaciones 
declaradas de utilidad pública en los mismos supuestos 
que el párrafo anterior, todo ello con el fin de mejorar la 
difusión de la cultura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/020829

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento Congreso de los Diputados, 
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las 
siguientes preguntas escritas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta.

Los fabricantes de paneles solares para la produc-
ción de electricidad tienen problemas para abastecer el 
mercado mundial, debido al importante incremento de 
la demanda, especialmente del mercado alemán, y al 
estancamiento de la oferta de células de silicio, compo-
nente básico de los paneles fotovoltaicos. Ecologistas 
en Acción ha pedido al Gobierno que promueva una 
fábrica de obleas de silicio.

En nuestro país esta escasez de silicio está limitando 
las posibilidades de crecimiento de la energía solar 
fotovoltaica. Desde hace varios meses los instaladores 
de paneles fotovoltaicos se encuentran con dificultad 
para obtener paneles, y la previsión que hacen los fabri-
cantes españoles es que este desabastecimiento se pro-
longará hasta comienzos de 2007.

La razón fundamental estriba en la limitada oferta 
de silicio de grado semiconductor, componente funda-
mental de la mayor parte de los paneles fotovoltaicos 
que se fabrican en la actualidad. Aunque el silicio es un 
material muy abundante en la tierra, su depuración y 
cristalización está en manos de 6 empresas, todas ellas 
fuera de nuestro país.

¿Tiene el Gobierno previsto que se promueva la 
creación de una fábrica de obleas de silicio de grado 
solar que abastezca al sector de la materia con la que 
fabricar los paneles fotovoltaicos, considerando la 
gran demanda actual y las mayores previsiones a fu-
turo, y sin olvidar el beneficio ambiental que impli-
cará la generalización de la instalación de paneles 
solares?, ¿se contempla una posible ubicación en 
Arágón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.
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184/020830

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, la Diputada adscrita al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formula las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para su respuesta escrita.

El 1% de Patrimonio cultural, según establece la 
propia ley, deberá tener un destino a proyectos de recu-
peración, rehabilitación del patrimonio y nueva crea-
ción. Toda obra pública, con un presupuesto superior a 
600.000 euros, deberá tener la reserva del 1%.

Atendiendo a estas finalidades:

¿Cuáles son las cantidades económicas destinadas al 
1% en los últimos cuatro años?

¿Cuáles han sido las obras realizadas?
¿Qué porcentajes del mismo se han distribuido por 

comunidades autónomas?
¿Qué porcentaje de obras públicas directas o a través 

de organismos se han realizado en las diferentes comu-
nidades autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Carme García Suárez, Diputada.

184/020831

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
el Diputado que suscribe formula las siguientes preguntas 
dirigidas al Gobierno para su respuesta escrita.

El Real Decreto 1539/2003, de 5 de diciembre, por 
el que se establecen coeficientes reductores de la edad 
de jubilación a favor de los trabajadores que acreditan 
un grado importante de minusvalía, establece en su 
artículo 3 que la edad ordinaria de 65 años, exigida para 
el acceso a la pensión de jubilación, se reducirá en un 
periodo equivalente al que resulte de aplicar al tiempo 
efectivamente trabajado unos coeficientes.

Esta redacción excluye de ese tratamiento a todos 
los grandes minusválidos que a partir del reconoci-
miento de su minusvalía sean demandantes de empleo o 
se encuentren en situación asimilada al alta en la Segu-
ridad Social.

¿Cuántas personas, con un grado importante de min-
usvalía acreditado, son demandantes de empleo en 
nuestro país? ¿Cuántos se encuentran en situación asi-
milada al alta en la Seguridad Social?

¿Considera el Gobierno adecuado extender los 
beneficios del Real Decreto 1539/2003 a los trabajado-
res con un grado importante de minusvalía demandan-
tes de empleo o en situación asimilada al alta en la 
Seguridad Social?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Ángel Pérez Martínez, Diputado.

184/020832

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco José Villar García-Moreno, Diputado 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Desde finales de diciembre y coincidiendo con una 
serie de artículos críticos con el Gobierno de Zapatero 
publicados en la prensa internacional, la página web 
oficial de la Moncloa suspendió el resumen de prensa 
de medios extranjeros. Como excusa, el Gobierno, al 
igual que ocurrió con el apagón informativo sobre la 
evolución del precio de la vivienda, adujo razones de 
carácter técnico y su cambio de ubicación a la página 
oficial de otro Ministerio.

Desde el día 10 de febrero hemos podido comprobar 
que eran otras las razones que determinaron este apa-
gón informativo dado que el servicio de prensa interna-
cional se sigue prestando a través de la página web del 
Portavoz del Gobierno, eso sí, mediante un nuevo for-
mato de lectura guiada que impide la lectura completa 
de los artículos publicados, de los que la Dirección 
General de Información Internacional entresaca los 
párrafos que considera oportunos. Dada la dificultad de 
acceder a estos medios de prensa, lo que no ocurre por 
ejemplo con la prensa nacional, cuyo resumen de lectu-
ra guiada es perfectamente contrastable con los medios 
de prensa escrita de fácil acceso en todos los kioscos de 
prensa de nuestro país, formulo al Gobierno las siguien-
tes preguntas:

¿Quién es el responsable político de esta decisión y 
qué razones justifican un formato que limita el conteni-
do de la información a la que tienen acceso los ciudada-
nos?

¿Considera el Gobierno compatible con esta deci-
sión su compromiso de transparencia informativa, con-
sistente en ampliar y no en restringir los medios de que 
dispone el ciudadano para que pueda formarse libre-
mente una opinión de los asuntos que integran la actua-
lidad internacional?
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¿Comparte el Gobierno prácticas de censura infor-
mativa, inadmisibles en una sociedad democrática, en 
línea con la lamentable actuación del responsable infor-
mativo del Gobierno tripartito de Cataluña con ocasión 
de los sucesos ocurridos en el barrio del Carmel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2005.—Francisco José Villar García-Moreno, 
Diputado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020833

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco José Villar García-Moreno, Diputado 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

En relación con el perfil profesional de los altos car-
gos nombrados por el Gobierno, que tienen la condi-
ción de funcionarios de carrera, ¿qué porcentaje de 
estos son inspectores de Hacienda, inspectores de 
Finanzas del Estado, Abogados del Estado, diplomáti-
cos, catedráticos de universidad, administradores civi-
les y técnicos comerciales, letrados del Consejo de 
Estado y economistas del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2005.—Francisco José Villar García-Moreno, 
Diputado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020834

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco José Villar García-Moreno, Diputado 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

Tras el cambio de Gobierno se ha producido una 
profunda reestructuración de la Administración Gene-
ral del Estado, no sólo en los puestos ocupados por 
Altos Cargos, motivo por el cual se formula la siguiente 
pregunta: ¿cuántos funcionarios que accedieron a un 
puesto de libre de designación entre enero de 1997 y 

marzo de 2004 han sido cesados y qué porcentaje repre-
sentan?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2005.—Francisco José Villar García-Moreno, 
Diputado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020835

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco José Villar García-Moreno, Diputado 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

El cambio de Gobierno ha supuesto una profunda 
reestructuración de la Administración General del Esta-
do, a la que ha seguido una batería de nombramientos, 
ceses y cambios de destino, que requieren un análisis 
pormenorizado con el objeto de verificar si el nuevo 
Gobierno está llevando a cabo una adecuada gestión de 
los recursos humanos adscritos a los respectivos depar-
tamentos. A tal efecto se pregunta:

¿Cuál es el número y porcentaje de Directores Gene-
rales que siguen siéndolo tras el cambio de Gobierno?

¿Cuál es el número y porcentaje de Subdirectores Gene-
rales que siguen siéndolo tras el cambio de Gobierno?

¿Cuál es el número y porcentaje de Subdelegados 
del Gobierno que siguen siéndolo tras la entrada del 
nuevo Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de 
febrero de 2005.—Francisco José Villar García-
Moreno, Diputado.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/020836

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco José Villar García-Moreno, Diputado 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

Según parece, el PSOE ha asumido el compromiso 
de potenciar la paridad en la administración pública, 
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fruto de ello es la creación de un Gobierno paritario 
donde existen igual número de hombres y de mujeres. 
Sin embargo, la paridad entendida como verdadero 
compromiso político, más allá de lo que sería mero 
efecto propagandístico, no puede quedar circunscrita a 
la dirección de los departamentos ministeriales, debien-
do encontrar su correlativo, al menos, en los niveles 
políticos de la administración.

Por todo lo cual, se formulan las siguientes preguntas:

¿Cuál es el número de mujeres que han sido nom-
bradas Secretarias de Estado y porcentaje sobre el total 
de las Secretarías de Estado?

¿Cuál es el número de mujeres que han sido nom-
bradas Subsecretarias y porcentaje sobre el total?

¿Cuál es el número de mujeres que han sido nombra-
das Secretarias Generales y porcentaje sobre el total?

¿Cuál es el número de mujeres que han sido nombra-
das Directoras Generales y porcentaje sobre el total?

¿Cuál es el número de mujeres que han sido nombra-
das Delegadas del Gobierno y porcentaje sobre el total?

¿Cuál es el número de mujeres que han sido nom-
bradas embajadoras desde la entrada del nuevo Gobier-
no y porcentaje sobre el total?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2005.—Francisco José Villar García-Moreno, 
Diputado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020837

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco José Villar García-Moreno, Diputado 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

El programa del Partido socialista, en su página 129, 
dice textualmente que los socialistas se comprometen a 
abordar una serie de «cambios fundamentales en la 
estructura y en el funcionamiento interno de la adminis-
tración», dentro de los cuales figura en primer lugar el 
«adelgazamiento de las estructuras ministeriales». En 
base a lo anterior pregunto al Gobierno en qué se ha 
traducido este compromiso hasta la fecha, y más con-
cretamente:

¿Cuántas Secretarías de Estado, Subsecretarías, 
Secretarias Generales, Direcciones Generales y sSubdi-
recciones Generales han sido suprimidas, siendo sus 
funciones subsumidas por otros órganos preexistentes?

Se solicita que la información se especifique dife-
renciando entre las categorías enumeradas.

¿Cuántas hay de nueva creación? Se solicita, igual-
mente, la información diferenciando entre las catego-
rías enumeradas en el apartado anterior.

¿Qué porcentaje representan en uno y otro caso?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2005.—Francisco José Villar García-Moreno, 
Diputado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020838

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco José Villar García-Moreno, Diputado 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

El Secretario General para la Administración Públi-
ca, el Sr. Velázquez, declaró públicamente hace unos 
días que los 140 trabajadores afectados por el traslado 
de la Comisión Nacional del Mercado de las Telecomu-
nicaciones podrían decidir dónde quieren trabajar. Pos-
teriormente el Ministro de Industria, el Sr. Montilla, le 
desmintió, alegando que era un asunto de su competen-
cia. Ante la contradicción evidente y el malestar de 
tantas familias afectadas por esta decisión dirijo las 
siguientes preguntas al Gobierno:

¿En base a qué argumentos hizo el Secretario Gene-
ral para la Administración Pública dicho anuncio?

¿Se ha reunido algún representante del Gobierno 
con las personas afectadas por esta decisión para expli-
carles personalmente cuándo y en qué condiciones se 
llevará a cabo el cambio de sede a Barcelona? En caso 
de ser afirmativa la respuesta, se ruega se especifique 
cuándo, con quiénes concretamente se reunió, de qué 
asuntos hablaron y si se llegó a algún acuerdo.

¿Cuáles son las alternativas que se ofrecen a estos 
trabajadores en caso de negarse al traslado decidido por 
el Gobierno?

¿En cuánto se estima el coste global de la operación 
de cambio de sede? Se solicita la especificación de la 
partida o partidas presupuestarias de las que se detrae-
rán los recursos.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febrero 
de 2005.—Francisco José Villar García-Moreno, 
Diputado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.



Congreso 9 de marzo de 2005.—Serie D. Núm. 167

104

184/020839

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, Diputada por Málaga, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno de la Nación que la medida 
aprobada por la Junta de Andalucía de dotar las pensio-
nes de los ex Presidentes de la Comunidad Autónoma de 
la cuantía máxima prevista por la Seguridad Social más 
un 60 por ciento de su sueldo como Presidente encaja en 
el Código de Buen Gobierno, recientemente anunciado 
por el Ministerio de Administraciones Públicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2005.—Celia Villalobos Talero, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020840

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Cultura apoyar las deman-
das del Gobierno de Aragón en relación a la devolución 
a la Comunidad Autónoma de Aragón de los bienes de 
las parroquias de Huesca que se encuentran en el Museo 
Diocesano de Lleida y sobre el que ya existe una sen-
tencia de devolución del Vaticano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020841

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 

y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

La clara afirmación, rotunda y contundente, del Parti-
do Socialista en la oposición en la anterior Legislatura, 
de no permitir, bajo ningún pretexto ni razón, el atraque 
de submarinos nucleares en la colonia británica de 
Gibraltar es una falacia. La llegada del Sceptre estos días, 
no es excepcional. Desde mayo a hoy ya han recalado 
submarinos nucleares británicos en el territorio inglés.

1. ¿Cómo se entienden estas escalas de naves 
nucleares en Gibraltar, con la promesa rotunda de que 
con el Gobierno socialista no se producirían estas arri-
badas?

2. ¿Se han iniciado contactos para que estos suce-
sos no vuelvan a ocurrir?

3. Si conocía el Ejecutivo central la llegada del 
submarino una semana antes, ¿cuál es la razón de no 
comunicarlo a la ciudadanía, siendo como es nuclear?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020842

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Mancha Cadenas, Diputado por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

La ciudadanía de Algeciras se muestra alarmada por 
la presencia de aviones de combate británicos en pleno 
vuelo a una altura extremadamente baja por la ciudad. 
Ello pone en peligro la seguridad de las personas.

1. ¿Conoce el Ejecutivo estas incidencias? ¿Las 
consiente? ¿Qué razones existen para que las aeronaves 
vuelen tan bajo, poniendo en peligro la seguridad de las 
personas y de las cosas?

2. ¿Piensa el Gobierno socialista arbitrar alguna 
medida para que estos sucesos no se repitan, sean los 
aviones de la nacionalidad que sean?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Jesús Mancha Cadenas, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/020843

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa de Lara Carbó, Diputada por la 
provincia de Córdoba, y perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tiene el honor de formular las siguientes 
preguntas al Gobierno de las que desea obtener respues-
ta por escrito.

Tras la catástrofe de Aznalcóllar, por el Ministerio 
de Medio Ambiente se promovió un ambicioso plan 
para la recuperación hídrica del Parque Nacional de 
Doñana, el cual se materializó por Real Decreto-ley 
7/1999, de 23 de abril, por el que se aprueban y decla-
ran de interés general las obras de regeneración hídrica 
incluidas en el conjunto de actuaciones Doñana 2005. 
Desde entonces se han realizado y materializado algu-
nas de las actuaciones contempladas en el precitado 
Real Decreto-ley, quedando aún pendientes algunas.

Por otra parte se ha de recordar que dicho Plan 
Doñana 2005 tuvo apoyo y reconocimiento internacio-
nal, concretamente por la Conferencia de las Partes 
(COP-8), y la Secretaría del Convenio de Ramsar.

Dada la trascendencia de dicho Plan para asegurar el 
futuro de Doñana, es por lo que se pregunta:

1. Si por el Ministerio de Medio Ambiente se van 
a proseguir y ejecutar todas las actuaciones previstas en 
el Plan Doñana 2005.

2. En caso positivo, qué calendario hay previsto 
para la finalización de cada una de las mismas.

3. Si los esquemas de participación seguidos ante-
riormente, concretamente Patronato, Comité de cientí-
ficos, Coordinador, etc., se van a mantener.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2005.—María Teresa de Lara Carbó, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020844

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que desea 
obtener respuesta por escrito.

Autorización del Gobierno de la Nación a la Conceja-
la del Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de 
Málaga para actuar como Portavoz del Gobierno de la 
Nación anunciando proyectos no confirmados ni desde el 
Ejecutivo ni publicados en el Boletín Oficial del Estado.

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre-
ro de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/020845

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presentan las siguientes preguntas, dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

¿Ha previsto el Gobierno la creación de la Junta de 
Seguridad en Andalucía como ha solicitado el Consejo 
de Gobierno de la Junta de Andalucía?

¿Considera el Gobierno que esta Junta de Seguridad 
y la Comunidad Autónoma es el marco adecuado para 
coordinar esfuerzos contra las mafias y el crimen orga-
nizado en la Costa del Sol y en Andalucía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/020846

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuántas ayudas o subvenciones se han concedido 
con fondos públicos a ONGS o Asociaciones para pro-
yectos relacionados en América Central, Caribe y Amé-
rica del Sur.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/020847

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.
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¿Cuál es la situación actual de la Depuradora de 
Benalmádena (Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/020848

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Cuántas actuaciones se han realizado en las playas 
de Benalmádena (Málaga) en los años 2004 y 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/020849

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

¿Tiene previsto el Gobierno la creación de una 
comisaría de policía en el municipio de Benalmádena 
(Málaga)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

184/020850

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario de Esquerra Republicana, y 
al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su res-
puesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Asuntos Exteriores realizar 
algún tipo de actuación respecto a la situación de des-
atención en la que algunos Consulados tienen a sus 
nacionales ante el proceso de regularización de inmi-
grantes que ha empezado el Gobierno español (en espe-
cial el Consulado de Pakistán en Barcelona, que ha 

cerrado sus puertas y sólo atiende a los ciudadanos 
algunas horas al mes)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Joan Tardà i Coma, Diputado.

184/020851

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón Torres, Diputado por el Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presenta la siguiente pregunta para que le sea contes-
tada por escrito.

¿Existen estudios económicos o socioeconómicos 
parciales o globales, o algún tipo de evaluación estraté-
gica relacionados con el canal de regadío Segarra-
Garrigues, realizados por la Administración General 
del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Jordi Ramón Torres, Diputado.

184/020852

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón Torres, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario de Esquerra Republicana, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, formu-
la al Gobierno las siguientes preguntas, solicitando su 
respuesta por escrito.

En relación al anuncio formulado en la prensa 
por parte de la Excma. Ministra de Cultura, relativo 
a los planes del Ejecutivo para el desarrollo de un 
plan de promoción en los mercados internacionales 
de la moda realizada en el Estado español, y valo-
rando los efectos positivos que este programa públi-
co de apoyo al sector pueda tener, interesa saber a 
este Diputado:

¿Cuál será el importe de la dotación presupuestaria 
que prevé el Ejecutivo destinar al plan de promoción de 
la moda en los mercados internacionales?

¿Qué Ministerios y organismos estatales estarán 
implicados en la implantación del plan y qué medidas 
concretas impulsará cada uno?
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¿Cómo plantea el Ejecutivo la coordinación de este 
plan con los de aquellas CCAA que ya los han iniciado 
y qué medidas de integración de éstos se prevén?

¿Considera el Ejecutivo que el planteamiento de 
una marca única (Moda España) es la mejor opción 
para una realidad tan diversa, plural y, en muchos 
casos, dotada de una identidad diferenciada, teniendo 
en cuenta, además, la consolidación y prestigio inter-
nacional que han adquirido otras marcas al amparo de 
la política de  promoción de la moda de CCAA como 
Catalunya?

¿Se plantea el Ejecutivo la instrumentalización de 
una parte de este plan mediante convenios con asocia-
ciones de diseñadores de moda? Si así fuera, ¿cuáles 
serían los términos de dichos convenios y con qué aso-
ciaciones piensa el Ejecutivo acordarlos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Jordi Ramón Torres, Diputado.

184/020853

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jordi Ramón Torres, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario de Esquerra Republicana, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, formu-
la al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su 
respuesta por escrito.

El pasado 11 de febrero el Consejo de Ministros 
aprobó enviar al Parlamento español el Proyecto de Ley 
por el cual se deroga la Ley que regula la representati-
vidad de las organizaciones profesionales agrarias.

¿Qué sistema prevé el Gobierno para sustituir el 
actual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Jordi Ramón Torres, Diputado.

184/020854

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada por Valencia, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tiene el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desea obtener respuesta 
por escrito.

¿Cuándo se va a  proceder a la demolición de cons-
trucciones situadas en zonas de dominio público maríti-
mo-terrestre de la provincia de Alicante  por parte del 
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020855

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo se va a  proceder a la demolición de cons-
trucciones situadas en zonas de dominio público maríti-
mo-terrestre de la provincia de Castellón  por parte del 
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/020856

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo se va a  proceder a la demolición de cons-
trucciones situadas en zonas de dominio público maríti-
mo-terrestre de la provincia de Valencia  por parte del 
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febrero 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/020857

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué municipios de la provincia de Alcante se va 
a proceder a la demolición de construcciones situadas 
en zonas de dominio público marítimo-terrestre por 
parte del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
febrero de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/020858

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué municipios de la provincia de Castellón se 
va a proceder a la demolición de construcciones situa-
das en zonas de dominio público marítimo-terrestre  
por parte del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
febrero de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/020859

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿En qué municipios de la provincia de Valencia se 
va a proceder a la demolición de construcciones situa-
das en zonas de dominio público marítimo-terrestre por 
parte del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
febrero de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/020860

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cursos organizará el Instituto Cervantes duran-
te el año 2005 para el aprendizaje de la lengua valencia-
na en sus diferentes centros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
febrero de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/020861

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cursos organizará el Instituto Cervantes duran-
te el año 2005 para el aprendizaje de la lengua catalana 
en sus diferentes centros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
febrero de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.
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184/020862

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cursos organizará el Instituto Cervantes duran-
te el año 2005 para el aprendizaje de la lengua gallega 
en sus diferentes centros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
febrero de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/020863

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta, de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué cursos organizará el Instituto Cervantes duran-
te el año 2005 para el aprendizaje de la lengua vasca en 
sus diferentes centros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de 
febrero de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Mar-
tínez, Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

184/020864

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por Can-
tabria y don Francisco Utrera Mora, Diputado por 
Cuenca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desean obtener respuesta por escrito.

— ¿Cuál es el número de autoliquidaciones mensua-
les por Impuesto sobre el Valor Añadido presentadas en 
el mes de enero del año 2005?

— ¿Cuál es el número de autoliquidaciones mensua-
les por Impuestos Especiales: alcoholes y bebidas deri-
vadas, presentadas en el mes de enero del año 2005?

— ¿Cuál es el número de autoliquidaciones mensua-
les por Impuestos Especiales: cerveza, presentadas en 
el mes de enero del año 2005?

— ¿Cuál es el número de autoliquidaciones mensua-
les por Impuestos Especiales: productos intermedios, 
presentadas en el mes de enero del año 2005?

— ¿Cuál es el número de autoliquidaciones mensua-
les por Impuestos Especiales: hidrocarburos, presenta-
das en el mes de enero del año 2005?

— ¿Cuál es el número de autoliquidaciones mensua-
les por Impuestos Especiales: labores del tabaco, pre-
sentadas en el mes de enero del año 2005?

— ¿Cuál es el número de autoliquidaciones men-
suales por Impuestos Especiales: determinados me-
dios de transporte, presentadas en el mes de enero del 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2005.—Ana María Madrazo Díaz y Francisco 
Utrera Mora, Diputados.—Eduardo Zaplana Her-
nández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/020865

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por Can-
tabria y don Francisco Utrera Mora, Diputado por 
Cuenca, pertenecientes al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desean obtener respuesta por escrito.

— ¿Cuál es el número de recursos de reposición 
presentados y resueltos en el año 2004 y comparación, 
en términos absolutos y relativos, con el año 2003?

— ¿Cuál es el número de recursos de reposición 
estimados y desestimados en el año 2004 y compa-
ración, en términos absolutos y relativos, con el 
año 2003?

— ¿Cuál es el número de reclamaciones económico-
administrativas contra actos de la AEAT en el año 2004 
y comparación, en términos absolutos y relativos, con 
el año 2003?

— ¿Cuál es el número de reclamaciones económico-
administrativas contra actos de la AEAT, estimados y 
desestimados, en el año 2004 y comparación, en térmi-
nos absolutos y relativos, con el año 2003?
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— ¿Cuál ha sido el plazo medio de resolución de los 
recursos presentados en el año 2004 y comparación, en 
términos absolutos y relativos, con el año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2005.—Ana María Madrazo Díaz y Francisco 
Utrera Mora, Diputados.—Eduardo Zaplana Her-
nández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/020866

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Ana María Madrazo Díaz, Diputada por 
Cantabria y don Francisco Utrera Mora, Diputado 
por Cuenca, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, tienen el honor de formular las siguientes 
preguntas de las que desean obtener respuesta por 
escrito.

Resultados en el área de Aduanas e Impuestos Espe-
ciales:

— ¿Cuál es el importe de la deuda liquidada en 
actas, clasificándolas por tipos de actas, en el año 2004 
y comparación, en términos absolutos y relativos, con 
el ejercicio 2003?

— ¿Cuál es el importe del delito fiscal y otros deli-
tos en el año 2004 y comparación, en términos absolu-
tos y relativos, con el ejercicio 2003?

— ¿Cuál es el número de contribuyentes regulariza-
dos en actas en el año 2004 y comparación, en términos 
absolutos y relativos, con el ejercicio 2003?

— ¿Cuál es el número de actas en el año 2004 y 
comparación, en términos absolutos y relativos, con el 
ejercicio 2003?

— ¿Cuál es el número e importe de expedientes san-
cionadores en el año 2004 y comparación, en términos 
absolutos y relativos, con el ejercicio 2003?

— ¿Resultados extraordinarios de las tareas de con-
trol, en el año 2004 y comparación, en términos absolu-
tos y relativos, con el ejercicio 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2005.—Ana María Madrazo Díaz y Francisco 
Utrera Mora, Diputados.—Eduardo Zaplana Her-
nández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/020867

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José Anto-
nio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) formula las 
siguientes preguntas escritas dirigidas al Gobierno, para 
su respuesta.

¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno para cubrir las 
plazas vacantes de Secretario de Ayuntamiento que afectan 
a más de 300 municipios aragoneses?, ¿en qué plazo de 
tiempo?, ¿con qué recursos económicos?, ¿por qué motivos 
se ha llegado a esta situación?, ¿se va a realizar algún acuer-
do con el gobierno autonómico ante esta situación?, ¿va a 
influir la nueva división comarcal realizada por el gobierno 
de Aragón en la convocatoria de estas plazas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febrero 
de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/020868

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuáles son las circunstancias del retraso y el apa-
rente caos en el pago de las guardias a los Jueces, Fis-
cales y Funcionarios de la Administración de Justicia, 
con derecho a su percepción destinados en determina-
dos órganos judiciales y fiscalías de Comunidades 
Autónomas con competencias en medios personales no 
transferidos?, ¿cuáles son las medidas para dar una 
solución, desde la implantación del programa informá-
tico «Ainoa» y la «centralización» del pago de nóminas 
a los referidos funcionarios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/020869

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

Con fecha 19 de enero del corriente desde la Direc-
ción General de Patrimonio Cultural, del Departamento 
de Educación, Cultura y Deporte, se remitió un oficio a 
la Dirección General de Relaciones Institucionales del 
Ministerio de Defensa solicitando información sobre la 
documentación ubicada en la antigua Capitanía General 
de Aragón, ¿qué respuesta ha dado el Gobierno al res-
pecto?, ¿qué actuaciones piensa realizar el Gobierno 
para facilitar el acceso a esta documentación?, ¿tiene 
previsto su traslado a alguna otra sede?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/020870

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuál es el número de vehículos que circulan anual-
mente en el tramo de carretera A-2 entre Zaragoza y La 
Almunia de Doña Godina, durante 2004?, y ¿durante los 
diez años anteriores?, ¿cuál es el porcentaje de vehículos 
pesados que circula por ese tramo de carretera, durante 
esos mismos diez últimos años?, ¿cuáles han sido las 
inversiones en reparación y conservación de este tramo 
que se han ejecutado en estos diez últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/020871

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, 
para su respuesta.

El Secretario de Estado de Cooperación Territorial, 
José Luis Méndez, anunció que durante 2004 se presen-
taron un total de 81 proyectos de «Desarrollo Local y 
Urbano», de los cuales el Gobierno subvencionó, hasta 
en un 50 por ciento, a un total de 25 pertenecientes a 12 
Comunidades Autónomas de las 15 que se presentaron, 
por un importe total de 11,3 millones de euros. Una de 
ellas era del Gobierno de Aragón.

¿Qué proyecto se subvencionó?, ¿se rechazó algún 
otro?, ¿por qué motivo?, ¿pueden las corporaciones 
locales presentarse a este tipo de ayudas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/020872

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuáles son las ayudas ofrecidas por el Gobierno 
central para cursar estudios en Aragón, en los diferentes 
ámbitos y regímenes del sistema educativo no universi-
tario, para el curso 2000/2001:

1. Número de ayudas concedidas en cada uno de 
los diferentes tipos de ayuda existentes.

2. Número de ayudas concedidas por modalida-
des, tramos y niveles educativos.

3. Cuantía económica que suponen las diferentes 
ayudas por cada tipo de ayuda existentes.

4. Cuantía económica que suponen las diferentes 
ayudas por modalidades, tramos y niveles educativos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/020873

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
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mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuáles son las ayudas ofrecidas por el Gobierno 
central para cursar estudios en Aragón, en los diferentes 
ámbitos y regímenes del sistema educativo no universi-
tario, para el curso 2001/2002 en los siguientes ámbi-
tos:

1. Número de ayudas concedidas en cada uno de 
los diferentes tipos de ayuda existentes.

2. Número de ayudas concedidas por modalida-
des, tramos y niveles educativos.

3. Cuantía económica que suponen las diferentes 
ayudas por cada tipo de ayuda existente.

4. Cuantía económica que suponen las diferentes 
ayudas por modalidades, tramos y niveles educativos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/020874

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuáles son las ayudas ofrecidas por el Gobierno 
central para cursar estudios en Aragón, en los diferentes 
ámbitos y regímenes del sistema educativo no universi-
tario, para el curso 2002/2003 en los siguientes ámbi-
tos:

1. Número de ayudas concedidas en cada uno de 
los diferentes tipos de ayuda existentes.

2. Número de ayudas concedidas por modalida-
des, tramos y niveles educativos.

3. Cuantía económica que suponen las diferentes 
ayudas por cada tipo de ayuda existente.

4. Cuantía económica que suponen las diferentes 
ayudas por modalidades, tramos y niveles educativos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/020875

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuáles son las ayudas ofrecidas por el Gobierno 
central para cursar estudios en Aragón, en los diferentes 
ámbitos y regímenes del sistema educativo no universita-
rio, para el curso 2003/2004 en los siguientes ámbitos:

1. Número de ayudas concedidas en cada uno de 
los diferentes tipos de ayuda existentes.

2. Número de ayudas concedidas por modalida-
des, tramos y niveles educativos.

3. Cuantía económica que suponen las diferentes 
ayudas por cada tipo de ayuda existente.

4. Cuantía económica que suponen las diferentes 
ayudas por modalidades, tramos y niveles educativos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/020876

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuál es el número de las ayudas ofrecidas por el 
Gobierno central para cursar estudios en Aragón, en los 
diferentes ámbitos y regímenes del sistema educativo 
no universitario, para el curso 2004/2005 en los siguien-
tes ámbitos:

1. Número de ayudas concedidas en cada uno de 
los diferentes tipos de ayuda existentes.

2. Número de ayudas concedidas por modalida-
des, tramos y niveles educativos.

3. Cuantía económica que suponen las diferentes 
ayudas por cada tipo de ayuda existente.

4. Cuantía económica que suponen las diferentes 
ayudas por modalidades, tramos y niveles educativos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.
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184/020877

A la Mesa del Congreso

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do la respuesta por escrito.

¿Tiene el Gobierno la intención de actualizar el catá-
logo de enfermedades profesionales? En caso afirmati-
vo, ¿en qué consistirá dicha actualización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de 
febrero de 2005.—Carles Campuzano i Canadés,  
Diputado.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió).

184/020878

A la Mesa del Congreso

Don Josep Maldonado i Gili,  en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència  
i Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,  
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
la respuesta por escrito.

¿Qué medidas está llevando a cabo el Gobierno para 
potenciar la investigación en el sector nuclear?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de  
febrero de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Dipu- 
tado.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió).

184/020879

A la Mesa del Congreso

Don Josep Maldonado i Gili,  en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència  
i Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,  
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
la respuesta por escrito.

¿Qué medidas está impulsando el Gobierno para 
proteger a los pacientes que tienen que someterse a tra-

tamiento en las instalaciones radiológicas hospitala-
rias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de  
febrero de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Dipu- 
tado.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/020880

A la Mesa del Congreso

Don Josep Maldonado i Gili,  en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència  
i Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,  
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
la respuesta por escrito.

¿Tiene el Gobierno conocimiento del número de 
accidentes radiológicos producidos en los hospitales, 
más concretamente en las instalaciones radiológicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de  
febrero de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Dipu- 
tado.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/020881

A la Mesa del Congreso

Don Josep Maldonado i Gili,  en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència  
i Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,  
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
la respuesta por escrito.

¿Qué medidas está llevando a cabo el Gobierno para 
promover la formación de los técnicos radiológicos que 
eleve el nivel de formación de los mismos y a la vez 
evite los accidentes en las instalaciones radiológicas de 
los hospitales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de  
febrero de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Dipu- 
tado.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).
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184/020882

A la Mesa del Congreso

Don Josep Maldonado i Gili,  en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència  
i Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,  
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
la respuesta por escrito.

¿Tiene el Gobierno previsto promover programas de 
investigación que favorezcan la fabricación de hidróge-
no en grandes cantidades como está haciendo Estados 
Unidos, Corea y otros países?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de  
febrero de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Dipu- 
tado.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/020883

A la Mesa del Congreso

Don Josep Maldonado i Gili,  en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència  
i Unió), y al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,  
formula al Gobierno las siguientes preguntas, solicitan-
do la respuesta por escrito.

Los uniformes y equipos personales de los soldados 
están sometidos a unos requerimientos de calidad y de 
seguridad a la hora de su fabricación, entre las que se 
encuentra las medidas de protección contra aparatos de 
visión nocturna por infrarrojos.

¿Todos los chalecos de combate que poseen las 
Fuerzas Armadas están provistos de la citada protec-
ción?, ¿Y los portados por los soldados destacados en 
misiones de paz?

En caso de respuesta negativa se solicita explicación 
de los intereses públicos que llevaron a tomar la  
decisión de excluir esta medida de seguridad en los 
chalecos de combate.

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de  
febrero de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Dipu- 
tado.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/020884

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència  
i Unió), y al amparo de lo establecido en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,  
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha desarrollado el Gobierno en 
cumplimiento de la disposición adicional sexagésima 
primera de la Ley 2/2004, de 27 de diciembre, de Pre-
supuestos Generales del Estado para el año 2005, por la 
que se encomendaba a los Ministerios de Economía y 
Hacienda y de Industria, Turismo y Comercio la reali-
zación de un estudio sobre el coste económico que 
supone la implantación de gravámenes por la utiliza-
ción de determinadas infraestructuras viarias en algu-
nos países europeos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de fe- 
brero de 2005.—Josep Sánchez i Llibre, Dipu- 
tado.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/020885

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Sánchez i Llibre, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència  
i Unió), y al amparo de lo establecido en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara,  
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno, como ha señalado 
algún medio de comunicación, abordar el estudio y el 
establecimiento de una tasa que gravaría con una nueva 
carga fiscal al sector del transporte el uso de la red  
viaria de conformidad con la propuesta de Directiva por 
la que se modifica la Directiva 1999/62/CE, relativa a la 
implantación de gravámenes a los vehículos pesados de 
transporte de mercancías por la utilización de determi-
nadas infraestructuras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de fe- 
brero de 2005.—Josep Sánchez i Llibre, Dipu- 
tado.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).
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184/020886

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Joan Tardà i Coma, en su calidad de Diputado 
del Grupo Parlamentario de Esquerra Republicana, y al 
amparo de lo establecido en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento del Congreso de los Diputados, formu-
la al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando su 
respuesta por escrito.

Mediante el referéndum del pasado 20 de febrero  
de 2005, la ciudadanía del Estado español dijo sí a la 
ratificación del Tratado por el cual se establece una 
Constitución para Europa.

Teniendo en cuenta que el Presidente del Gobierno 
español se comprometió a aceptar el resultado del refe-
réndum aunque tuviera carácter no vinculante, y tenien-
do presente el Protocolo número 2 de los anexos de este 
Tratado.

¿Cuáles son las medidas que el Gobierno español 
tiene previstas para aplicar los principios de subsidia-
riedad y proporcionalidad, tal y como se articula en el 
Protocolo número 2 de los anexos del Tratado por el 
cual se establece una Constitución para Europa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—Joan Tardà i Coma, Portavoz Adjunto 
del Grupo Parlamentario de Esquerra Republicana 
(ERC).

184/020887

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Dipu-
tados, el Diputado que suscribe formula las siguientes 
preguntas dirigidas al Gobierno para su respuesta 
escrita.

Diversas informaciones remitidas a este Grupo  
Parlamentario nos permite comprobar que se están  
produciendo retrasos en las liquidaciones de las remu-
neraciones de los investigadores denominados FPU, y 
que estas anomalías no es la primera vez que suceden.

Esta situación limita enormemente cualquier posibi-
lidad de estabilidad económica personal y agudiza la 
precariedad que sufren estos trabajadores. A la ausencia 
de contratos laborales y Seguros Sociales se suma la 
irregularidad en el cobro de sus retribuciones, lo cual 
impide atender puntualmente ciertos gastos como 
alquileres o cuotas de créditos o hipotecas, cuya demo-
ra puede acarrear consecuencias desagradables para el 
trabajador.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2005 
recogieron algunas enmiendas de nuestro Grupo Parla-
mentario que incrementan las partidas afectas a investi-
gación y, en particular, para financiar la inversión en 
recursos humanos y proporcionar Seguridad Social.

¿Ha detectado el Gobierno las irregularidades en la 
liquidación de los pagos a investigadores? Ante las que-
jas de los afectados, ¿qué servicios de atención telefóni-
ca y que trato han recibido los afectados?

¿Considera el Gobierno que con las dotaciones pre-
supuestarias aprobadas para 2005 se van a poder sufra-
gar contratos laborales y Seguridad Social para los 
investigadores, incluyendo los denominados por la 
Administración «becarios» en el año 2005? Si son insu-
ficientes, ¿qué cantidad económica sería necesaria para 
que todos los investigadores dependientes de las Admi-
nistraciones Públicas contasen con contratos laborales 
y Seguridad Social? ¿Cuál es el ahorro que se produci-
ría al eliminar las primas de seguros privados que ofre-
cen menor cobertura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—Ángel Pérez Martínez, Diputado.

184/020888

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Qué cantidad de dinero se ha invertido finalmente 
en Aragón de los PGE 2004 correspondientes al Minis-
terio de Cultura?, ¿cuál era la cantidad inicialmente 
presupuestada?, ¿por qué se ha dejado de invertir, en su 
caso, las cantidades iniciales?, ¿qué proyectos han que-
dado finalmente sin ejecutar del Ministerio de Cul-
tura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
febrero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/020889

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Qué cantidad de dinero se ha invertido finalmente 
en Aragón de los PGE 2004 correspondientes a la socie-
dad ACESA?, ¿cuál era la cantidad inicialmente presu-
puestada?, ¿por qué se ha dejado de invertir, en su caso, 
las cantidades iniciales?, ¿qué proyectos han quedado 
finalmente sin ejecutar de ACESA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
febrero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/020890

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta:

¿Qué cantidad de dinero se ha invertido finalmente 
en Aragón de los PGE 2004 correspondientes a la Con-
federación Hidrográfica del Ebro?, ¿cuál era la cantidad 
inicialmente presupuestada?, ¿por qué se ha dejado de 
invertir, en su caso, las cantidades iniciales?, ¿qué pro-
yectos han quedado finalmente sin ejecutar de la Confe-
deración Hidrográfica del Ebro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
febrero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/020891

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Qué cantidad de dinero se ha invertido finalmente 
en Aragón de los PGE 2004 correspondientes a AENA?, 
¿cuál era la cantidad inicialmente presupuestada?, ¿por 

qué se ha dejado de invertir, en su caso, las cantidades 
iniciales?, ¿qué proyectos han quedado finalmente sin 
ejecutar de AENA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
febrero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/020892

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Qué cantidad de dinero se ha invertido finalmente 
en Aragón de los PGE 2004 correspondientes al Minis-
terio de Trabajo y Asuntos Sociales?, ¿cuál era la canti-
dad inicialmente presupuestada?, ¿por qué se ha dejado 
de invertir, en su caso, las cantidades iniciales?, ¿qué 
proyectos han quedado finalmente sin ejecutar del 
Ministerio Trabajo y Asuntos Sociales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
febrero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/020893

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Qué cantidad de dinero se ha invertido finalmente en 
Aragón de los PGE 2004 correspondientes al Ministerio 
de Fomento?, ¿cuál era la cantidad inicialmente presu-
puestada?, ¿por qué se ha dejado de invertir, en su caso, 
las cantidades iniciales?, ¿qué proyectos han quedado 
finalmente sin ejecutar del Ministerio de Fomento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
febrero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.
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184/020894

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Qué cantidad de dinero se ha invertido finalmente 
en Aragón de los PGE 2004 correspondientes al Minis-
terio de Medio Ambiente?, ¿cuál era la cantidad inicial-
mente presupuestada?, ¿por qué se ha dejado de inver-
tir, en su caso, las cantidades iniciales?, ¿qué proyectos 
han quedado finalmente sin ejecutar del Ministerio de 
Medio Ambiente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
febrero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/020895

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
proyecto para la supresión del paso a nivel ferroviario 
de la localidad aragonesa de Gallur?, ¿cuándo está pre-
vista su supresión?, ¿con qué partidas económicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
febrero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/020896

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
proyecto para la supresión del paso a nivel ferroviario 
de la localidad aragonesa de Ricla?, ¿cuándo está pre-
vista su supresión?, ¿con qué partidas económicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
febrero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/020897

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿En qué situación administrativa se encuentra el 
proyecto para la supresión del paso a nivel ferroviario 
de la localidad aragonesa de Morata de Jalón?, ¿cuándo 
está prevista su supresión?, ¿con qué partidas económi-
cas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
febrero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/020898

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Puede facilitar el INE la balanza fiscal de las 
Comunidades Autónomas de los últimos diez años?, 
¿qué datos ha planteado a la Unión Europea para que 
corrija en relación a los que posee Eurostat de todas y 
cada una de las Comunidades Autónomas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
febrero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.
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184/020899

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuántos contratos laborales se han realizado en los 
últimos cinco años que implicasen que los trabajadores 
beneficiados tuvieran que salir de su residencia en las 
actuales provincias de Zaragoza, Teruel y Huesca?, 
¿cuál ha sido el destino de estas personas?, ¿cuáles son 
los datos que se dispone, por Comunidades Autónomas, 
sobre territorios que recibieron mayor número de traba-
jadores y cuáles sufrieron mayor abandono por este 
motivo en los últimos cinco años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
febrero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/020900

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuántos planes de emergencia tiene redactados el 
Gobierno para las presas y embalses ubicados en 
Aragón?, ¿cuántos están en redacción?, ¿cuántos están 
pendientes de realización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
febrero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/020901

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-

mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Por qué todavía no se ha elaborado un plan de 
emergencia para la presa de El Val, en Aragón?, ¿se ha 
previsto alguna actuación o está diseñado algún plan en 
caso de que se produjera cualquier tipo de incidencia 
ante la ausencia del plan?, ¿cuándo se piensa realizar un 
plan de emergencia para esta presa?, ¿en qué plazo de 
tiempo?, ¿con qué coste económico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
febrero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/020902

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuántos accidentes de tráfico se han producido en 
el tramo de la N-232 entre Mallén y Figueruelas en los 
últimos diez años?, ¿cuántos heridos?, ¿cuántos falleci-
dos en ese tramo y en ese período de tiempo?, ¿cuál ha 
sido la circulación anual del vehículos en ese tramo en 
los últimos diez años desglosado?, ¿cuál es el porcenta-
je de vehículos pesados que utilizan esta vía de comuni-
cación en los últimos diez años?, ¿cuál es el porcentaje 
de vehículos pesados que utilizan la AP-68 en el mismo 
tramo?, ¿cuál es el número de accidentes que se han 
producido en ese tramo en la autopista en los últimos 
diez años?, ¿cuál es el número de heridos y de falleci-
dos a consecuencia de los accidentes producidos en el 
tramo Mallén-Figueruelas de la AP-68?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
febrero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/020903

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
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mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

La Organización Mundial de la Salud y UNICEF 
recomiendan la lactancia materna exclusiva hasta los 
seis meses de edad y a partir de entonces introducir 
progresivamente otros alimentos, manteniendo la lac-
tancia hasta los dos años o más. Para que este derecho 
de la madre y del bebé pueda ser realidad los permisos 
por maternidad deberían protegerlo. Actualmente es 
muy difícil para las madres trabajadoras dar sólo el 
pecho a demanda del bebé durante esos seis meses que 
recomiendan ambas instituciones.

En estos momentos, España se encuentra en los últi-
mos puestos de la Unión Europea en lo que se refiere a 
la protección a la maternidad. Sólo por ello deberían 
producirse importantes reformas que permitan a las 
madres y a los padres tener prestaciones similares a los 
de otros países europeos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, ¿qué medidas 
piensa implantar el Gobierno para proteger y promover 
el derecho de las madres andaluzas a desarrollar la lac-
tancia maternal con todas las garantías para que los 
derechos laborales de las mismas no se vean merma-
dos?, ¿está previsto ampliar la legislación del permiso 
por maternidad para la madre a seis meses, como mí-
nimo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
febrero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/020904

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista) for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

Según parece, el Instituto de la Mujer y el Ministerio 
de Sanidad han reeditado una guía de salud relativa al 
parto y posparto que se va a repartir en todos los centros 
de salud.

La re-distribución de esta guía tiene el agravante de 
que son conscientes de que contiene información con-
traria a la evidencia científica y a las recomendaciones 
de la OMS en materia de atención al parto y de lactan-

cia materna, pues se produce casi dos años después de 
que desde la asociación.

¿Se ha realizado finalmente esa guía?, ¿bajo qué 
criterios?, ¿se piensa, en su caso, reeditarla bajo otros 
condicionantes en los que se sigan las recomendaciones 
de la OMS en materia de atención al parto y a la lactan-
cia materna?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
febrero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/020905

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, 
para su respuesta.

¿En que situación se encuentra, fecha de hoy, la 
firma de acuerdos con Venezuela para convalidar el 
título de conducir a los emigrantes españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/020906

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿En qué situación administrativa se encuentran los 
100.000 euros incluidos en los PGE 2005 relativos a 
programa: Recuperación Mudéjar aragones?, ¿cómo 
está prevista su inversión?, ¿en qué proyectos?, ¿se ten-
drá en cuenta posibles peticiones de Ayuntamientos 
aragoneses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.
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184/020907

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, 
para su respuesta.

¿Piensa emprender el Gobierno español alguna 
actuación ante el Gobierno francés para conseguir que 
la continuación carretera del túnel del Somport se 
encuentre en unas condiciones dignas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
febrero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/020908

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿En qué plazo de tiempo piensa el Gobierno que 
pueda realizar el CSN un informe sobre las característi-
cas del aparato radioactivo hallado en el almacén de 
productos químicos para la agricultura y la ganadería 
propiedad de Laboratorios Berlín en Huesca?, ¿qué 
controles realiza el CSN sobre los elementos radioacti-
vos ubicados en Aragón?, ¿con qué resultados?, ¿cuán-
tos pararrayos radiactivos permanecen todavía en 
Aragón sin que se hayan retirado?, ¿en qué lugar están 
ubicados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
febrero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/020909

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-

mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, 
para su respuesta.

¿Qué actuaciones piensa emprender el Gobierno 
para conseguir un acuerdo que permita la convalidación 
del permiso de conducir de los ciudadanos rumanos que 
ahora son inmigrantes en el Estado español?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
febrero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/020910

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Qué tiempo de servicio lleva prestando todo el 
material rodante ferroviario que cubre actualmente 
todos los servicios regionales de Aragón?, ¿cuántos 
servicios siguen realizando al día?, ¿qué planes existen 
para su modernización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
febrero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/020911

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Qué tiempo de servicio lleva prestando el material 
rodante ferroviario que cubre el trayecto Zaragoza-
Arcos de Jalón?, ¿cuántos servicios sigue realizando al 
día?, ¿qué planes existen para su modernización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
febrero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.
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184/020912

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula la siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, 
para su respuesta.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno impulsar la ley 
que permita al proyecto Expo 2008-Zaragoza acogerse 
a los beneficios fiscales contemplados dentro del deno-
minado «Programa de Apoyo a Acontecimientos de 
Excepcional Interés Público»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
febrero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/020913

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿En qué forma va obtener el Gobierno los 95 millones 
de euros de capital que es el compromiso de actuación 
que corresponde al ejecutivo central para la Sociedad 
Expo 2008?, ¿se van a incluir partidas presupuestarias 
específicas en los próximos PGE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
febrero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/020914

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Qué medidas piensa tomar el Gobierno para solu-
cionar el conflicto de los funcionarios de la Administra-
ción de Justicia en Aragón?, ¿piensa atender sus de-
mandas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
febrero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/020915

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuántos trenes de pasajeros que tengan como para-
da, salida o destino la estación de Gallur han sufrido  
retrasos superiores a más de media hora en 2004?, 
¿cuántas reclamaciones se han producido de los ciuda-
danos en esta estación?, ¿cuánto ha supuesto el reinte-
gro al usuario por demora del servicio en esta esta-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
febrero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/020916

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuántos trenes de pasajeros que tengan como para-
da, salida o destino la estación de Tardienta han sufrido 
retrasos superiores a más de media hora en 2004?, 
¿cuántas reclamaciones se han producido de los ciuda-
danos en esta estación?, ¿cuánto ha supuesto el reinte-
gro al usuario por demora del servicio en esta esta-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
febrero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.
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184/020917

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuántos trenes de pasajeros que tengan como para-
da, salida o destino la estación de Teruel han sufrido 
retrasos superiores a más de media hora en 2004?, 
¿cuántas reclamaciones se han producido de los ciuda-
danos en esta estación?, ¿cuánto ha supuesto el reinte-
gro al usuario por demora del servicio en esta esta-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
febrero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/020918

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuántos trenes de pasajeros que tengan como para-
da, salida o destino la estación de Huesca han sufrido 
retrasos superiores a más de media hora en 2004?, 
¿cuántas reclamaciones se han producido de los ciuda-
danos en esta estación?, ¿cuánto ha supuesto el reinte-
gro al usuario por demora del servicio en esta esta-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
febrero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/020919

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-

mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuántos trenes de pasajeros que tengan como para-
da, salida o destino la estación de Cariñena han sufrido 
retrasos superiores a más de media hora en 2004?, 
¿cuántas reclamaciones se han producido de los ciuda-
danos en esta estación?, ¿cuánto ha supuesto el reinte-
gro al usuario por demora del servicio en esta esta-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
febrero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/020920

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuántos trenes de pasajeros que tengan como para-
da, salida o destino la estación de Ricla han sufrido retra-
sos superiores a más de media hora en 2004?, ¿cuántas 
reclamaciones se han producido de los ciudadanos en 
esta estación?, ¿cuánto ha supuesto el reintegro al usua-
rio por demora del servicio en esta estación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
febrero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/020921

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta.

¿Cuántos trenes de pasajeros que tengan como para-
da, salida o destino la estación de Monzón han sufrido 
retrasos superiores a más de media hora en 2004?, 
¿cuántas reclamaciones se han producido de los ciuda-
danos en esta estación?, ¿cuánto ha supuesto el reinte-
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gro al usuario por demora del servicio en esta esta-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/020922

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las 
siguientes preguntas escritas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta.

¿Cuántos trenes de pasajeros que tengan como 
parada, salida o destino la estación de Sabiñánigo 
han sufrido retrasos superiores a más de media hora  
en 2004?, ¿cuántas reclamaciones se han producido de 
los ciudadanos en esta estación?, ¿cuánto ha supuesto 
el reintegro al usuario por demora del servicio en esta 
estación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
febrero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/020923

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta:

¿Cuántos trenes de pasajeros que tengan como para-
da, salida o destino la estación de Jaca han sufrido 
retrasos superiores a más de media hora en 2004?, 
¿cuántas reclamaciones se han producido de los ciuda-
danos en esta estación?, ¿cuánto ha supuesto el reinte-
gro al usuario por demora del servicio en esta esta-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/020924

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta:

¿Cuántos trenes de pasajeros que tengan como para-
da, salida o destino la estación de Calatayud han sufrido 
retrasos superiores a más de media hora en 2004?, 
¿cuántas reclamaciones se han producido de los ciuda-
danos en esta estación?, ¿cuánto ha supuesto el reinte-
gro al usuario por demora del servicio en esta esta-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/020925

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta:

¿Cuántos trenes de pasajeros que tengan como para-
da, salida o destino la estación de Caspe han sufrido 
retrasos superiores a más de media hora en 2004?, 
¿cuántas reclamaciones se han producido de los ciuda-
danos en esta estación?, ¿cuánto ha supuesto el reinte-
gro al usuario por demora del servicio en esta esta-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/020926

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su respuesta:

¿Cuántos trenes de pasajeros que tengan como para-
da, salida o destino la estación de Morata de Jalón han 
sufrido retrasos superiores a más de media hora  
en 2004?, ¿cuántas reclamaciones se han producido de 
los ciudadanos en esta estación?, ¿cuánto ha supuesto el 
reintegro al usuario por demora del servicio en esta 
estación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/020927

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, don José 
Antonio Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), for-
mula las siguientes preguntas escritas dirigidas al 
Gobierno, para su repuesta:

¿Cuántos trenes de pasajeros que tengan como para-
da, salida o destino las estaciones ubicadas en todo el 
territorio aragonés han sufrido retrasos superiores a 
más de media  hora en 2004?, ¿cuántas reclamaciones 
se han producido de los ciudadanos en esta estación?, 
¿cuánto ha supuesto el reintegro al usuario por demora 
del servicio en esta estación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Dipu-
tado.

184/020928

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aitor Esteban Bravo, Diputado perteneciente al 
Grupo Parlamentario Vasco EAJ-PNV, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to del Congreso de los Diputados formula al Gobierno 
las siguientes preguntas de las que desea obtener res-
puesta por escrito.

El pasado día 6 de octubre de 2004 la Comisión de 
Cooperación Internacional del Congreso de los Diputa-
dos aprobó una Proposición no de Ley por la que se ins-
taba al Gobierno a la ratificación del Convenio 169 de la 

Organización Internacional del Trabajo (OIT) ¿Qué 
pasos ha dado el Gobierno a la ratificación de dicho Con-
venio? ¿Qué plazos prevé para dicha ratificación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—Aitor Esteban Bravo, Diputado.

184/020929

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado que suscribe formula la siguiente pre-
gunta dirigida al Gobierno para su repuesta escrita.

La Orden de 30 de diciembre de 2004 del Gobierno 
de Aragón, por la que se establecen las medidas para la 
solicitud, tramitación y concesión de ayudas agroam-
bientales para el año 2005, establece que «la disponibi-
lidad presupuestaria y la conveniencia de no hipotecar 
el nuevo período de programación de medidas agroam-
bientales con los compromisos económicos originados 
en el marco del actual programa, aconsejan limitar las 
solicitudes de ayuda a las solicitudes de pago anual 
como consecuencia de aprobaciones realizadas en ejer-
cicios anteriores. Por tanto, no se podrán presentar 
solicitudes iniciales de participación en el régimen de 
ayudas agroambientales, ni solicitudes de ampliación 
de compromisos, ni solicitudes de sustitución de com-
promisos».

Debido a una falta de disponibilidad financiera, el 
Gobierno de Aragón limita las solicitudes de ayuda a 
las ya presentadas anteriormente, cuestión ésta que 
seguramente sea extensible en todo el Estado, al tratar-
se de ayudas comunitarias cuya gestión corresponde a 
las Comunidades Autónomas.

¿Cuáles son las razones de esta congelación presu-
puestaria? ¿Piensa el Gobierno llevar a cabo algu- 
na actuación para lograr una mayor dotación en esas 
ayudas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—Ángel Pérez Martínez, Diputado.

184/020930

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
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cita respuesta por escrito, relativa al siniestro del 
«volanteiro» «Siempre Casina».

En la mañana del 22 de febrero se produjo un nuevo 
siniestro marítimo en el litoral gallego. Se trata en esta 
ocasión del pesquero «Siempre Casina», volanteiro de 
nueva construcción (1999) y casco de acero, con puerto 
base en Burela  y una tripulación de 9 marineros,  mien-
tras se encontraba navegando aproximadamene a unas 
20 millas al norte de Ribadeo. Hay a estas alturas un 
superviviente y ocho desaparecidos.

Es necesario contestar a una serie de interrogantes 
que se abren en relación con este trágico episodio, uno 
más. Es necesario explicar con rigor lo sucedido y, en 
su caso, valorar si una actuación más diligente o contar 
con mejores medios hubiese posibilitado salvar algunas 
vidas humanas. También cuáles eran las medidas pre-
ventivas, de seguridad, para que la tripulación pudiese 
hacer frente a unas circunstancias como las que se die-
ron para provocar el hundimiento del barco.

Por todo esto, formulamos las siguientes preguntas:

¿Es cierto que la primera alerta procedente del 
«Siempre Casina» se produjo a las 05.45 horas?

¿Es verdad que a las 06.02 horas se confirmó la aler-
ta real?

¿Fue a las 06.11 horas cuando el centro aeroespacial 
de Maspalomas decodificó la señal procedente de la 
radiobaliza del buque siniestrado, fijando las coordena-
das y, por lo tanto, su posición exacta?

¿Es cierto que la estación radiocostera de Navia, 
dependiente de Bilbao-radio, envió a las 06.42 horas, 
esto es, 31 minutos después de la señal anterior, el 
«Mayday Relay» o aviso de socorro retransmitido para 
que cualquier buque pesquero, mercante o de todo tipo 
que se encontrase en las inmediaciones del «Siempre 
Casina» acudiese en su ayuda?

¿Es verdad que a las 08.20 horas el «Siempre Casi-
na» se encontraba semihundido?

¿Quién y cómo encontró a un tripulante con vida a 
las 11.30 horas?

¿No considera el Gobierno que hubo un cierto retra-
so en la activación del dispositivo de salvamento, 
teniendo en cuenta que un minuto puede ser crucial 
para salvar una vida humana?

¿Cuántas horas tardaron en llegar al lugar de los 
hechos las unidades navales mayores «Conde de Gon-
domar» y «Alonso de Chaves»?

¿Cuál fue la participación de los helicópteros «Heli-
mer Galicia» y «Helimer Cantábrico» en el proceso de 
busca, rescate y salvamento?

¿No cree el Gobierno que sigue siendo una grave 
deficiencia para enfrentar estos accidentes no contar 
con una servicio adecuado de buceadores en Galicia?

¿No resulta extraño que, con el historial trágico de 
accidentes en las costas de Galicia haya que ir a buscar 
los buceadores a Cartagena o Alicante?

¿Cuál es la información del Gobierno sobre el 
siniestro del «Siempre Casina»?

¿Qué medidas se tomaron para buscar a los desapa-
recidos y cuáles fueron sus resultados?

¿No cree el Gobierno que habría que mejorar los 
medios de salvamento marítimo y su coordinación, a la 
luz de la experiencia vivida en las costas de Galicia?

¿Si se da por descontado que hay profesionalidad y 
sacrificio en las personas que intervienen directamente en 
los procesos de busca, rescate y salvamento, no estarán las 
deficiencias en la descoordinación y en algunos medios 
deficientes o escasos para enfrentar estos siniestros?

¿Piensa tomar alguna medida especial el Gobierno 
para garantizar que no se produce grave desamparo social 
o económico en las familias de los desaparecidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de fe- 
brero de 2005.—Francisco Rodríguez Sánchez, Dipu-
tado.

184/020931

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a proyectos de recu-
peración litoral y de dragado de la ría de Betanzos.

Según la Dirección General de Costas, existe un 
proyecto de recuparación del litoral de la playa de O 
Pedrido (Bergondo, A Coruña). Parece ser que también 
se va a retomar el proyecto de dragado de la ría de 
Betanzos, para permitir su navegabilidad, además de la 
regenaración de arenales circundantes como O Reguei-
ro, Gandario, Miño y A Xurela (Paderne)... No sabemos 
si también entraría la playa de Sada.

¿En qué consiste el proyecto para la recuperación 
del litoral de la playa de O Pedrido?

¿Es posible que se licite la obra en el año próximo?
¿Se va a retomar el proyecto de dragado de la ría de 

Betanzos?
¿Con qué finalidad?
¿Guardan relación este proyecto con la regeneración 

litoral de los arenales circundantes, Miño, Gandario, A 
Xurela...?

¿Se contempla la regeneración de la playa de Sada?
¿Qué concesiones de dominio público hay que res-

catar para llevar adelante las actuaciones indicadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de fe- 
brero de 2005.—Francisco Rodríguez Sánchez, Dipu-
tado.
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184/020932

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se 
solicita respuesta por escrito, relativa al acuerdo con el 
Gobierno de Venezuela para la construcción de cuatro 
corbetas y seis aviones en Izar y EADS-CASA.

El Ministro de Defensa cerró el pasado 25 de enero 
de 2005 un acuerdo con el Gobierno de Venezuela por 
el que este país encargará a la empresa Izar la construc-
ción de buques de vigilancia costera. El coste de estas 
cuatro patrulleras podría alcanzar los 700 millones de 
euros. Además, el Gobierno venezolano encargó tam-
bién la construcción de seis aviones a la empresa 
EADS-CASA por 150 millones de euros.

¿Cuándo se van a efectivizar los acuerdos con  
el Gobierno de Venezuela en relación con la construc-
ción por Izar de cuatro corbetas ligeras por valor de  
700 millones de euros para aquel país?

¿En qué centro de Izar se harán estas cuatro cor- 
betas?

¿Se va a tener en cuenta la experiencia en este tipo 
de construcciones de Izar-Ferrol?

¿Cuál es la carga de trabajo militar con la que van a 
contar cada uno de los astilleros del grupo público?

¿Cuál es la ocupación de cada uno teniendo en cuen-
ta la real y previsible cartera de pedidos?

¿A cuántos trabajadores y por cuánto tiempo darán 
trabajo estas corbetas?

¿A qué se debe que la negociación con el Gobierno 
de Venezuela la realice el Ministro de Defensa y no el 
Presidente de la SEPI o la dirección de Izar?

¿Dónde construirá EADS-CASA los seis aviones por 
valor de 150 millones de euros también para Venezuela?

¿Con qué cartera de pedidos de construcción civil 
cuenta el grupo Izar y dónde se van a ejecutar?

¿Va el Gobierno a repartir equitativamente la carga 
de trabajo militar y civil entre los centros de la ría de 
Ferrol y los de la bahía de Cádiz, teniendo en cuenta sus 
potencialidades y su experiencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de fe- 
brero de 2005.—Francisco Rodríguez Sánchez, Dipu-
tado.

184/020933

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Antoni Duran i Lleida, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-

gència i Unió), y al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno las siguientes preguntas, soli-
citando la respuesta por escrito.

¿Cuál es el detalle de los acuerdos adoptados por el 
Consejo de Ministros, de fecha 11 de febrero de 2005, 
relativos a las ayudas a ciudadanos afectados por la 
pérdida de su vivienda o por daños en la misma a causa 
del hundimiento del túnel del Carmel en Barcelona?

¿Cuál es el detalle de los acuerdos adoptados por el 
Consejo de Ministros, de fecha 11 de febrero de 2005, 
relativos a las ayudas a los ciudadanos titulares de 
comercios y empresas afectadas por el hundimiento del 
túnel del Carmel en Barcelona?

¿Cuál son las razones por las que la referencia del 
Consejo de Ministros de 11 de febrero, elaborada por el 
Ministerio de Presidencia, no explica en ningún caso el 
acuerdo de ayudas a los afectados por el hundimiento 
del túnel del Carmel en Barcelona?

¿En qué Orden ministerial se fundamentan las ayu-
das acordadas por el Gobierno el 11 de febrero para los 
afectados por el hundimiento del túnel del Carmel?

¿Hay limitaciones, vinculadas a la renta de los per-
judicados, en las ayudas acordadas por el Gobierno el 
11 de febrero para los afectados por el hundimiento del 
túnel del Carmel? En caso afirmativo, ¿cuáles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2005.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/020934

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada por Las 
Palmas, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar- 
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Número total de adopciones internacionales realiza-
das en España en los años 2002, 2003 y 2004 en la 
Comunidad Autónoma de Canarias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de fe- 
brero de 2005.—Olivia Cedrés Rodríguez, Diputa-
da.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso.
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184/020935

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valen-
cia, y Doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada por Las 
Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número total de adopciones internacionales realiza-
das en España en los años 2002, 2003 y 2004 en la 
Comunidad Autónoma de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Margarita Pin Arboledas y Olivia 
Cedrés Rodríguez, Diputadas.—Diego López Garri-
do, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso.

184/020936

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Lucía Polonio Contreras, Diputada por 
Córdoba, y Doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada 
por Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número total de adopciones internacionales realiza-
das en España en los años 2002, 2003 y 2004 en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Rosa Lucía Polonio Contreras y Olivia 
Cedrés Rodríguez, Diputadas.—Diego López Garri-
do, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso.

184/020937

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elviro Aranda Álvarez, Diputado por Madrid, y 
Doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada por Las Pal-
mas, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presentan la siguiente pregunta 
para que les sea contestada por escrito.

Número total de adopciones internacionales realiza-
das en España en los años 2002, 2003 y 2004 en la 
Comunidad Autónoma de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2005.—Elviro Aranda Álvarez y Olivia Cedrés 
Rodríguez, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/020938

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada 
por Murcia, y Doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada 
por Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número total de adopciones internacionales realiza-
das en España en los años 2002, 2003 y 2004 en la 
Comunidad Autónoma de Murcia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—María Rosario Juaneda Zaragoza y 
Olivia Cedrés Rodríguez, Diputadas.—Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso.

184/020939

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por 
Cádiz, y Doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada por 
Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número total de adopciones internacionales realiza-
das en España en los años 2002, 2003 y 2004 en la Ciu-
dad Autónoma de Ceuta.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Salvador de la Encina Ortega y Olivia 
Cedrés Rodríguez, Diputados.—Diego López Garri-
do, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso.
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184/020940

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por 
Cádiz, y Doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada por 
Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número total de adopciones internacionales realiza-
das en España en los años 2002, 2003 y 2004 en la Ciu-
dad Autónoma de Melilla.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Salvador de la Encina Ortega y Olivia 
Cedrés Rodríguez, Diputados.—Diego López Garri-
do, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso.

184/020941

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La 
Rioja, y Doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada por 
Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número total de adopciones internacionales realiza-
das en España en los años 2002, 2003 y 2004 en la 
Comunidad Autónoma de  La Rioja.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Ángel Martínez Sanjuán y Olivia 
Cedrés Rodríguez, Diputados.—Diego López Garri-
do, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso.

184/020942

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Gracia Muñoz Salvá, Diputada por Illes 
Balears, y Doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada por 
Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número total de adopciones internacionales realiza-
das en España en los años 2002, 2003 y 2004 en la 
Comunidad Autónoma de Baleares.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—María Gracia Muñoz Salvá y Olivia 
Cedrés Rodríguez, Diputadas.—Diego López Garri-
do, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso.

184/020943

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Raquel de la Cruz Valentín, Diputada por 
Toledo, y Doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada por 
Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número total de adopciones internacionales realiza-
das en España en los años 2002, 2003 y 2004 en la 
Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Raquel de la Cruz Valentín y Olivia 
Cedrés Rodríguez, Diputadas.—Diego López Garri-
do, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso.

184/020944

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Gloria Gómez Santamaría, Diputada por 
Cantabria, y Doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada 
por Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número total de adopciones internacionales realiza-
das en España en los años 2002, 2003 y 2004 en la 
Comunidad Autónoma de Cantabria.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—María Gloria Gómez Santamaría y 
Olivia Cedrés Rodríguez, Diputadas.—Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso.
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184/020945

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Yolanda Casaus Rodríguez, Diputada 
por Teruel, y Doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputa-
da por Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigen-
te Reglamento del Congreso de los Diputados, pre-
sentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

Número total de adopciones internacionales realiza-
das en España en los años 2002, 2003 y 2004 en la 
Comunidad Autónoma de Aragón.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—María Yolanda Casaus Rodríguez y 
Olivia Cedrés Rodríguez, Diputadas.—Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso.

184/020946

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celestino Suárez González, Diputado por 
Asturias, y Doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada 
por Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo estable-
cido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presen-
tan la siguiente pregunta para que les sea contestada 
por escrito.

Número total de adopciones internacionales realiza-
das en España en los años 2002, 2003 y 2004 en la 
Comunidad Autónoma de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Celestino Suárez González y Olivia 
Cedrés Rodríguez, Diputados.—Diego López Garri-
do, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso.

184/020947

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Cortajarena Iturrioz, Diputada por 
Guipúzcoa, y doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputa-
da por Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parla-

mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigen-
te Reglamento del Congreso de los Diputados, pre-
sentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

Número total de adopciones internacionales realiza-
das en España en los años 2002, 2003 y 2004 en la 
Comunidad Autónoma del País Vasco.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Elvira Cortajarena Iturrioz y Olivia 
Cedrés Rodríguez, Diputadas.—Diego López Garri-
do, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso.

184/020948

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Bedera Bravo, Diputado por Vallado-
lid, y doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada por 
Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

Número total de adopciones internacionales realiza-
das en España en los años 2002, 2003 y 2004 en la 
Comunidad Autónoma de Castilla y León.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
febrero de 2005.—Mario Bedera Bravo y Olivia 
Cedrés Rodríguez, Diputados.—Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso.

184/020949

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esperança Farrera Granja, Diputada por 
Lleida, y doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada por 
Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.
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Número total de adopciones internacionales realiza-
das en España en los años 2002, 2003 y 2004 en la 
Comunidad Autónoma de Cataluña.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Esperança Farrera Granja y Olivia 
Cedrés  Rodríguez, Diputadas.—Diego López Garri-
do, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso.

184/020950

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar- 
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué gasto real efectuó el Ministerio de Hacienda 
en la provincia de Salamanca en «Ofimática» en la últi-
ma legislatura?

Desglosado por años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febre- 
ro de 2005.—Carmen Juanes Barciela, Dipu- 
tada.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso.

184/020951

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué gasto real efectuó el Ministerio de Hacienda 
en la provincia de Salamanca en «Maquinaria, instala-
ción y utillaje» en la última legislatura?

Desglosado por años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febre- 
ro de 2005.—Carmen Juanes Barciela, Dipu- 
tada.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso.

184/020952

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué gasto real efectuó el Ministerio de Hacienda 
en la provincia de Salamanca en «Mobiliario y enseres 
de la Agencia Estatal de Administración Tributaria» en 
la última legislatura?

Desglosado por años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febre- 
ro de 2005.—Carmen Juanes Barciela, Dipu- 
tada.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso.

184/020953

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar- 
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué gasto real efectuó el Ministerio de Hacienda 
en la provincia de Salamanca en «Equipos para proce-
sos de información» durante la última legislatura?

Desglosado por años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febre- 
ro de 2005.—Carmen Juanes Barciela, Dipu- 
tada.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso.

184/020954

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar- 
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Qué gasto real efectuó el Ministerio de Hacienda 
en la provincia de Salamanca en «Edificios y otras 
construcciones» durante la última legislatura?

Desglosado por años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febre- 
ro de 2005.—Carmen Juanes Barciela, Dipu- 
tada.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso.

184/020955

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar- 
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué gasto real efectuó el Ministerio de Hacienda en 
la provincia de Salamanca en «Mobiliario y enseres para 
Gerencias Territoriales» durante la última legislatura?

Desglosado por años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febre- 
ro de 2005.—Carmen Juanes Barciela, Dipu- 
tada.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso.

184/020956

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar- 
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué gasto real efectuó el Ministerio de Hacienda en la 
provincia de Salamanca en «Equipos informáticos para 
Gerencias Territoriales» durante la última legislatura?

Desglosado por años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febre- 
ro de 2005.—Carmen Juanes Barciela, Dipu- 
tada.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso.

184/020957

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar- 
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué gasto real efectuó el Ministerio de Hacienda 
en la provincia de Salamanca en «Adquisición de equi-
pos informáticos TEAC y TEAR» durante la última 
legislatura?

Desglosado por años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febre- 
ro de 2005.—Carmen Juanes Barciela, Dipu- 
tada.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso.

184/020958

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar- 
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué gasto real efectuó el Ministerio de Hacienda 
en la provincia de Salamanca en «Elaboración, actuali-
zación y conservación de la cartografía para el Catastro 
de Rústica» durante la última legislatura?

Desglosado por años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febre- 
ro de 2005.—Carmen Juanes Barciela, Dipu- 
tada.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso.

184/020959

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar- 
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
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Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué gasto real efectuó el Ministerio de Hacienda 
en la provincia de Salamanca en «Revisión, actualiza-
ción y conservación de la cartografía para el Catastro de 
Rústica» durante la última legislatura?

Desglosado por años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febre- 
ro de 2005.—Carmen Juanes Barciela, Dipu- 
tada.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso.

184/020960

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar- 
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué gasto real efectuó el Ministerio de Hacienda 
en la provincia de Salamanca en «Revisión, actualiza-
ción y conservación del Catastro de Rústica» durante la 
última legislatura?

Desglosado por años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febre- 
ro de 2005.—Carmen Juanes Barciela, Dipu- 
tada.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso.

184/020961

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar- 
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué gasto real efectuó el Ministerio de Hacienda 
en la provincia de Salamanca en «Revisión, actualiza-
ción y conservación del Catastro de Urbana» durante la 
última legislatura?

Desglosado por años.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febre- 
ro de 2005.—Carmen Juanes Barciela, Dipu- 
tada.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso.

184/020962

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada de 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a muje-
res que se han tramitado en los Juzgados del Estado espa-
ñol en la provincia de Palencia en los años 2003 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Julio Villarrubia Mediavilla y Marga-
rita Pin Arboledas, Diputados.—Diego López Garri-
do, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso.

184/020963

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, y Doña Margarita Pin Arboledas, Diputada 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
menores que se han tramitado en los Juzgados del Esta-
do español en la provincia de Palencia en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Julio Villarrubia Mediavilla y Marga-
rita Pin Arboledas, Diputados.—Diego López Garri-
do, Portavoz del Grupo Palamentario Socialista del 
Congreso.
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184/020964

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
mujeres que se han tramitado en los Juzgados del Esta-
do español en la provincia de Valencia en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Margarita Pin Arboledas, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Palamenta-
rio Socialista del Congreso.

184/020965

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales 
a menores que se han tramitado en los Juzgados del Esta-
do español en la provincia de Valencia en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Margarita Pin Arboledas, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Palamenta-
rio Socialista del Congreso.

184/020966

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celestino Suárez González, Diputado por 
Asturias, y Doña Margarita Pin Arboledas, Diputada 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
mujeres que se han tramitado en los Juzgados del Esta-
do español en la provincia de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2005.—Celestino Suárez González y Margarita Pin 
Arboledas, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Palamentario Socialista del Congreso.

184/020967

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celestino Suárez González, Diputado por 
Asturias, y Doña Margarita Pin Arboledas, Diputada 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
mujeres que se han tramitado en los Juzgados del Esta-
do español en la provincia de Asturias en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2005.—Celestino Suárez González y Margarita Pin 
Arboledas, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Palamentario Socialista del Congreso.

184/020968

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celestino Suárez González, Diputado por 
Asturias, y Doña Margarita Pin Arboledas, Diputada 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
menores que se han tramitado en los Juzgados del Esta-
do español en la provincia de Asturias en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2005.—Celestino Suárez González y Margarita Pin 
Arboledas, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Palamentario Socialista del Congreso.
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184/020969

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Celestino Suárez González, Diputado por 
Asturias, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
menores que se han tramitado en los Juzgados del Esta-
do español en la provincia de Asturias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Celestino Suárez González y Margarita 
Pin Arboledas, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Palamentario Socialista del Con-
greso.

184/020970

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfredo Arola Blanquet, Diputado por Zara-
goza, y Doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
mujeres que se han tramitado en los Juzgados del Esta-
do español en la provincia de Zaragoza en los años 
2003 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Alfredo Arola Blanquet y Margarita 
Pin Arboledas, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Palamentario Socialista del Con-
greso.

184/020971

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alfredo Arola Blanquet, Diputado por Zara-
goza, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por 

Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
menores que se han tramitado en los Juzgados del Estado 
español en la provincia de Zaragoza en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Alfredo Arola Blanquet y Margarita 
Pin Arboledas, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Palamentario Socialista del Con-
greso.

184/020972

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esperança Farrera Granja, Diputada por 
Lleida, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
menores que se han tramitado en los Juzgados del Esta-
do español en la provincia de Lleida en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Esperança Farrera Granja y Margari-
ta Pin Arboledas, Diputadas.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Palamentario Socialista del Con-
greso.

184/020973

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esperança Farrera Granja, Diputada por Llei-
da, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.
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Número de denuncias por agresiones sexuales a 
mujeres que se han tramitado en los Juzgados del Esta-
do español en la provincia de Lleida en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2005.—Esperança Farrera Granja y Margarita Pin 
Arboledas, Diputadas.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Palamentario Socialista del Congreso.

184/020974

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Cortajarena Iturrioz, Diputada por Gui-
púzcoa, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a meno-
res que se han tramitado en los Juzgados del Estado español 
en la provincia de Guipuzcoa en los años 2003 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2005.—Elvira Cortajarena Iturrioz y Margarita 
Pin Arboledas, Diputadas.—Diego López Garrido, Por-
tavoz del Grupo Palamentario Socialista del Congreso.

184/020975

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Elvira Cortajarena Iturrioz, Diputada por Gui-
púzcoa, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
mujeres que se han tramitado en los Juzgados del Estado 
español en la provincia de Guipuzcoa en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2005.—Elvira Cortajarena Iturrioz y Margarita 
Pin Arboledas, Diputadas.—Diego López Garrido, Por-
tavoz del Grupo Palamentario Socialista del Congreso.

184/020976

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa Villagrasa Pérez, Diputada por 
Huesca, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
mujeres que se han tramitado en los Juzgados del Esta-
do español en la provincia de Huesca en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—María Teresa Villagrasa Pérez y Mar-
garita Pin Arboledas, Diputadas.—Diego López Ga-
rrido, Portavoz del Grupo Palamentario Socialista del 
Congreso.

184/020977

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Teresa Villagrasa Pérez, Diputada por 
Huesca, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
menores que se han tramitado en los Juzgados del Esta-
do español en la provincia de Huesca en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—María Teresa Villagrasa Pérez y Mar-
garita Pin Arboledas, Diputadas.—Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Palamentario Socialista 
del Congreso.

184/020978

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Bedera Bravo, Diputado por Valladolid, 
y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valen-
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cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
menores que se han tramitado en los Juzgados del Estado 
español en la provincia de Valladolid en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
febrero de 2005.—Mario Bedera Bravo y Margarita 
Pin Arboledas, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Palamentario Socialista del Con-
greso.

184/020979

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Bedera Bravo, Diputado por Vallado-
lid, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
mujeres que se han tramitado en los Juzgados del Estado 
español en la provincia de Valladolid en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Mario Bedera Bravo y Margarita Pin 
Arboledas, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Palamentario Socialista del Congreso.

184/020980

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada por Las 
Palmas, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
mujeres que se han tramitado en los juzgados del Esta-

do Español en la provincia de Las Palmas, en los años 
2003 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2005.—Olivia Cedrés Rodríguez y Margarita Pin 
Arboledas, Diputadas.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/020981

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada por Las 
Palmas, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
menores que se han tramitado en los juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Las Palmas, en los años 
2003 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2005.—Olivia Cedrés Rodríguez y Margarita Pin 
Arboledas, Diputadas.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/020982

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña Margarita Pin Arboledas, Dipu-
tada por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento 
del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente 
pregunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
mujeres que se han tramitado en los juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Pontevedra, en los años 
2003 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y 
Margarita Pin Arboledas, Diputados.—Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso.
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184/020983

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Domingo Miguel Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, y doña Margarita Pin Arboledas, 
Diputada por Valencia, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigen-
te Reglamento del Congreso de los Diputados, pre-
sentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
menores que se han tramitado en los juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Pontevedra, en los años 
2003 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Domingo Miguel Tabuyo Romero y 
Margarita Pin Arboledas, Diputados.—Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso.

184/020984

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Manuela Holgado Flores, Diputada por 
Cáceres, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
mujeres que se han tramitado en los juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Cáceres, en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Manuela Holgado Flores y Margarita 
Pin Arboledas, Diputadas.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.

184/020985

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Manuela Holgado Flores, Diputada por Cáce-
res, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por 

Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
menores que se han tramitado en los juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Cáceres, en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Manuela Holgado Flores y Margarita 
Pin Arboledas, Diputadas.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.

184/020986

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Lucía Polonio Contreras, Diputada por 
Córdoba y Doña Margarita Pin Arboledas, Diputada 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
mujeres que se han tramitado en los juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Córdoba, en los años 
2003 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Rosa Lucía Polonio Contreras y Mar-
garita Pin Arboledas, Diputadas.—Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso.

184/020987

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosa Lucía Polonio Contreras, Diputada por 
Córdoba, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
menores que se han tramitado en los juzgados del Esta-
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do Español en la provincia de Córdoba, en los años 
2003 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Rosa Lucía Polonio Contreras y Mar-
garita Pin Arboledas, Diputadas.—Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso.

184/020988

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosario Velasco García, Diputada por León,  y 
doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a muje-
res que se han tramitado en los juzgados del Estado Espa-
ñol en la provincia de León, en los años 2003 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Rosario Velasco García y Margarita 
Pin Arboledas, Diputadas.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.

184/020989

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Rosario Velasco García, Diputada por León y 
doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a meno-
res que se han tramitado en los juzgados del Estado Espa-
ñol en la provincia de León, en los años 2003 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Rosario Velasco García y Margarita 
Pin Arboledas, Diputadas.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.

184/020990

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angustias Alcázar Escribano, Diputada 
por Cuenca, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
menores que se han tramitado en los juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Cuenca, en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—María Angustias Alcázar Escribano y 
Margarita Pin Arboledas, Diputadas.—Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso.

184/020991

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angustias Alcázar Escribano, Diputada 
por Cuenca, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
mujeres que se han tramitado en los juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Cuenca, en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—María Angustias Alcázar Escribano y 
Margarita Pin Arboledas, Diputadas.—Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso.

184/020992

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, y 
doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
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y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
menores que se han tramitado en los juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Soria, en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Eloísa Álvarez Oteo y Margarita Pin 
Arboledas, Diputadas.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/020993

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, y 
doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
mujeres que se han tramitado en los juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Soria, en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Eloísa Álvarez Oteo y Margarita Pin 
Arboledas, Diputadas.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/020994

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Herrero Sainz-Rozas, Diputa-
da por Guadalajara, y doña Margarita Pin Arboledas, 
Diputada por Valencia, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
mujeres que se han tramitado en los juzgados del Esta-

do Español en la provincia de Guadalajara, en los años 
2003 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—María Soledad Herrero Sainz-Rozas y 
Margarita Pin Arboledas, Diputadas.—Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista  
del Congreso.

184/020995

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Herrero Sainz-Rozas, Diputada 
por Guadalajara, y doña Margarita Pin Arboledas, Dipu-
tada por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
menores que se han tramitado en los juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Guadalajara, en los años 
2003 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—María Soledad Herrero Sainz-Rozas y 
Margarita Pin Arboledas, Diputadas.—Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso.

184/020996

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y 
doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para 
que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a muje-
res que se han tramitado en los juzgados del Estado Espa-
ñol en la provincia de Jaén, en los años 2003 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2005.—Sebastián Quirós Pulgar y Margarita Pin 
Arboledas, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.
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184/020997

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, y 
doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para 
que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
menores que se han tramitado en los juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Jaén, en los años 2003 y 
2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Sebastián Quirós Pulgar y Margarita 
Pin Arboledas, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.

184/020998

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada 
por Murcia, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
menores que se han tramitado en los juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Murcia, en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—María Rosario Juaneda Zaragoza y 
Margarita Pin Arboledas, Diputadas.—Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso.

184/020999

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Juaneda Zaragoza, Diputada 
por Murcia, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 

el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
mujeres que se han tramitado en los juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Murcia, en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—María Rosario Juaneda Zaragoza y 
Margarita Pin Arboledas, Diputadas.—Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso.

184/021000

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
menores que se han tramitado en los juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Málaga, en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz y Margari-
ta Pin Arboledas, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.

184/021001

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
mujeres que se han tramitado en los juzgados del Esta-
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do Español en la provincia de Málaga, en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz y Margari-
ta Pin Arboledas, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.

184/021002

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esther Couto Rivas, Diputada por A Coruña, y 
doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para 
que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
mujeres que se han tramitado en los juzgados del Esta-
do Español en la provincia de A Coruña, en los años 
2003 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Esther Couto Rivas y Margarita Pin 
Arboledas, Diputadas.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/021003

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esther Couto Rivas, Diputada por A Coruña, y 
doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
menores que se han tramitado en los juzgados del Esta-
do Español en la provincia de A Coruña, en los años 
2003 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Esther Couto Rivas y Margarita Pin 
Arboledas, Diputadas.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/021004

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Isabel Salazar Bello, Diputada por 
Lugo, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
mujeres que se han tramitado en los juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Lugo, en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—María Isabel Salazar Bello y Margarita 
Pin Arboledas, Diputadas.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.

184/021005

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Isabel Salazar Bello, Diputada por 
Lugo, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
menores que se han tramitado en los juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Lugo, en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—María Isabel Salazar Bello y Margarita 
Pin Arboledas, Diputadas.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.

184/021006

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Fátima Aburto Baselga, Diputa-
da por Huelva, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputa-
da por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
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el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
mujeres que se han tramitado en los juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Huelva, en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—María Rosario Fátima Aburto Baselga 
y Margarita Pin Arboledas, Diputadas.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/021007

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Rosario Fátima Aburto Baselga, Diputa-
da por Huelva, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputa-
da por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
menores que se han tramitado en los juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Huelva, en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—María Rosario Fátima Aburto Baselga 
y Margarita Pin Arboledas, Diputadas.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/021008

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Fuentes Guzmán, Diputado por Ciu-
dad Real, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
menores que se han tramitado en los juzgados del Esta-

do Español en la provincia de Ciudad Real, en los años 
2003 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Sebastián Fuentes Guzmán y Margari-
ta Pin Arboledas, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.

184/021009

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Fuentes Guzmán, Diputado por Ciu-
dad Real, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
mujeres que se han tramitado en los juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Ciudad Real, en los años 
2003 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Sebastián Fuentes Guzmán y Margari-
ta Pin Arboledas, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.

184/021010

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por 
Cádiz, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
mujeres que se han tramitado en los juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Ceuta, en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero de 
2005.—Salvador de la Encina Ortega y Margarita 
Pin Arboledas, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.
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184/021011

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por 
Cádiz, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
menores que se han tramitado en los Juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Ceuta, en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Salvador de la Encina Ortega y Marga-
rita Pin Arboledas, Diputados.—Diego López Garri-
do, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso.

184/021012

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por 
Cádiz, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
menores que se han tramitado en los Juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Melilla, en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Salvador de la Encina Ortega y Marga-
rita Pin Arboledas, Diputados.—Diego López Garri-
do, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso.

184/021013

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por 
Cádiz, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por 

Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
mujeres que se han tramitado en los Juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Melilla, en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Salvador de la Encina Ortega y Marga-
rita Pin Arboledas, Diputados.—Diego López Garri-
do, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso.

184/021014

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por 
Cádiz, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
menores que se han tramitado en los Juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Cádiz, en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Salvador de la Encina Ortega y Marga-
rita Pin Arboledas, Diputados.—Diego López Garri-
do, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso.

184/021015

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Salvador de la Encina Ortega, Diputado por 
Cádiz, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.
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Número de denuncias por agresiones sexuales a muje-
res que se han tramitado en los Juzgados del Estado Espa-
ñol en la provincia de Cádiz, en los años 2003 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2005.—Salvador de la Encina Ortega y Margarita 
Pin Arboledas, Diputados.—Diego López Garrido, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/021016

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por Alme-
ría, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a meno-
res que se han tramitado en los Juzgados del Estado Espa-
ñol en la provincia de Almería, en los años 2003 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2005.—Francisco Contreras Pérez y Margarita Pin 
Arboledas, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/021017

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Contreras Pérez, Diputado por Alme-
ría, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
mujeres que se han tramitado en los Juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Almería, en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2005.—Francisco Contreras Pérez y Margarita Pin 
Arboledas, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/021018

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La Rioja 
y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
mujeres que se han tramitado en los Juzgados del Esta-
do Español en la provincia de La Rioja, en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Ángel Martínez Sanjuán y Margarita 
Pin Arboledas, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.

184/021019

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ángel Martínez Sanjuán, Diputado por La Rioja 
y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Regla-
mento del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
menores que se han tramitado en los Juzgados del Esta-
do Español en la provincia de La Rioja, en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Ángel Martínez Sanjuán y Margarita 
Pin Arboledas, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.

184/021020

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eduardo Madina Muñoz, Diputado por Vizcaya, 
y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valen-
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cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
mujeres que se han tramitado en los Juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Vizcaya, en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Eduardo Madina Muñoz y Margarita 
Pin Arboledas, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.

184/021021

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Eduardo Madina Muñoz, Diputado por Viz-
caya, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presentan la 
siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
menores que se han tramitado en los Juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Vizcaya, en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Eduardo Madina Muñoz y Margarita 
Pin Arboledas, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.

184/021022

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Siro Torres García, Diputado por Albacete, y 
doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
mujeres que se han tramitado en los Juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Albacete, en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Siro Torres García y Margarita Pin 
Arboledas, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/021023

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Siro Torres García, Diputado por Albacete, y 
doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a meno-
res que se han tramitado en los Juzgados del Estado Espa-
ñol en la provincia de Albacete, en los años 2003 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Siro Torres García y Margarita Pin 
Arboledas, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/021024

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Gracia Muñoz Salvá, Diputada por Illes 
Balears, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a muje-
res que se han tramitado en los Juzgados del Estado Espa-
ñol en la provincia de Mallorca, en los años 2003 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—María Gracia Muñoz Salvá y Margari-
ta Pin Arboledas, Diputadas.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.
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184/021025

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Gracia Muñoz Salvá, Diputada por Illes 
Balears, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
menores que se han tramitado en los Juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Ibiza, en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—María Gracia Muñoz Salvá y Margari-
ta Pin Arboledas, Diputadas.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.

184/021026

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Raquel de la Cruz Valentín, Diputada por 
Toledo, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
mujeres que se han tramitado en los Juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Toledo, en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Raquel de la Cruz Valentín y Margarita 
Pin Arboledas, Diputadas.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.

184/021027

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Raquel de la Cruz Valentín, Diputada por 
Toledo, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 

artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
menores que se han tramitado en los Juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Toledo, en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Raquel de la Cruz Valentín y Margarita 
Pin Arboledas, Diputadas.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.

184/021028

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Gloria Gómez Santamaría, Diputada 
por Cantabria, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputa-
da por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
mujeres que se han tramitado en los Juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Cantabria, en los 
años 2003 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—María Gloria Gómez Santamaría y 
Margarita Pin Arboledas, Diputadas.—Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso.

184/021029

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Gloria Gómez Santamaría, Diputada 
por Cantabria, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputa-
da por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
menores que se han tramitado en los Juzgados del Esta-
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do Español en la provincia de Cantabria, en los 
años 2003 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—María Gloria Gómez Santamaría y 
Margarita Pin Arboledas, Diputadas.—Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso.

184/021030

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Antonia García Valls, Diputada por Castellón, 
y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
menores que se han tramitado en los Juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Castellón, en los 
años 2003 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Antonia García Valls y Margarita Pin 
Arboledas, Diputadas.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/021031

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Antonia García Valls, Diputada por Castellón, 
y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
mujeres que se han tramitado en los Juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Castellón, en los 
años 2003 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Antonia García Valls y Margarita Pin 
Arboledas, Diputadas.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/021032

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elviro Aranda Álvarez, Diputado por Madrid, y 
doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
menores que se han tramitado en los Juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Madrid, en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Elviro Aranda Álvarez y Margarita Pin 
Arboledas, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/021033

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Elviro Aranda Álvarez, Diputado por Madrid, y 
doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a muje-
res que se han tramitado en los Juzgados del Estado Espa-
ñol en la provincia de Madrid, en los años 2003 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Elviro Aranda Álvarez y Margarita Pin 
Arboledas, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/021034

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Jauregui Atondo, Diputado por Álava, y 
doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.
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Número de denuncias por agresiones sexuales a 
menores que se han tramitado en los Juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Álava, en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2005.—Ramón Jauregui Atondo y Margarita Pin 
Arboledas, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/021035

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Jauregui Atondo, Diputado por Álava, y 
doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
mujeres que se han tramitado en los Juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Álava, en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2005.—Ramón Jauregui Atondo y Margarita Pin 
Arboledas, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/021036

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuación ha realizado el Gobierno en materia 
de rehabilitación de la Casa Palacio del Jardín de la 
Concepción en Málaga desde el 14 de marzo hasta la 
fecha, indicando qué hizo el anterior Gobierno del PP?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/021037

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de las inversiones 
reales previstas y actuaciones promovidas por el Minis-
terio de Cultura en la provincia de Salamanca a cargo 
de los ejercicios presupuestarios de 2000 a 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/021038

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la deuda que mantiene el Gobierno con el 
Consorcio Salamanca 2002?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2005.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/021039

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las ayudas concedidas a compañías tea-
trales españolas para la realización de giras o actuacio-
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nes en el extranjero desde 1996 hasta el primer trimes-
tre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/021040

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la cuantía de las ayudas recibidas por la 
Fundación Nacional Francisco Franco en los últimos 
cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/021041

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a las inversiones del 
Ministerio de Cultura en la provincia de Ourense

Después de la aprobación de las Leyes Presupuesta-
rias para los años 2001, 2002, 2003 y 2004, y finalizado 
el ejercicio presupuestario el 31 de diciembre, para la 
provincia de Ourense y cada uno de los correspondientes 
ejercicios presupuestarios en el Ministerio de Cultura:

1. ¿Cuál ha sido la inversión presupuestaria, la 
ejecutada, los pagos y obligaciones y el grado de ejecu-
ción de cada actuación y su partida presupuestaria a la 
finalización de cada ejercicio?

2. ¿Cuál ha sido la inversión total ejecutada por el 
Ministerio de Cultura y cuál es el grado total de ejecu-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso.

184/021042

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por Ouren-
se, y don Domingo M. Tabuyo Romero, Diputado por 
Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a las inversiones del 
Ministerio de Cultura en la provincia de Pontevedra

Después de la aprobación de las Leyes Presupuesta-
rias para los años 2001, 2002, 2003 y 2004, y finalizado 
el ejercicio presupuestario el 31 de diciembre, para  
la provincia de Pontevedra y cada uno de los corres- 
pondientes ejercicios presupuestarios en el Ministerio 
de Cultura:

1. ¿Cuál ha sido la inversión presupuestaria, la 
ejecutada, los pagos y obligaciones y el grado de ejecu-
ción de cada actuación y su partida presupuestaria a la 
finalización de cada ejercicio?

2. ¿Cuál ha sido la inversión total ejecutada por el 
Ministerio de Cultura y cuál es el grado total de ejecu-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Alberto Fidalgo Francisco y Domingo M. 
Tabuyo Romero, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.

184/021043

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Sánchez Díaz, Diputada por la pro-
vincia de Cádiz, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.
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1. ¿Qué valoración hace el Gobierno de cómo está 
evolucionando la ejecución de la carretera «Circunvala-
ción Oeste» de Jerez de la Frontera (Cádiz)?

2. ¿Para qué fecha puede estar prevista su finaliza-
ción?

3. ¿Se ha tenido que realizar alguna modificación 
del proyecto debido a la arcilla expansiva de parte del 
terreno?

4. ¿En qué ha consistido esa modificación y en qué 
parte del trayecto se ha realizado?

5. ¿Puede suponer este cambio alguna paraliza-
ción de la obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 5 de enero 
de 2005.—Carmen Sánchez Díaz, Diputada.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/021044

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana M.ª 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don 
Luis Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cómo ha variado el número de efectivos de los 
Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado en el aero-
puerto de Málaga, desglosado por años, desglosado 
entre Policía Nacional y Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana M.ª 
Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis 
Tomás García y Remedios Martel Gómez, Diputa-
dos.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso.

184/021045

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana M.ª 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don 
Luis Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-

blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cuál ha sido el incremento de agentes de los Cuer-
pos y Fuerzas de Seguridad del Estado en el aeropuerto 
de Málaga desde el 14 de marzo de 2004, desglosado 
entre Policía Nacional y Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana M.ª 
Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis 
Tomás García y Remedios Martel Gómez, Diputa-
dos.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso.

184/021046

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana M.ª 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don 
Luis Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cómo ha variado el número de policías nacionales 
desde 1997 hasta marzo de 2004 en la provincia de 
Málaga, desglosado por años y por comisarías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana M.ª 
Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis 
Tomás García y Remedios Martel Gómez, Diputa-
dos.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso.

184/021047

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana M.ª 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don 
Luis Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
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Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cómo ha variado el número de agentes de la 
Guardia Civil desde 1997 hasta marzo de 2004 en la 
provincia de Málaga, desglosado por años y por cuar-
teles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana M.ª 
Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis 
Tomás García y Remedios Martel Gómez, Diputa-
dos.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso.

184/021048

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana M.ª 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don 
Luis Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno 
desde el 14 de marzo en relación a la nueva Comisaría 
de Antequera?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana M.ª 
Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis 
Tomás García y Remedios Martel Gómez, Diputa-
dos.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso.

184/021049

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sa- 
lamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de inversiones reales 
previstas y actuaciones promovidas por el Ministerio 
del Interior en instituciones penitenciarias en la Comu-
nidad Autónoma de Castilla y León en la última legisla-
tura? Desglosado por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/021050

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sa- 
lamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de inversiones reales 
previstas y actuaciones promovidas por el Ministerio 
del Interior en la provincia de Salamanca a cargo de los 
ejercicios presupuestarios 2000 a 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/021051

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sa- 
lamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas mujeres han pedido el amparo de la orden 
de protección de víctimas de la violencia doméstica en 
la Comunidad Autónoma de Castilla y León? Desglosa-
do por provincias.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.
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184/021052

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sa- 
lamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas mujeres han pedido el amparo de la orden 
de protección de víctimas de la violencia doméstica en 
la provincia de Salamanca en el año 2004? Desglosado 
por meses.

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/021053

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sa- 
lamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas mujeres han pedido el amparo de la orden 
de protección de víctimas de la violencia doméstica en 
la provincia de Salamanca en el año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/021054

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sa- 
lamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas mujeres han disfrutado del mecanismo 
de respuesta inmediata en casos de violencia de 

género en la provincia de Salamanca durante el 
año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/021055

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sa- 
lamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas mujeres víctimas de la violencia de género 
amparadas por una orden de protección han solicitado 
ayuda para cambio de residencia en la provincia de 
Salamanca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/021056

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don Luis 
Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, Diputa-
dos por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta 
para que les sea contestada por escrito.

¿Cómo ha variado el número de efectivos de los 
Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado para aten-
der los malos tratos en la provincia de Málaga desde 
el 14 de marzo de 2004 hasta la fecha, desglosado entre 
Policía Nacional y Guardia Civil?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana María 
Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis 
Tomás García y Remedios Martel Gómez, Diputa-
dos.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso.
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184/021057

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don Luis 
Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, Diputa-
dos por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Con-
greso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta 
para que les sea contestada por escrito.

¿Cómo se va a implantar y con cuántos efectivos va 
a contar el Grupo GRECO de la Policía Nacional en la 
provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana María 
Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis 
Tomás García y Remedios Martel Gómez, Diputa-
dos.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso.

184/021058

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tomás García, don Miguel Ángel Heredia 
Díaz, don José Andrés Torres Mora, doña Remedios 
Martel Gómez y doña Ana Fuentes Pacheco, Diputados 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones desarrolladas y dotacio-
nes de recursos humanos asignados por el Ministerio 
del Interior en la Prisión Provincial de Málaga en los 
años 2001, 2002, 2003 y 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Luis Tomás García, Miguel Ángel Here-
dia, J. Andrés Torres Mora, Remedios Martel 
Gómez y Ana Fuentes Pacheco, Diputados.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/021059

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tomás García, don Miguel Ángel Heredia 
Díaz, don José Andrés Torres Mora, doña Remedios 

Martel Gómez y doña Ana Fuentes Pacheco, Diputados 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son las actuaciones desarrolladas y dotacio-
nes de recursos humanos asignados por el Ministerio 
del Interior en la Prisión Provincial de Málaga en los 
años 1997, 1998, 1999 y 2000?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Luis Tomás García, Miguel Ángel Here-
dia, José Andrés Torres Mora, Remedios Martel 
Gómez y Ana Fuentes Pacheco, Diputados.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/021060

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tomás García, don Miguel Ángel Here-
dia Díaz, don José Andrés Torres Mora, doña Reme-
dios Martel Gómez y doña Ana Fuentes Pacheco, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Qué planes tiene el Ministerio del Interior para 
dotar a la Prisión Provincial de Málaga de los recursos 
adecuados para mejorar su funcionamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Luis Tomás García, Miguel Ángel Here-
dia, José Andrés Torres Mora, Remedios Martel 
Gómez y Ana Fuentes Pacheco, Diputados.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/021063

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sa- 
lamanca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.
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¿Cuantas viviendas vacías en Salamanca y su provin-
cia estima el Gobierno que podrían salir al mercado una 
vez que entre en vigor la Agencia Pública de Alquiler?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/021064

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alejandro Alonso Núñez, Diputado por Toledo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

Motivación

La Entidad Pública Estatal del Suelo (SEPES) ha 
comercializado un nuevo desarrollo urbanístico en la 
ciudad de Toledo. Es el PERI, realizado sobre las anti-
guas parcelas 11, 12, 13, y 14 de la Actuación Industrial 
Toledo 3.ª Fase.

En relación con esta actuación deseo conocer:

1. Relación de empresas que han solicitado adqui-
rir una o varias parcelas en esta zona, con indicación de 
nombre y/o razón social, domicilio y objeto social.

2. Relación de empresas a las que se les ha adjudi-
cado alguna parcela, con indicación de nombre, razón 
social, domicilio, objeto social y precio de adquisición.

3. Relación de empresas excluidas de esta adjudi-
cación con indicación de la causa de exclusión.

4. ¿Ha existido intermediación por parte de alguna 
entidad pública o privada en estas operaciones? Indicar 
nombre y razón social en caso afirmativo, e importe de 
la contraprestación.

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2005.—Alejandro Alonso Núñez, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

 

184/021065

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a inversiones realizadas 
en la provincia de Palencia

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Minis-
terio de Agricultura, Pesca y Alimentación en la provin-
cia de Palencia en el año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de enero 
de 2005.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/021066

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a inversiones realizadas 
en la provincia de Palencia

¿Cuáles son las inversiones realizadas por el Minis-
terio de Agricultura, Pesca y Alimentación en la provin-
cia de Palencia en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de enero 
de 2005.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/021067

Don Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado por 
Palencia, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno sobre inversiones previstas reali-
zar en la provincia de Palencia en el año 2005

¿Cuáles son las inversiones previstas por el Ministe-
rio de Agricultura, Pesca y Alimentación en la provin-
cia de Palencia durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de enero 
de 2005.—Julio Villarrubia Mediavilla, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.
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184/021068

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Diputada 
por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo estable-
cido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

Motivación

Durante el año 2004, el Ministerio de Sanidad y 
Consumo destinó 12 millones de euros a las Comunida-
des Autónomas para desarrollar políticas de prevención 
de tabaquismo y programas para la deshabituación en 
los colectivos de profesores y profesionales sanitarios.

Por ello, es por lo que se formula la siguiente pre-
gunta:

¿Qué proporción de este presupuesto fue destinado a 
la Comunidad Autónoma canaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Di-
putada.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso.

184/021069

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Diputada 
por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo estable-
cido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene conocimiento el Ministerio de Sanidad y 
Consumo del inicio de programas para la deshabitua-
ción del tabaquismo en los colectivos de profesores y 
profesionales sanitarios en la Comunidad Autónoma 
canaria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso.

184/021070

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Diputada 
por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo estable-
cido en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamen-
to del Congreso de los Diputados, presenta la siguiente 
pregunta para que le sea contestada por escrito.

¿Tiene conocimiento la Comisión de Farmacia de 
posibles faltas puntuales en algunas islas de la Comuni-
dad Autónoma canaria en el suministro de determina-
dos medicamentos, siempre de un mismo laboratorio 
farmacéutico, al parecer, como medida de presión sobre 
los canales de distribución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso.

184/021071

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de las inversiones 
previstas por el Ministerio de Cultura en los Presupues-
tos Generales del Estado para el año 2004 en la provin-
cia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—María Escudero Sánchez, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/021072

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el artícu- 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previstas el Ministerio de Cul-
tura para el ejercicio 2005 en la provincia de Granada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—María Escudero Sánchez, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.
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184/021073

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olivia Cedrés Rodríguez y doña Margarita Pin 
Arboledas, Diputadas por Las Palmas y Valencia, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artícu 
lo 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congre-
so de los Diputados, presentan la siguiente pregunta 
para que les sea contestada por escrito.

¿Cuántas adopciones internacionales se han llevado 
a cabo en España de menores procedentes de Asia en 
los años 2002, 2003 y 2004 (desglosado por países de 
origen)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2005.—Olivia Cedrés Rodríguez y Margarita 
Pin Arboledas, Diputadas.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.

184/021074

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olivia Cedrés Rodríguez y doña Margarita Pin 
Arboledas, Diputadas por Las Palmas y Valencia, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuántas adopciones internacionales se han llevado 
a cabo en España de menores procedentes de Europa 
del Este en los años 2002, 2003 y 2004 (desglosado por 
países de origen)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2005.—Olivia Cedrés Rodríguez y Margarita 
Pin Arboledas, Diputadas.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.

184/021075

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olivia Cedrés Rodríguez y doña Margarita Pin 
Arboledas, Diputadas por Las Palmas y Valencia, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 

siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuántas adopciones internacionales se han llevado 
a cabo en España de menores procedentes de África en 
los años 2002, 2003 y 2004 (desglosado por países de 
origen)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2005.—Olivia Cedrés Rodríguez y Margarita 
Pin Arboledas, Diputadas.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.

184/021076

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Olivia Cedrés Rodríguez y doña Margarita Pin 
Arboledas, Diputadas por Las Palmas y Valencia, perte-
necientes al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presentan la siguiente pregunta para que les 
sea contestada por escrito.

¿Cuántas adopciones internacionales se han llevado 
a cabo en España de menores procedentes de América 
Latina en los años 2002, 2003 y 2004 (desglosado por 
países de origen)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 11 de febre-
ro de 2005.—Olivia Cedrés Rodríguez y Margarita 
Pin Arboledas, Diputadas.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.

184/021077

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Dávila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito relativa a la apertura del «nudo 
de Vilaboa (Barbeita)» en la A-9.

Es reiterada la demanda del Ayuntamiento de Vila-
boa de la mejora de sus comunicaciones y concreta-
mente de la apertura en la A-9 de un enlace en dirección 
Vigo en el conocido como «nudo de Vilaboa (Barbei-
ta)». En este lugar ya existe un acceso en dirección 
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Pontevedra y no se entiende por los vecinos de este 
municipio que no se pueda acceder a la autopista, por 
ese mismo lugar, para comunicarse con una ciudad a la 
que están social y económicamente muy vinculados, 
máxime cuando las características del lugar lo permi-
ten.

Esta circunstancia genera gran incomodo en una 
población que tuvo y tiene que sufrir los grandes 
impactos provocados por autopista, impactos medio-
ambientales, acústicos, etc. Por lo que se hacen las 
siguientes preguntas:

En algún momento fue de consideración del Minis-
terio de Fomento la apertura de un enlace de acceso a la 
A-9 en dirección Vigo en el nudo de Vilaboa (Barbei-
to)?

Si fue de su consideración, ¿tiene previsión de cons-
truirlo? De ser así, ¿tiene previsión de plazos?

De no ser hasta ahora de su consideración, ¿cuáles 
serian las razones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2005.—María Olaia Fernández Dávila, Diputa-
da.

184/021078

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Dávila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a desafectación de la 
parcela otorgada en concesión al Ayuntamiento de Vigo 
(antiguo edificio Casa Mar), con destino a un auditorio 
y palacio de congresos.

Con fecha 20 de septiembre, el Gobierno respondía 
a una pregunta de esta Diputada al respecto del «expe-
diente relativo a la desafectación de la parcela otorgada 
en concesión al Ayuntamiento de Vigo (antiguo edificio 
Casa Mar), con destino a un auditorio y palacio de con-
gresos. Cabe destacar de esta respuesta lo siguiente: 
«Que la pérdida de interés portuario y la declaración de 
innecesariedad de dichos terrenos por la Autoridad Por-
tuaria de Vigo podría permitir su desafectación del 
dominio público portuario estatal por el Ministerio de 
Fomento de acuerdo a lo establecido legalmente».

«De otra parte –continua la respuesta del Gobier-
no– como la parcela que se pretende desafectar se quie-
re posteriormente ceder a otras Administraciones públi-
cas habrá que tener en cuenta los dispuesto en el artículo 
48 de la Ley 48/2003, de 26 de noviembre», por lo que 
–seguidamente se dice– la cesión deberá ser autorizada 
por Puertos del Estado, previo informe de la Dirección 

General de Patrimonio». Concluye el Gobierno dicien-
do que «el expediente está siendo estudiado por los 
servicios competentes del Ministerio de Fomento y ela-
borando la documentación pertinente para la resolución 
del expediente que sea procedente».

Si en la exposición de motivos de esta nueva pregun-
ta reflejamos la información ya pasada por el Gobierno, 
es porque estamos muy preocupados por las noticias 
contradictorias que al respecto de esta parcela se está 
produciendo.

El auditorio y palacio de congresos que se quieren 
construir en la parcela que el Ayuntamiento de Vigo 
tiene solicitado se le otorgue en concesión es un servi-
cio importantísimo para una ciudad que, por la viva 
actividad económica y social que tiene, genera una 
serie de eventos para los que se necesitan unas instala-
ciones adecuadas tales como las que ofrecería el citado 
auditorio. El proyecto de este auditorio y palacio de 
congresos está insertado asimismo en un proyecto de 
ciudad orientado a su crecimiento y desarrollo econó-
mico, proyecto por lo tanto no sólo de interés social 
sino que a los efectos de esta concesión podemos consi-
derarlo de interés general. Razón por la que se hacen las 
siguientes preguntas:

¿Ha sido resuelto el expediente correspondiente a la 
solicitud del Ayuntamiento de Vigo para que le sea otor-
gada la concesión de la parcela donde antiguamente 
estaban instalado el edificio de Casa Mar?

De estar resuelto el expediente y ser positivo para la 
solicitud del Ayuntamiento, ¿en qué condiciones y en 
qué fecha se haría efectivo?

De no ser favorable, ¿cuáles serían las razones?
De no estar resuelto el expediente, ¿tienen previsto 

su resolución?, ¿en que plazo? ¿Tienen alguna aproxi-
mación de la orientación de la resolución? ¿Considera 
el Gobierno que este proyecto de auditorio y palacio de 
congresos es de interés social o interés general? Si no lo 
considera, ¿cuáles serían las razones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2005.—María Olaia Fernández Dávila, Diputada.

184/021079

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Olaia Fernández Dávila, Diputada del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a medidas para regu-
lar la política de precios de productos alimentarios.

Las últimas nevadas que afectaron grandemente a 
determinados productos agrícolas pusieron de mani-
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fiesto una vez el desequilibrio de precios existentes 
entre el precio de origen (agricultor) y precio finalista 
(consumidor).

Este desequilibrio ha sido denunciado por dife-
rentes organizaciones agrarias que reclaman una 
regularización de precios que evite la discriminación 
y agravio existentes entre el bajo precio que se paga 
a los agriculturas y el elevado que pagan los consu-
midores.

Somos perfectamente conscientes del papel que jue-
gan en una sociedad de economía de libre mercado 
como la nuestra los intermediarios comerciales, incluso 
el importante control que algunos tienen en el mercado 
de la alimentación, pero somos sabedores, asimismo, 
del perjuicio que esta política de precios genera sobre 
todo en la ya empobrecida economía agraria. Convenci-
dos de la necesidad de dar un debate sobre esta cuestión 
tratando de buscar una solución al respecto, hacemos 
las siguientes preguntas:

¿Tiene previsto el Gobierno algún tipo de medidas 
para regular la política de precios de productos alimen-
tarios?

¿Considera el Gobierno necesario establecer medi-
das que equilibren las diferencias de precios agrícolas 
entre lo que le cuesta al consumidor y lo que le pagan al 
agricultor?

¿No considera el Gobierno que dada la importancia 
del sector agrario en el sistema alimentario sería nece-
sario garantizar un precio de origen y un precio finalista 
que permitiera superar el empobrecimiento de la econo-
mía agraria que existe en estos momentos?

En definitiva, ¿cuál es la valoración del Gobierno al 
respecto de la política de precios generadora de un pro-
gresivo empobrecimiento de la economía agraria mien-
tras en cambio los consumidores tienen que pagar ele-
vados precios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de fe-
brero de 2005.—María Olaia Fernández Dávila, 
Diputada.

184/021080

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Aitor Esteban Bravo, Diputado perteneciente al 
Grupo Parlamentario Vasco EAJ-PNV, al amparo del 
artículo 185 y siguientes del Reglamento del Congreso de 
los Diputados, formula al Gobierno las siguientes pregun-
tas, de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Gobierno intención de presentar un pro-
yecto de Ley para regular el reparto del 1 % cultural? 
En ese caso, ¿cuándo? Si no es así, ¿pretende regular 
los criterios de reparto a través de un decreto? ¿Qué 

previsión presupuestaria hay para el año 2005 y con qué 
criterios se aplicará?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2005.—Aitor Bravo Esteban, Diputado.

184/021081

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Parlamentario de 
Izquierda Verde-Izquierda Unida-Iniciativa per Cata-
lunya Verds formula la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para su respuesta escrita.

Según una información recogida por el diario «El 
País» el día 31 de enero de 2005, de las 1.600 Tn de 
residuos radiactivos de alta actividad enviados a la 
empresa Cogema (Francia) para ser reprocesados, 400 
Tn «tienen que volver en enero de 2011. A partir de esa 
fecha debería pagar 50.000 euros por día de retraso en 
el regreso».

En su comparecencia ante la ponencia especial 
encargada del estudio del informe del Consejo de Segu-
ridad Nuclear, celebrada el 6 de junio de 2001, el enton-
ces presidente de Enresa, don Antonio Colino, manifes-
tó: «El 18 de mayo también, después de once años de 
negociación y la intervención de muchos ministros 
españoles y franceses, conseguimos firmar un acuerdo 
con Cogema para la gestión de los residuos de alta del 
combustible de Vandellós I. Llevábamos negociando. 
Ha sido muy difícil, hemos conseguido un acuerdo, 
pero creo que ha sido un acuerdo muy bueno para Espa-
ña, podemos decir que en el regateo hemos conseguido 
reducir 40.000 millones de pesetas y se ha firmado, con 
lo cual ya tenemos resuelta toda la gestión del combus-
tible de Vandellós I».

Y añadía: «tengo que reconocer que hemos pagado 
58.000 millones de pesetas, se habían pagado ya, tenía-
mos otra discusión por 75.000 millones de pesetas. En 
esta discusión, después de once años hemos conseguido 
reducirlo a unos 35.000 millones. También hemos con-
seguido, el dinero es importante, pero hemos consegui-
do también que el material no vuelva hasta después de 
2010, y esto va a contestar a muchas de las otras pre-
guntas que se han hecho».

Dejando de lado el evidente triunfalismo del señor 
Colino de considerar resuelto el problema de los resi-
duos de Vandellós I, existen ciertas contradicciones 
entre lo publicado y lo enunciado por el presidente ante 
esta Cámara.

¿Qué cantidad de residuos radiactivos procedentes 
del combustible de Vandellós I se encuentra en la 
actualidad depositada en instalaciones de Cogema, en 
Francia?
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¿Cuántos de ellos deben regresar a nuestro país y en 
qué plazos? ¿Qué penalización económica se producirá 
si no se respetan esos plazos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—Joan Herrera Torres, Diputado.

184/021082

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se formula la siguiente pregunta dirigida al 
Gobierno, para la que se solicita respuesta escrita.

El Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales ha con-
vocado 44 «becas de investigación» en el «BOE» a 
fecha 7 de febrero de 2005. Estas «becas de investiga-
ción» tienen una duración de un año, prorrogable a dos 
si la «investigación» lo requiere. En la convocatoria no 
aparece mención alguna a la obtención de algún título 
académico como finalidad de este «plan de forma-
ción».

Algunos ejemplos de los títulos de los temas de 
investigación a desarrollar son: «Investigación sobre la 
accesibilidad de la página Web del Instituto Nacional 
de Seguridad e Higiene en el Trabajo y discapacidad»; 
«Diseño y elaboración de una guía para la identifica-
ción y prevención de riesgos músculo-esqueléticos en 
la agricultura»; «Elaboración y programación de un 
portal de acceso a datos para el personal del Centro 
Nacional de Condiciones de Trabajo».

En la convocatoria no está reconocido el derecho a 
baja por maternidad o enfermedad. Sí especifica un 
horario de asistencia mínima que cumplir de treinta y 
cinco horas a la semana. También estipula que si el 
«becario de investigación» no acaba la duración de la 
beca, sea de forma voluntaria, por incumplir alguna de 
las «obligaciones de los becarios» o por revocación de 
la beca por parte de la institución, deberá reintegrar «las 
cantidades abonadas en concepto de beca al interesado, 
así como al abono de intereses de demora causados 
desde la fecha de su percepción hasta la fecha en que se 
acuerde la revocación». Aparentemente, haciendo uso 
del Estatuto de los Trabajadores cuando hay dependen-
cia, jerarquía, remuneración y el provecho de la activi-
dad es aprovechado por el contratador hay una relación 
laboral y, por lo tanto, el Ministerio de Trabajo y Asun-
tos Sociales suple 44 puestos de trabajo con unas 
«becas de investigación» sin derechos tan mínimos 
como la baja por maternidad o enfermedad, los 100 
euros a posibles madres, etc.

Por todo ello se pregunta:

¿Considera el Ministerio de Trabajo y Asuntos 
Sociales adecuado suplir con «becas» y «becarios» lo 

que deberían ser contratos laborales y trabajadores, 
aunque sean investigadores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—Carme García Suárez, Diputada.

184/021083

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Gràcia Muñoz Salvá, Diputada por 
Ibiza, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
mujeres que se han tramitado en los juzgados del Esta-
do español en la provincia de Ibiza, en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—María Gràcia Muñoz Salvá y Margari-
ta Pin Arboledas, Diputadas.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.

184/021084

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Gràcia Muñoz Salvá, Diputada por Illes 
Balears, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
mujeres que se han tramitado en los juzgados del Esta-
do español en la provincia de Menorca, en los años 
2003 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—María Gràcia Muñoz Salvá y Margari-
ta Pin Arboledas, Diputadas.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.
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184/021085

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Gràcia Muñoz Salvá, Diputada por Illes 
Balears, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
menores que se han tramitado en los juzgados del Esta-
do español en la provincia de Menorca, en los años 
2003 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—María Gràcia Muñoz Salvá y Margari-
ta Pin Arboledas, Diputadas.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.

184/021086

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Gràcia Muñoz Salvá, Diputada por Illes 
Balears, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
menores que se han tramitado en los juzgados del Esta-
do español en la provincia de Mallorca, en los años 
2003 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—María Gràcia Muñoz Salvá y Margari-
ta Pin Arboledas, Diputadas.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.

184/021087

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gerardo Torres Sahuquillo, Diputado por 
Teruel, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por 

Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
mujeres que se han tramitado en los juzgados del Esta-
do español en la provincia de Teruel, en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Gerardo Torres Sahuquillo y Margari-
ta Pin Arboledas, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.

184/021088

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Gerardo Torres Sahuquillo, Diputado por 
Teruel, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
menores que se han tramitado en los juzgados del Esta-
do español en la provincia de Teruel, en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Gerardo Torres Sahuquillo y Margari-
ta Pin Arboledas, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.

184/021089

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que soli-
cita respuesta por escrito, relativa a remodelación y/o 
reubicación de las estaciones ferroviarias de Galicia.

El ADIF, como encargado de las infraestructuras 
ferroviarias, tendrá que decidir cuál es la viabilidad de 
los proyectos de remodelación o nueva ubicación de 
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las estaciones de ferrocarril de las ciudades de Galicia, 
en consonancia con los proyectos de modernización 
de la red en ejecución o en estudio. Como se sabe, la 
participación de los Ayuntamientos y de la Xunta, 
desde sus competencias urbanísticas, es determinante. 
Como pasa con otras infraestructuras, las informacio-
nes propagandísticas y las promesas desvirtúan los 
horizontes temporales precisos y las características y 
estado de los proyectos. Por eso formulamos las 
siguientes preguntas:

¿En qué estado se encuentran los estudios o proyec-
tos de remodelación o reubicación, en su caso, de las 
estaciones ferroviarias en Ferrol, Santiago y Vigo?

¿Cuál es el compromiso del ADIF y cuál el de los 
respectivos Ayuntamientos en los casos anteriores para 
hacer viables los proyectos de remodelación o reubica-
ción?

¿Qué perspectivas se manejan en relación con las 
estaciones de Ourense, Lugo, Vilagarcía, Pontevedra y 
A Coruña?

¿Cómo se verán afectadas por la modernización de 
la red?

¿Cuáles son los proyectos en ejecución o en estudio 
para conseguir una mejor relación intermodal entre el 
ferrocarril, la carretera, los puertos y los aeropuertos de 
Galicia?

¿Existe algún compromiso del Ministerio de Fomen-
to para colaborar financieramente en el acceso por 
ferrocarril al puerto exterior de Ferrol?

¿No considera el ADIF que debía completarse la 
renovación de la vía ferroviaria al actual puerto de 
Ferrol y no limitarse al tramo desde la estación hasta 
donde acaba el túnel?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de  
febrero de 2005.—Francisco Rodríguez Sánchez, 
Diputado.

184/021090

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francisco Rodríguez Sánchez, Diputado del 
Grupo Parlamentario Mixto (BNG), al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la 
Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que 
solicita respuesta por escrito, relativa a usos de for-
mas toponímicas ilegales y deformadas por Agrose-
guro.

Las pólizas de Agroseguro en Galicia hacen uso de 
formas toponímicas que no son legales ni originarias. 
Así podemos comprobar en los datos de las explotacio-
nes agrarias el uso de Orense para referirse a la provin-

cia, en vez de Ourense; el de Ginzo de Limia, en vez de 
Xinzo de Limia; Cotobad, en vez de Cotobade; el de 
Villamartín, en vez de Vilamartín, o el de Junquera de 
Ambía en lugar de Xunqueira de Ambía, para referirse 
a las localidades o Ayuntamientos. Son sólo ejemplos 
dentro de una generalizada falta de respeto por la lega-
lidad vigente en la materia, que establece como únicas 
oficiales y legales las formas originarias gallegas, sin 
deturpaciones.

¿Piensa el Gobierno hacer las gestiones oportu-
nas para que Agroseguro adapte en sus pólizas la 
designación de las provincias y localidades de Gali-
cia a sus formas originarias y legales, tal y como 
establece la normativa vigente en materia de toponi-
mia gallega?

¿No cree el Gobierno que las Administraciones 
Públicas y los organismos y empresas de ellas depen-
dientes debían velar más por la observancia de la clara 
y contundente legalidad vigente en materia de toponi-
mia de Galicia, de forma que no tuviésemos que seguir 
padeciendo, después de veinte años de vigencia, en un 
caso (designaciones de ayuntamientos, ciudades, 
villas, parroquias y lugares ), y de seis, en otro (desig-
nación de las provincias), usos oficiales de formas 
deformadas, híbridas y no originarias, como las seña-
ladas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de  
febrero de 2005.—Francisco Rodríguez Sánchez, 
Diputado.

184/021091

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las 
siguientes preguntas escritas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta.

¿Qué previsiones existen para que los Ayuntamien-
tos aragoneses puedan beneficiarse del nuevo fondo 
creado en los PGE 2005 de ayudas estatales para pro-
gramas municipales de integración social con inmi-
grantes? ¿A qué cantidad de dinero exacta asciende la 
ayuda para este año? ¿Cuándo estará a disposición de 
los Ayuntamientos aragoneses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de  
febrero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.
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184/021092

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las 
siguientes preguntas escritas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta.

¿Qué previsiones existen para que Zaragoza pueda 
beneficiarse del nuevo fondo creado en los PGE 2005 
de ayudas estatales para programas municipales de 
integración social con inmigrantes? ¿A qué cantidad 
de dinero exacta asciende la ayuda para este año? 
¿Cuándo estará a disposición del Ayuntamiento de 
Zaragoza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de  
febrero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/021093

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las 
siguientes preguntas escritas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta.

¿Cuándo piensa el Gobierno implantar una política 
de abonos de transporte similar a la existente para el 
AVE, Madrid-Sevilla, en el tren de alta velocidad 
Madrid-Calatayud-Zaragoza-Lleida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de  
febrero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/021094

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las 
siguientes preguntas escritas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta.

¿Por qué motivos considera el Gobierno que ha 
existido un porcentaje de familias en Aragón mayor 
con dificultades para llegar a fin de mes, según la 
encuesta publicada recientemente por el INE? ¿Qué 
medidas va a plantear el Gobierno para solucionar esta 
cuestión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de  
febrero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/021095

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la 
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su 
respuesta.

¿En qué situación se encuentra el pago de la deuda 
sanitaria que tiene el Gobierno central con el aragonés 
y que ha llevado a sus responsables autonómicos a lle-
var el tema a los tribunales de justicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de  
febrero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/021096

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las 
siguientes preguntas escritas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta.

¿Cuántas obras previstas en el Plan de Cuencas del 
Ebro, cuya revisión tiene que efectuarse el año próxi-
mo, se han ejecutado ya en Aragón? ¿Con qué inver-
sión? ¿Cuántas y cuáles son las obras que no se han 
realizado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de  
febrero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.
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184/021097

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente 
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta.

¿Qué fechas baraja el Gobierno para poner en mar-
cha el Patronato del Archivo de la Corona de Aragón en 
las condiciones que se recogen en los acuerdos aproba-
dos en el Congreso de los Diputados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de  
febrero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/021098

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente 
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta.

¿Qué localidades aragonesas se van a ver beneficia-
das del gasoducto del corredor del Jalón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/021099

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la 
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su 
respuesta.

¿Cuántas empresas ganaderas de ovino, porcino y 
aves han sido sancionadas en los últimos diez años en 
Aragón por engorde ilegal de animales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de  
febrero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/021100

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente 
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta.

¿Cuántas denuncias por deficiencias en el servicio 
se han producido en el registro de la Agencia Tributaria 
en Aragón durante los últimos diez años, desglosada 
anualmente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/021101

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputados, 
el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio Labor-
deta Subías (Chunta Aragonesista), formula la siguiente 
pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su respuesta.

¿Cuál es el número de personas que se han benefi-
ciado en Aragón, desde su puesta en marcha y por des-
glose anual, de la ayuda de 100 euros al mes por el 
cuidado de hijos menores de tres años, destinado a 
madres con trabajo remunerado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/021102

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la 
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su 
respuesta.

¿Cuántos accidentes laborales se han producido en 
Aragón con causa de lesiones en los últimos diez años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.
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184/021103

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las 
siguientes preguntas escritas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta.

¿Cuántas denuncias ha puesto el SEPRONA en 
Aragón en 2004? ¿Y en 2003? ¿Y en 2002? ¿Y en 2001? 
¿Cuántas de ellas se han puesto a raiz de alguna actua-
ción de alguna Administración pública dependiente del 
Estado? ¿Cuántas de ellas se ha derivado de alguna 
actuación de alguna Administración dependiente del 
Gobierno de Aragón? ¿Cuáles han sido esas faltas 
cometidas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de  
febrero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/021104

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las 
siguientes preguntas escritas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta.

¿Qué información tiene el Gobierno sobre la evolu-
ción de las viviendas vacías en Zaragoza durante los 
años 1994-2004? ¿Cuántas viviendas hay que lleven 
más de cinco años consecutivos sin habitar? ¿Cuándo 
está previsto poner en marcha el reglamento que permi-
ta facilitar la puesta en el mercado de estas viviendas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de  
febrero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/021105

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las 

siguientes preguntas escritas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta.

¿Cuál ha sido la ejecución real y final de las partidas 
previstas durante el año 2004 en los siguientes proyectos:

Riegos de Monegros 2.
Ejecución durante el año 2004 del proyecto de 

inversión Riegos del tramo IV Canal de Monegros.
Ejecución durante el año 2004 del proyecto de 

inversión Riegos del Cinca 2.ª fase.
Ejecución durante el año 2004 del proyecto de 

inversión Riegos del Cinca 1.ª fase.
Ejecución durante el año 2004 del proyecto de inver-

sión Saneamiento y depuración de los ríos pirenaicos.
Ejecución durante el año 2004 del proyecto de 

inversión Convento de San Francisco, en Tarazona.
Ejecución durante el año 2004 del proyecto de 

inversión Restauración del Castillo de Ainsa.
Ejecución durante el año 2004 del proyecto de 

inversión N-230 Aren-Pont de Suert.
Ejecución durante el año 2004 del proyecto de 

inversión Variante de Cadasnos.
Ejecución durante el año 2004 del proyecto de 

inversión Autovía Huesca-Pamplona, tramo Sabiñáni-
go-Jaca.

Ejecución durante el año 2004 del proyecto de 
inversión Autovía Huesca-Pamplona, tramo Nueno-
Congosto del Isuela.

Ejecución durante el año 2004 del proyecto de 
inversión Autovía Huesca-Lleida, tramo Ponzano-El 
Pueyo.

Ejecución durante el año 2004 del proyecto de 
inversión Autovía Lleida-Huesca.

Ejecución durante el año 2004 del proyecto de 
inversión Autovía Huesca-Lleida, tramo Ponzano-Veli-
llas.

Ejecución durante el año 2004 del proyecto de 
inversión N-260 Sabiñánigo-Fiscal.

Ejecución durante el año 2004 del proyecto de 
inversión N-230 variante de Benabarre.

Ejecución durante el año 2004 del proyecto de 
inversión N-260 Campo-Aisa.

Ejecución durante el año 2004 del proyecto de 
inversión N-260 Boltaña-Fiscal, variante de Cánovas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de  
febrero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/021106

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
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dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la 
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su 
respuesta.

¿Qué previsiones existen acerca de la realización de 
un puente de acceso desde la carretera N-232 a Pinse-
que para poder mejorar la accesibilidad a ese núcleo y 
la seguridad vial en la zona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/021107

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula la 
siguiente pregunta escrita dirigida al Gobierno, para su 
respuesta.

¿Existen partidas presupuestarias en los PGE 2005 o 
intención del Gobierno en los próximos años para aco-
meter tanto la remodelación de la estación ferroviaria 
de Monzón, como la reforma urbanística de la plaza 
anexa para poder crear aparcamientos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, Diputado.

184/021108

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las 
siguientes preguntas escritas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta.

¿Existe la posibilidad de contar con un ARI para el 
casco histórico de Monzón? ¿En qué plazo de tiempo? 
¿Con qué inversión? ¿Cuáles son los criterios que se 
siguen a la hora de concederlo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de  
febrero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/021109

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento del Congreso de los Diputa-
dos, el Diputado adscrito al Grupo Mixto, José Antonio 
Labordeta Subías (Chunta Aragonesista), formula las 
siguientes preguntas escritas dirigidas al Gobierno, 
para su respuesta.

¿Tiene el Gobierno conocimiento sobre qué superfi-
cie se cultiva con transgénicos en Aragón y en qué 
municipios/comarcas? ¿Qué cultivos y, en especial, qué 
variedades de maíz modificadas genéticamente? ¿Qué 
plan de vigilancia se ha desarrollado en estos cultivos 
en Aragón para analizar sus efectos? ¿Dónde están los 
análisis y los resultados? ¿Quién lo ha realizado? 
¿Conoce el Gobierno las razones por las que 20 regio-
nes de la UE han rechazado los OGM, entre ellas el País 
Vasco?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de  
febrero de 2005.—José Antonio Labordeta Subías, 
Diputado.

184/021110

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si en la 
filosofía del Proyecto Iter —elaborado por la Delega-
ción del Gobierno en la Comunidad Autónoma de 
Madrid— cabe el que el Delegado del Gobierno conti-
núe utilizando calificativos impropios para valorar las 
declaraciones o proyectos de la Presidenta de la Comu-
nidad o tachar iniciativas del Gobierno Regional 
—referidas a políticas de seguridad— como «payasa-
das»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.
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184/021111

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas ha adoptado durante el año 2004 en el 
ámbito de la Comunidad Autónoma de Madrid para 
hacer más eficaz la respuesta policial frente a los delitos 
de robo de vehículos de lujo y su posterior venta ilícita 
en el extranjero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021112

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas ha adoptado durante el año 2004 en el 
ámbito de la Comunidad Autónoma de Madrid para 
hacer más eficaz la respuesta policial frente a los delitos 
de robos con fuerza en empresas, locales comerciales, 
colegios y farmacias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021113

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas ha adoptado durante el año 2004 en el 
ámbito de la Comunidad Autónoma de Madrid para 
hacer más eficaz la respuesta policial frente a los delitos 
contra la propiedad industrial e intelectual?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021114

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas ha adoptado durante el año 2004 en el 
ámbito de la Comunidad Autónoma de Madrid para 
hacer más eficaz la respuesta policial frente a los delitos 
de robo y fraude con dinero electrónico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021115

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
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Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas ha adoptado durante el año 2004 en el 
ámbito de la Comunidad Autónoma de Madrid para 
hacer más eficaz la respuesta policial frente a las activi-
dades ilícitas cometidas a través de Internet?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021116

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el número 
de delitos y faltas conocidos en el Distrito de Moncloa 
de la ciudad de Madrid durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021117

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido la ratio «población dividida por delitos y faltas 

conocidos» en el Distrito de La Latina de la ciudad de 
Madrid durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021118

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas ha adoptado durante el año 2004 en rela-
ción con dotación e infraestructuras policiales para el 
municipio de San Fernando de Henares (Madrid) a fin 
de acompasar aquellas al crecimiento de población 
experimentado por éste?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021119

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medidas 
concretas ha adoptado durante el año 2004 en la Comuni-
dad Autónoma de Madrid para hacer más eficaz la res-
puesta policial frente a los delitos de robo en viviendas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.
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184/021120

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas ha adoptado durante el año 2004 en el 
ámbito de la Comunidad Autónoma de Madrid para 
hacer más eficaz la respuesta policial frente a los delitos 
de robo en joyerías?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021121

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas ha adoptado durante el año 2004 en el 
ámbito de la Comunidad Autónoma de Madrid para 
hacer más eficaz la respuesta policial frente a los delitos 
de homicidio/asesinato?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021122

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-

guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas ha adoptado durante el año 2004 en el 
ámbito de la Comunidad Autónoma de Madrid para 
hacer más eficaz la respuesta policial frente a los delitos 
de traáfico de drogas y sus redes organizadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021123

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas ha adoptado durante el año 2004 en el 
ámbito de la Comunidad Autónoma de Madrid para 
hacer más eficaz la respuesta policial frente a los delitos 
de venta ilícita de maquinaria de construcción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021124

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
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siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si la Dele-
gación del Gobierno en Madrid considera que el mejor 
método para iniciar una «acción concertada» de ella 
con el Gobierno de la Comunidad Autónoma y con el 
Ayuntamiento de Madrid es formular análisis previos 
como los que se contienen en los párrafos 1 y 3 de la 
página 87 del «Proyecto Iter» elaborado por dicha 
Delegación del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021125

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior a qué 
métodos concretos se refiere el Proyecto Iter cuando en 
su página 100 habla de combatir los nuevos fenómenos 
delincuenciales «a través de métodos de intervención 
más sofisticados»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021126

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 

siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Considera el Ministerio del Interior que el análisis 
realizado por la Delegación del Gobierno en Madrid en 
la página 87, párrafos 1 y 3, del llamado «Proyecto 
Iter» es coherente con las decisiones que libremente 
han expresado los madrileños en las urnas cuando han 
tenido que elegir a sus gobernantes en el ámbito auto-
nómico y en el Ayuntamiento de la capital?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021127

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido la ratio «población dividida por delitos y faltas 
conocidos» en el Distrito de Tetuán de la ciudad de 
Madrid durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021128

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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¿Puede detallar el Ministerio del Interior las caracte-
rísticas y calendario de la encuesta de victimización 
para la caracterización social y de riesgo de los munici-
pios de la Comunidad Autónoma de Madrid que 
—según el Proyecto Iter— tiene previsto realizar la 
Delegación del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021129

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué dimen-
sión concreta pretende dar la Delegación del Gobierno 
en la Comunidad Autónoma de Madrid a la figura del 
«agente social de calle» propuesta en el Proyecto Iter?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021130

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta, de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué dimen-
sión concreta pretende dar la Delegación del Gobierno 
en la Comunidad Autónoma de Madrid a la figura del 

«agente tutor de escuelas e institutos» propuesta en el 
Proyecto Iter?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021131

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medidas 
concretas ha adoptado la Delegación del Gobierno en la 
Comunidad Autónoma de Madrid durante el año 2004 
para reforzar la seguridad pública en las urbanizaciones de 
fin de semana sitas en el territorio de su competencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021132

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el número 
de delitos y faltas conocidos en el Distrito de Salaman-
ca de la ciudad de Madrid durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.
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184/021133

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas va a adoptar la Delegación del Gobierno 
en la Comunidad Autónoma de Madrid para lograr —tal 
y como afirma el Proyecto Iter— «revisar los progra-
mas de movilidad policial en sentido genérico»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021134

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas va a adoptar la Delegación del Gobierno 
en la Comunidad Autónoma de Madrid para lograr —tal 
y como afirma el Proyecto Iter— que la Guardia Civil 
que atiende a los pequeños municipios madrileños 
«actualice» y «modernice» sus dotaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021135

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas ha comenzado a aplicar —en su caso— la 
Delegación del Gobierno en la Comunidad Autónoma 
de Madrid para configurar puntos de encuentro entre las 
autoridades de aquellos municipios madrileños que no 
cuentan con Policía Local y los responsables directos 
de la seguridad ciudadana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021136

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál fue la 
evolución de los efectivos de la Guardia Civil en la 
Comunidad Autónoma de Madrid desde el año 1982 
hasta el año 1998, ambos inclusive?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.



Congreso 9 de marzo de 2005.—Serie D. Núm. 167

172

184/021137

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál fue la 
evolución de los efectivos del Cuerpo Nacional de Poli-
cía en la Comunidad Autónoma de Madrid desde el año 
1982 hasta el año 1998, ambos inclusive?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021138

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razón —en su opinión— tan sólo el 5,59 por 100 del 
total de municipios de la Comunidad Autónoma de 
Madrid tienen constituido Consejo de Seguridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021139

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-

guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el número 
y fecha de reuniones de coordinación impulsadas 
durante el año 2004 por la Delegación del Gobierno en 
Madrid entre ésta y cada uno de los 95 municipios de la 
Comunidad Autónoma de Madrid que cuentan con 
Policía Local?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021140

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas ha adoptado durante el año 2004 para 
reforzar la seguridad de los 84 municipios de la Comu-
nidad Autónoma de Madrid que no cuentan con Policía 
Local?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021141

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-



Congreso 9 de marzo de 2005.—Serie D. Núm. 167

173

to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál era el 
número total de efectivos de seguridad privada en el 
territorio de la Comunidad Autónoma de Madrid a 
fecha 31 de diciembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021142

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál era a 
fecha 31 de diciembre de 2004 la tasa de cobertura de 
las plantillas oficiales del Cuerpo Nacional de Policía 
en cada una de las Comisarías de Distrito de Madrid-
capital?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021143

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el 
número de delitos y faltas conocidos en el Distri-

to de Retiro de la ciudad de Madrid durante el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021144

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál era a 
fecha 31 de diciembre de 2004 la tasa de cobertura de 
las plantillas oficiales del Cuerpo Nacional de Policía 
en cada una de las Comisarías Locales situadas en el 
territorio de la Comunidad Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021145

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál era a 
fecha 31 de diciembre de 2004 la cobertura de los recur-
sos humanos de la Guardia Civil desplegados territorial-
mente en la Comunidad Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.
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184/021146

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido durante el año 2004 el porcentaje de efectivos de la 
Guardia Civil en la Comunidad Autónoma de Madrid 
destinado a tareas de policía de proximidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021147

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido durante el año 2004 el porcentaje de efectivos del 
Cuerpo Nacional de Policía en la Comunidad Autóno-
ma de Madrid destinado a tareas de policía de proxi- 
midad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021148

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-

guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuántos 
nuevos efectivos concretos de la Guardia Civil ha incor-
porado definitivamente durante el año 2004 a prestar 
servicio en los distintos acuartelamientos existentes en 
el ámbito de la Comunidad Autónoma de Madrid, espe-
cificado por cada uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021149

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuántos 
nuevos efectivos concretos del Cuerpo Nacional de 
Policía ha incorporado definitivamente durante el año 
2004 a prestar servicios en las distintas Comisarías 
existentes en el ámbito de la Comunidad Autónoma de 
Madrid, especificado por cada una de ellas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021150

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
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dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medidas 
concretas ha adoptado durante el año 2004 para reforzar 
la capacidad operativa de la Comisaría del Cuerpo 
Nacional de Policía de Pozuelo de Alarcón (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021151

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas ha adoptado durante el año 2004 para 
dotar de Comisaría del Cuerpo Nacional de Policía al 
municipio de Collado Villalba (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021152

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas ha adoptado durante el año 2004 para 

dotar de Comisaría del Cuerpo Nacional de Policía al 
Municipio de Pinto (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021153

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas ha adoptado durante el año 2004 para 
dotar de Comisaría del Cuerpo Nacional de Policía al 
Municipio de Majadahonda (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021154

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas ha adoptado durante el año 2004 para 
dotar de Comisaría del Cuerpo Nacional de Policía al 
Municipio de Las Rozas (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.
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184/021155

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido la ratio «población dividida por delitos y faltas 
conocidos» en el distrito de Puente de Vallecas de la 
ciudad de Madrid durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021156

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas ha adoptado durante el año 2004 en rela-
ción con dotación e infraestructuras policiales para el 
municipio de Boadilla del Monte (Madrid) a fin de 
acompasar aquellas al crecimiento de población experi-
mentado por este?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021157

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-

guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas ha adoptado durante el año 2004 en rela-
ción con dotación e infraestructuras policiales para el 
municipio de Rivas Vaciamadrid (Madrid), a fin de 
acompasar aquellas al crecimiento de población experi-
mentado por este?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021158

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas ha adoptado durante el año 2004 en rela-
ción con dotación e infraestructuras policiales para el 
municipio de Valdemoro (Madrid), a fin de acompasar 
aquellas al crecimiento de población experimentado 
por este?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021159

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
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dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas ha adoptado durante el año 2004 en rela-
ción con dotación e infraestructuras policiales para el 
municipio de Torrejón de Ardoz (Madrid), a fin de 
acompasar aquellas al crecimiento de población experi-
mentado por este?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021160

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas ha adoptado durante el año 2004 en rela-
ción con dotación e infraestructuras policiales para el 
municipio de Alcobendas (Madrid), a fin de acompasar 
aquellas al crecimiento de población experimentado 
por este?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021161

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-

te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas ha adoptado durante el año 2004 en rela-
ción con dotación e infraestructuras policiales para el 
municipio de Parla (Madrid), a fin de acompasar aque-
llas al crecimiento de población experimentado por 
este?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021162

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido durante el año 2004 el índice de eficacia policial 
(delitos y faltas esclarecidos sobre el total) en la demar-
cación policial de Madrid-Ciudad en relación con la 
media nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021163

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.
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¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido el número de infracciones penales (delitos + faltas) 
cometidos durante el año 2004 en la demarcación de la 
Guardia Civil correspondiente al municipio de Ciempo-
zuelos (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021164

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido el número de infracciones penales (delitos + faltas) 
cometidos durante el año 2004 en la demarcación de la 
Guardia Civil correspondiente al municipio de Galapa-
gar (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021165

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido el número de infracciones penales (delitos + faltas) 
cometidos durante el año 2004 en la demarcación de la 

Guardia Civil correspondiente al municipio de Algete 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021166

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido el número de infracciones penales (delitos + faltas) 
cometidos durante el año 2004 en la demarcación de la 
Guardia Civil correspondiente al municipio de Naval-
carnero (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021167

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido el número de infracciones penales (delitos + faltas) 
cometidos durante el año 2004 en la demarcación de la 
Guardia Civil correspondiente al municipio de Villavi-
ciosa de Odón (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.
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184/021168

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido la ratio «población dividida por delitos y faltas 
conocidos» en el distrito de Aeropuerto de la ciudad de 
Madrid durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021169

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido el número de infracciones penales (delitos + faltas) 
cometidos durante el año 2004 en la demarcación de la 
Guardia Civil correspondiente al municipio de San 
Martín de la Vega (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021170

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-

guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido el número de infracciones penales (delitos + faltas) 
cometidos durante el año 2004 en la demarcación de la 
Guardia Civil correspondiente al municipio de Huma-
nes (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021171

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido la ratio «población dividida por delitos y faltas 
conocidos» en el distrito de Moratalaz de la ciudad de 
Madrid durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo  
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021172

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.
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¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido el número de infracciones penales (delitos + faltas) 
cometidos durante el año 2004 en la demarcación de la 
Guardia Civil correspondiente al municipio de Valde-
moro (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021173

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido el número de infracciones penales (delitos + faltas) 
cometidos durante el año 2004 en la demarcación de la 
Guardia Civil correspondiente al municipio de Tres 
Cantos (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021174

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido el número de infracciones penales (delitos + faltas) 
cometidos durante el año 2004 en la demarcación de la 

Guardia Civil correspondiente al municipio de Las 
Rozas (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021175

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál será 
en concreto «el sistema para reajustar» el Proyecto 
ITER «según las exigencias y la evolución de la proble-
mática» —se supone que de la seguridad ciudadana— 
según se cita en la página 117 del citado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso.

184/021176

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál será 
en concreto «el sistema para medir su alcance» al que 
se refiere la página 117 del Proyecto ITER en relación a 
la evaluación de la eficacia del mismo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/021177

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior los crite-
rios que ha seguido la Delegación del Gobierno en la 
Comunidad Autónoma de Madrid para decidir a qué 
entidades cívicas invitaba a integrarse en el «Forum 
Convive»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021178

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior la relación 
de entidades ciudadanas que han sido invitadas por la 
Delegación del Gobierno en la Comunidad Autónoma de 
Madrid a formar parte del llamado «Forum Convive»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021179

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 

Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuáles van 
a ser en concreto «los indicadores de progreso» —tanto 
parciales como generales— mediante los que la Comi-
sión Directiva del Proyecto Iter determinará su análisis 
sobre los Programas básicos y específicos del Plan de 
Acción referido en el citado Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021180

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué debe 
entenderse por «enfoque ecológico de la seguridad ciu-
dadana», tal y como se afirma en el Proyecto Iter, elabo-
rado por la Delegación del Gobierno en la Comunidad 
Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021181

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.
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¿Puede detallar el Ministerio del Interior cómo ha de 
interpretarse en concreto la afirmación literal contenida 
en la página 121 del Proyecto Iter —elaborado por la 
Delegación del Gobierno en Madrid— según la cual la 
policía no debe actuar sólo en un plano reactivo frente a 
la criminalidad sino que ha de incorporar a sus planes 
de trabajo «acciones dirigidas a la eliminación de las 
causas de la exclusión y la marginación social»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021182

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál fue el 
porcentaje comparativo de delitos y faltas esclarecidos 
en el ámbito de la Comunidad Autónoma de Madrid a 
fecha 31 de diciembre de 2004 en comparación con la 
media nacional en la misma fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021183

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál fue 
—desde 1983 hasta 1998, año por año— la media 
nacional de delitos y faltas por mil habitantes en com-

paración con la correspondiente de la Comunidad Autó-
noma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021184

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál fue 
—año por año— la evolución de los delitos y faltas 
conocidos por mil habitantes desde 1983 hasta 1998 en 
el ámbito de la Comunidad Autónoma de Madrid de 
acuerdo con la población de cada año?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021185

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido la ratio «población dividida por delitos y faltas 
conocidos» en el Distrito de Chamberí de la ciudad de 
Madrid durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.



Congreso 9 de marzo de 2005.—Serie D. Núm. 167

183

184/021186

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál fue 
—año por año— la evolución de los delitos y faltas 
conocidos en la Comunidad Autónoma de Madrid 
desde 1983 hasta 1998?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021187

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior la compo-
sición y cometidos de cada uno de los «Grupos de Tra-
bajo» dependientes de la Comisión Directiva del Pro-
yecto Iter?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021188

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-

guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior la compo-
sición de la llamada «Unidad de Comunicación» de la 
Comisión Directiva del Proyecto Iter?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021189

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior la compo-
sición de la llamada «Unidad de Seguimiento» de la 
Comisión Directiva del Proyecto Iter?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021190

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.
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¿Puede detallar el Ministerio del Interior la compo-
sición de la llamada «Unidad de Apoyo» de la Comi-
sión Directiva del Proyecto Iter?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021191

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior la relación 
de personas que integran la llamada «Comisión Directi-
va del Proyecto Iter» y qué criterios se han seguido para 
seleccionar a aquellos que no tengan responsabilidades 
institucionales o policiales específicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021192

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuántos 
robos se cometieron durante el año 2004 en viviendas 
de la Comunidad Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portravoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021193

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuántos 
robos se cometieron durante el año 2004 en joyerías de 
la Comunidad Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portravoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021194

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuántos 
atracos se cometieron durante el año 2004 a farmacias 
de la Comunidad Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portravoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021195

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
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dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido la ratio «población dividida por delitos y faltas 
conocidos» en el Distrito de Carabanchel de la ciudad 
de Madrid durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portravoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021196

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuántos 
robos se cometieron durante el año 2004 en cajeros 
automáticos de la Comunidad Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portravoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021197

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuántos 
atracos se cometieron durante el año 2004 a entidades 
bancarias en la Comunidad Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portravoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021198

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuántos 
delitos se cometieron durante el año 2004 en la vía 
pública en la Comunidad Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portravoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021199

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Ministerio del Interior que es necesa-
ria la creación de Juzgados de Ejecución de sentencias 
para las faltas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portravoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.
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184/021200

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si tiene 
previsto impulsar las medidas necesarias para que los 
Cuerpos de Policía Local se conviertan en competentes 
en materia de delicuencia de menores?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portravoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021201

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido la ratio «población dividida por delitos y faltas 
conocidos» en el Distrito de Villa de Vallecas de la ciu-
dad de Madrid durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portravoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021202

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si tiene 
previsto impulsar las medidas necesarias para que los 
Cuerpos de Policía Local se conviertan en competentes 
en materia de protección de víctimas de maltrato en el 
ámbito familiar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portravoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021203

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuántos 
convenios ha suscrito durante el año 2004 con Policías 
Locales correspondientes a municipios de la Comuni-
dad Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portravoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021204

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas ha adoptado para desdoblar los actuales 
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centros operativos del Cuerpo Nacional de Policía en la 
ciudad de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portravoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021205

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas se han adoptado para reforzar y reorgani-
zar los grupos de investigación de las Comisarías del 
Cuerpo Nacional de Policía en la Comunidad Autóno-
ma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portravoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021206

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas se han adoptado para mejorar urgente-
mente la investigación policial de delitos y faltas relati-
vos a hurtos y robos en establecimientos en la 
Comunidad Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portravoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021207

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas se han adoptado para mejorar urgente-
mente la investigación policial de delitos y faltas relati-
vas a hurtos y robos en domicilios en la Comunidad 
Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portravoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021208

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas se han adoptado para mejorar urgente-
mente la investigación policial de delitos y faltas relati-
vas a robos «en» y «de» vehículos en la Comunidad 
Autónoma de Madrid.

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portravoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021209

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
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guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido la ratio «población dividida por delitos y faltas 
conocidos» en el Distrito de San Blas de la ciudad de 
Madrid durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portravoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021210

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido el índice medio nacional de eficacia policial (deli-
tos y faltas esclarecidos sobre el total) correspondiente 
al final del año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portravoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021211

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido durante el año 2004 el índice de eficacia policial 
(delitos y faltas esclarecidos sobre el total) en el con-
junto de la demarcación de la Comunidad Autónoma de 
Madrid (exceptuando Madrid-capital) en relación con 
la media nacional?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portravoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021212

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido el número de infracciones penales (delitos+faltas) 
cometidos durante el año 2004 en la demarcación de la 
Guardia Civil correspondiente al municipio de Rivas-
Vaciamadrid (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portravoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021213

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido el número de infracciones penales (delitos + faltas) 
cometidos durante el año 2004 en la demarcación de la 
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Guardia Civil correspondiente al municipio de Pinto 
(Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo  
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021214

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido el número de infracciones penales (delitos + faltas) 
cometidos durante el año 2004 en la demarcación de la 
Guardia Civil correspondiente al municipio de Maja-
dahonda (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021215

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido el número de infracciones penales (delitos + faltas) 
cometidos durante el año 2004 en la demarcación de la 
Guardia Civil correspondiente al municipio de Collado 
Villalba (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021216

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido el número de infracciones penales (delitos + faltas) 
cometidos durante el año 2004 en la demarcación de la 
Guardia Civil correspondiente al municipio de Colme-
nar Viejo (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021217

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido la ratio «población dividida por delitos y faltas 
conocidos» en el distrito de Salamanca de la ciudad de 
Madrid durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021218

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
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Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido el número de infracciones penales (delitos + faltas) 
cometidos durante el año 2004 en la demarcación de la 
Guardia Civil correspondiente al municipio de Boadilla 
del Monte (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021219

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido el número de infracciones penales (delitos + faltas) 
cometidos durante el año 2004 en la demarcación de la 
Guardia Civil correspondiente al municipio de Arganda 
del Rey (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021220

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido el número de infracciones penales (delitos + faltas) 
cometidos durante el año 2004 en la demarcación de la 
Comisaría del Cuerpo Nacional de Policía en Torrejón 
de Ardoz (Madrid)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021221

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido el número de infracciones penales (delitos + faltas) 
cometidos durante el año 2004 en la demarcación de la 
Comisaría del Cuerpo Nacional de Policía en San 
Sebastián de los Reyes (Madrid)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021222

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido el número de infracciones penales (delitos + faltas) 
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cometidos durante el año 2004 en la demarcación de la 
Comisaría del Cuerpo Nacional de Policía en San  
Fernando de Henares (Madrid)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021223

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido el número de infracciones penales (delitos + faltas) 
cometidos durante el año 2004 en la demarcación de la 
Comisaría del Cuerpo Nacional de Policía en Pozuelo 
de Alarcón (Madrid)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021224

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido el número de infracciones penales (delitos + faltas) 

cometidos durante el año 2004 en la demarcación de la 
Comisaría del Cuerpo Nacional de Policía en Parla 
(Madrid)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021225

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido el número de infracciones penales (delitos + faltas) 
cometidos durante el año 2004 en la demarcación de la 
Comisaría del Cuerpo Nacional de Policía en Móstoles 
(Madrid)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021226

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido el número de infracciones penales (delitos + faltas) 
cometidos durante el año 2004 en la demarcación de la 
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Comisaría del Cuerpo Nacional de Policía en Leganés 
(Madrid)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021227

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha sido el 
número de infracciones penales (delitos + faltas) cometi-
dos durante el año 2004 en la demarcación de la Comisaría 
del Cuerpo Nacional de Policía en Getafe (Madrid)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021228

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido la ratio «población dividida por delitos y faltas 
conocidos» en el distrito de Retiro de la ciudad de 
Madrid durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021229

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido el número de infracciones penales (delitos + faltas) 
cometidos durante el año 2004 en la demarcación de la 
Comisaría del Cuerpo Nacional de Policía en Fuenla-
brada (Madrid)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021230

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido el número de infracciones penales (delitos + faltas) 
cometidos durante el año 2004 en la demarcación de la 
Comisaría del Cuerpo Nacional de Policía en Coslada 
(Madrid)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021231

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
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guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido el número de infracciones penales (delitos + faltas) 
cometidos durante el año 2004 en la demarcación de la 
Comisaría del Cuerpo Nacional de Policía en Aranjuez 
(Madrid)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021232

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido el número de infracciones penales (delitos + faltas) 
cometidos durante el año 2004 en la demarcación de la 
Comisaría del Cuerpo Nacional de Policía en Alcorcón 
(Madrid)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021233

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-

to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido el número de infracciones penales (delitos + faltas) 
cometidos durante el año 2004 en la demarcación de la 
Comisaría del Cuerpo Nacional de Policía en Alcoben-
das (Madrid)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021234

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido el número de infracciones penales (delitos + faltas) 
cometidos durante el año 2004 en la demarcación de la 
Comisaría del Cuerpo Nacional de Policía en Alcalá de 
Henares (Madrid)? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021235

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.
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¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido el número de delitos y faltas cometidos durante el 
año 2004 en la llamada «Zona 3-Resto» de la Comuni-
dad Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021236

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido el número de delitos y faltas cometidos durante el 
año 2004 en la llamada «Zona 2-Corredor del Henares» 
de la Comunidad Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021237

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido el número de delitos y faltas cometidos durante el 

año 2004 en la llamada «Zona 1-Corona Sur» de la 
Comunidad Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021238

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido el número total de delitos y faltas cometidos en la 
llamada «Zona Policial Cuatro» de la ciudad de Madrid 
durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021239

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido el número total de delitos y faltas cometidos en la 
llamada «Zona Policial Tres» de la ciudad de Madrid 
durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.
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184/021240

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido el número total de delitos y faltas cometidos en la 
llamada «Zona Policial Dos» de la ciudad de Madrid 
durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021241

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido el número total de delitos y faltas cometidos en la 
llamada «Zona Policial Uno» de la ciudad de Madrid 
durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021242

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-

guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido la evolución de la delincuencia juvenil durante el 
año 2004 en el ámbito territorial de la Comunidad 
Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021243

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido la ratio «población dividida por delitos y faltas 
conocidos» en el distrito de Moncloa de la ciudad de 
Madrid durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021244

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.
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¿Puede especificar el Ministerio del Interior cuál es 
la distribución por nacionalidades y delitos del total de 
detenidos en el ámbito de la Comunidad Autónoma de 
Madrid durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021245

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede especificar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido la tasa de esclarecimiento de delitos y faltas cono-
cidos y la correspondiente cifra de detenidos en el 
ámbito de la Comunidad Autónoma de Madrid durante 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021246

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido el total de delitos y faltas conocidos en el ámbito 

de la Comunidad Autónoma de Madrid durante el  
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021247

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede especificar el Ministerio del Interior la rela-
ción nominal de los «expertos» que han participado en 
la elaboración del llamado «Proyecto Iter» o Plan Estra-
tégico de Seguridad Ciudadana en la Comunidad Autó-
noma de Madrid impulsado por la Delegación del 
Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021248

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué quiere 
decir exactamente el llamado «Proyecto Iter» cuando 
establece como objetivo «crear una comunidad de inte-
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ligencia» entre las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado y la seguridad privada? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021249

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué alcan-
ce concreto se va a dar a la expresión literal contenida 
en la página 130 del «Proyecto Iter» según la cual se 
señala «la conveniencia de promover la colaboración 
ciudadana en la puesta a disposición de la policía de las 
informaciones relacionadas con la posible intención en 
la comisión del delito?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021250

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido la ratio «población dividida por delitos y faltas 

conocidos» en el distrito de Hortaleza de la ciudad de 
Madrid durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021251

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué alcan-
ce concreto pretende tener la propuesta del «Proyecto 
Iter» referida a «la creación de redes de servicios de 
asistencia a las víctimas» de delitos en el ámbito de la 
Comunidad Autónoma de Madrid? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021252

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál fue la 
cifra exacta de delitos conocidos durante el año 2004 en 
el ámbito de la Comunidad Autónoma de Madrid que 
fueron realmente investigados por las Fuerzas y Cuer-
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pos de Seguridad del Estado dependientes de la Delega-
ción del Gobierno? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021253

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cómo pien-
sa la Delegación del Gobierno en la Comunidad Autó-
noma de Madrid —a tenor de lo dicho en el Proyecto 
Iter— enseñar a los madrileños a que midan «la posible 
intención» de otros ciudadanos en la comisión del deli-
to para que «pongan a disposición de la policía esas 
informaciones»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021254

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el número 
de delitos y faltas conocidos en el Distrito Centro de la 
ciudad de Madrid durante el año 2004? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021255

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué efecto 
práctico concreto pretende tener la afirmación literal 
contenida en la página 137 del Proyecto Iter —elabora-
do por la Delegación del Gobierno en la Comunidad 
Autónoma de Madrid— según la cual «reducir la segu-
ridad a la criminalidad es engañarse»? 

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo  
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021256

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué «pro-
gramas específicos» concretos a los que se refiere el 
Proyecto Iter están siendo ya objeto de preparación y 
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quiénes están participando en la elaboración de cada 
uno de ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021257

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto desarrollar la Delegación 
del Gobierno en la Comunidad Autónoma de Madrid 
durante el año 2005 para «desarrollar un modelo de 
policía adecuado» según expresión literal recogida en la 
página 140 del Proyecto Iter, elaborado por aquélla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021258

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto desarrollar la Delegación 
del Gobierno en la Comunidad Autónoma de Madrid 
durante el año 2005 para «actuar sobre el despliegue 
policial en el territorio» según expresión literal recogi-

da en la página 140 del Proyecto Iter, elaborado por 
aquélla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021259

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el número 
de delitos y faltas conocidos en el Distrito de Moratalaz 
de la ciudad de Madrid durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021260

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el número 
de delitos y faltas conocidos en el Distrito de Arganzue-
la de la ciudad de Madrid durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.
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184/021261

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior a qué acto-
res y agentes sociales relacionados con la seguridad se 
refiere el Proyecto Iter en su página 140 y qué medidas 
concretas va a llevar a cabo durante el año 2005 la Dele-
gación del Gobierno en la Comunidad Autónoma de 
Madrid para «optimizar» la contribución de aquéllos «a 
la mejor convivencia» según determina literalmente el 
referido Proyecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021262

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuáles son 
las características concretas del «Acuerdo entre Institu-
ciones» cuya elaboración aparece mencionada en la 
página 149 del Proyecto Iter, realizado por la Delega-
ción del Gobierno en la Comunidad Autónoma de 
Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021263

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué dife-
rencias se prevé que existan entre el Consejo de Seguri-
dad y el pretendido «Observatorio de la seguridad ciu-
dadana» que contempla el Proyecto Iter elaborado por 
la Delegación del Gobierno en la Comunidad Autóno-
ma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021264

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior de qué 
forma concreta, científica y objetiva piensa el Proyecto 
Iter —elaborado por la Delegación del Gobierno en la 
Comunidad Autónoma de Madrid— «medir el impacto 
de la inseguridad subjetiva de los ciudadanos»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.
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184/021265

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué alcan-
ce concreto pretende el Proyecto Iter —elaborado por la 
Delegación del Gobierno en la Comunidad Autónoma 
de Madrid— dar al objetivo especificado en la página 
150 de dicho documento según el cual se prevé «pro-
mover la adecuación de las cinco Brigadas que compo-
nen la Jefatura Provincial»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021266

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto adoptar la Delegación del 
Gobierno en la Comunidad Autónoma de Madrid 
—durante el año 2005— para dar cumplimiento al 
objetivo señalado en el Proyecto Iter de «promover el 
máximo de cobertura de las plantillas» del Cuerpo 
Nacional de Policía y de la Guardia Civil en dicha 
Comunidad Autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021267

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto adoptar la Delegación del 
Gobierno en la Comunidad Autónoma de Madrid 
—durante el año 2005— para dar cumplimiento al 
objetivo señalado en el Proyecto Iter de incrementar la 
capacidad de investigación de las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado en dicha Comunidad Autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021268

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto adoptar la Delegación del 
Gobierno en la Comunidad Autónoma de Madrid 
—durante el año 2005— para dar cumplimiento al 
objetivo señalado en el Proyecto Iter de incrementar la 
capacidad de despliegue operativo de las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en dicha Comunidad 
Autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.
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184/021269

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto adoptar la Delegación del 
Gobierno en la Comunidad Autónoma de Madrid 
—durante el año 2005— para dar cumplimiento al 
objetivo señalado en el Proyecto Iter de «adaptar el 
modelo de gestión de la seguridad ciudadana» a la rea-
lidad de dicha  Comunidad Autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021270

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto adoptar la Delegación del 
Gobierno en la Comunidad Autónoma de Madrid 
—durante el año 2005— para dar cumplimiento al 
objetivo señalado en el Proyecto Iter de ganar en 
«mayor calidad e inmediatez» en la elaboración de 
atestados y denuncias por parte de las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado en dicha Comunidad Autó-
noma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021271

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál es en 
concreto «la reorganización» —según expresión literal 
del Proyecto Iter— que éste pretende realizar en el 
Consejo Regional de Seguridad Ciudadana de la Comu-
nidad Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021272

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el número 
de delitos y faltas conocidos en el Distrito de Usera de 
la ciudad de Madrid durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021273

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
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guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué alcan-
ce concreto hay que dar al objetivo señalado en el Pro-
yecto Iter —elaborado por la Delegación del Gobierno 
de la Comunidad Autónoma de Madrid— según el cual 
éste pretende «facilitar la definición e implantación de 
un modelo de policía comunitaria compatible con el 
mantenimiento de los objetivos generales de la política 
de seguridad»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021274

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el número 
de delitos y faltas conocidos en el Distrito de San Blas 
de la ciudad de Madrid durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021275

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-

to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior a qué pro-
cesos concretos de mediación social en el ámbito de la 
Comunidad Autónoma de Madrid se refiere el Proyecto 
Iter como objetivo a realizar y a asumir por las Fuerzas 
y Cuerpos de Seguridad del Estado destinados en dicha 
Comunidad Autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021276

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior si el llama-
do «Observatorio de la Delincuencia» que se propone 
crear en la página 153 del Proyecto Iter es el mismo 
órgano o no que el citado en la página 150 del mencio-
nado texto bajo el nombre de «Observatorio de la Segu-
ridad Ciudadana en Madrid»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021277

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.
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¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuáles son 
las medidas concretas que la Delegación del Gobierno 
en la Comunidad Autónoma de Madrid tiene previsto 
desarrollar durante el año 2005 para dar cumplimiento 
al objetivo señalado en el Proyecto Iter de «priorizar las 
actuaciones referidas a los Centros Policiales que se 
encuentran saturados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021278

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál es 
la relación concreta de Centros Policiales de la 
Comunidad Autónoma de Madrid que la Delegación 
del Gobierno considera que se encuentran satura-
dos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021279

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuáles son 
las Comisarías del Cuerpo Nacional de Policía en la 
Comunidad Autónoma de Madrid que van a ser «des-
glosadas» durante el año 2005 conforme a las previsio-
nes del Proyecto Iter?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021280

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el 
número de delitos y faltas conocidos en el Distrito 
de Ciudad Lineal, de la ciudad de Madrid, durante 
el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021281

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Puede explicar el Ministerio del Interior por qué el 
Proyecto Iter —elaborado por la Delegación del 
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Gobierno en la Comunidad Autónoma de Madrid— no 
menciona para nada a las «BESCAM»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021282

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuáles son, 
en concreto, para el año 2005 los «programas de policía 
comunitaria y experiencias concretas concertadas con 
los distintos Ayuntamientos con el objeto de que pue-
dan ser implantadas con carácter general»?, ¿tiene pre-
visto desarrollar el Proyecto Iter, elaborado por la Dele-
gación del Gobierno en la Comunidad Autónoma de 
Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021283

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto adoptar la Delegación del 
Gobierno en la Comunidad Autónoma de Madrid 
durante el año 2005 para «incrementar la calidad de 

los dispositivos policiales», tal y como prevé el Pro-
yecto Iter?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021284

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto adoptar la Delegación del 
Gobierno en la Comunidad Autónoma de Madrid 
durante el año 2005 para «obtener más eficiencias de 
los recursos policiales», tal y como prevé el Proyecto 
Iter?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021285

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto adoptar la Delegación del 
Gobierno en la Comunidad Autónoma de Madrid 
durante el año 2005 para «desarrollar experiencias 
avanzadas en cada uno de los contenidos previstos» en 
el marco del convenio Ministerio del Interior-FEMP, tal 
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y como prevé el Proyecto Iter, y cuáles van a ser esas 
«experiencias avanzadas»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021286

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto adoptar durante el año 2005 
la Delegación del Gobierno en la Comunidad Autóno-
ma de Madrid para «la mejora de las políticas de convi-
vencia y prevención social de la criminalidad», tal y 
como prevé el Proyecto Iter?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021287

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto adoptar durante el año 
2005 la Delegación del Gobierno en la Comunidad 
Autónoma de Madrid para «realizar programas de 

mediación social y vecindad», tal y como prevé el 
Proyecto Iter?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021288

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto adoptar durante el año 2005 
la Delegación del Gobierno en la Comunidad Autóno-
ma de Madrid para «ampliar la red de instalaciones 
disponibles y compartidas por las actividades presen-
ciales de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad», tal y 
como prevé el Proyecto Iter?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021289

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto adoptar la Delegación del 
Gobierno en la Comunidad Autónoma de Madrid 
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durante el año 2005 para «compartir culturas y aproxi-
mar modelos de organización e intervención», tal y 
como prevé el Proyecto Iter?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021290

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el número 
de delitos y faltas conocidos en el Distrito de Chamar-
tín, de la ciudad de Madrid, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021291

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuáles van 
a ser las características principales de los «protocolos 
de actuación conjunta en materia de violencia domésti-
ca, atención a menores y vandalismo urbano» que tiene 
previsto confeccionar la Delegación del Gobierno en la 

Comunidad Autónoma de Madrid en el marco del Pro-
yecto Iter?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021292

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál es el 
alcance práctico que la Delegación del Gobierno en la 
Comunidad Autónoma de Madrid pretende dar a la 
expresión literal contenida en el Proyecto Iter según la 
cual «para proporcionar satisfacción real a la víctima 
debe existir una sintonía fina entre las actuaciones poli-
ciales y las judiciales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021293

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, tienen el honor de formular la 
siguiente pregunta de la que desean obtener respuesta 
por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto adoptar la Delegación del 
Gobierno en la Comunidad Autónoma de Madrid 
durante el año 2005 para «formar una red de colabora-
ción concertada entre el MIN/CAM/FMM que dispense 
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servicios al cien por cien de la población», tal y como 
afirma el Proyecto Iter?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021294

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escri-
to.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuáles son, 
en concreto, los «nuevos contenidos en políticas dirigi-
dos a promover la convivencia y la seguridad pública» 
que pretende impulsar la Delegación del Gobierno en la 
Comunidad Autónoma de Madrid, según prevé el Pro-
yecto Iter?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021295

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escri-
to.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto adoptar la Delegación del 
Gobierno en la Comunidad Autónoma de Madrid 
durante el año 2005 para alcanzar el objetivo señalado 
en el Proyecto Iter, según el cual en dicho año se ha de 

elaborar y aprobar «un mínimo de 15 planes específicos 
locales»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021296

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el número 
de delitos y faltas conocidos en el Distrito de Villa de 
Vallecas, de la ciudad de Madrid, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021297

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué alcan-
ce concreto pretende dar la Delegación del Gobierno en 
la Comunidad Autónoma de Madrid a la afirmación 
literal del Proyecto Iter cuando postula «la revisión de 
las actividades de colaboración para las actuaciones 
como policía judicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.
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184/021298

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuáles van 
a ser en concreto las características de «los dispositivos 
conjuntos para el control e incautación de armas blan-
cas o el funcionamiento adecuado de los espacios de 
ocio» que prevé desarrollar la Delegación del Gobierno 
en la Comunidad Autónoma de Madrid, según establece 
el Proyecto Iter?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021299

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuáles son en 
concreto los «otros» dispositivos conjuntos —amén de 
tráfico, armas blancas y espacios de ocio— que pretende 
impulsar la Delegación del Gobierno en la Comunidad 
Autónoma de Madrid, según establece el Proyecto Iter?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021300

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 

Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta, de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto desarrollar la Delegación 
del Gobierno en la Comunidad Autónoma de Madrid 
durante el año 2005 para «crear servicios de atención 
especializada a las víctimas», según prevé el Proyecto 
Iter?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021301

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto desarrollar la Delegación 
del Gobierno en la Comunidad Autónoma de Madrid 
durante el año 2005 para «favorecer el afloramiento de 
la denuncia en el caso de la violencia encubierta», 
según prevé el Proyecto Iter?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021302

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 



Congreso 9 de marzo de 2005.—Serie D. Núm. 167

210

la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto desarrollar la Delegación 
del Gobierno en la Comunidad Autónoma de Madrid 
durante el año 2005 para «la mejora de los modelos de 
denuncia policial», según prevé el Proyecto Iter?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021303

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto desarrollar la Delegación 
del Gobierno en la Comunidad Autónoma de Madrid 
durante el año 2005 para «la mejora de los modelos de 
atestados policiales», según prevé el Proyecto Iter?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021304

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el número 
de delitos y faltas conocidos en el Distrito de Caraban-
chel, de la ciudad de Madrid, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021305

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el número 
de delitos y faltas conocidos en el Distrito de Fuenca-
rral, de la ciudad de Madrid, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021306

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto desarrollar la Delegación 
del Gobierno en la Comunidad Autónoma de Madrid 
durante el año 2005 para «la mejora de las aplicaciones 
informáticas existentes, según prevé el Proyecto Iter?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/021307

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto desarrollar la Delegación 
del Gobierno en la Comunidad Autónoma de Madrid 
durante el año 2005 para «la mejora de los tiempos de 
tramitación de los atestados», según prevé el Proyecto 
Iter?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021308

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto desarrollar la Delegación 
del Gobierno en la Comunidad Autónoma de Madrid 
durante el año 2005 para «el incremento del número y 
la organización de los efectivos» destinados a tareas de 
tramitación de denuncias y atestados, según preve el 
Proyecto Iter?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021309

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto adoptar la Delegación del 
Gobierno en la Comunidad Autónoma de Madrid 
durante el año 2005 para «lograr un funcionamiento 
regular de las Juntas y Consejos», según prevé el Pro-
yecto Iter?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021310

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede explicar el Ministerio del Interior por qué el 
Proyecto Iter —elaborado por la Delegación del Go-
bierno en la Comunidad Autónoma de Madrid— no 
realiza análisis ni previsión alguna en relación con los 
efectos que en materia de seguridad comporta la red de 
infraestructuras penitenciarias existente en esta Comu-
nidad Autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/021311

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué alcance 
concreto hay que dar a la expresión literal del Proyecto 
Iter en virtud de la cual se prevé «ampliar la participa-
ción a aquellos campos reclamados por las organizacio-
nes ciudadanas en los que se compruebe su necesidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021312

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto adoptar la Delegación del 
Gobierno en la Comunidad Autónoma de Madrid 
durante el año 2005 para mejorar las condiciones de 
seguridad en los traslados de presos y detenidos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021313

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 

Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto desarrollar la Delegación 
del Gobierno en la Comunidad Autónoma de Madrid 
durante el año 2005 para «motivar a la ciudadanía y 
recuperar su confianza en el valor de la participación», 
según prevé el Proyecto Iter?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021314

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuáles son, 
en concreto, «los déficit» a los que la Delegación del 
Gobierno en la Comunidad Autónoma de Madrid alude 
en el Proyecto Iter en materia de coordinación entre 
seguridad pública y seguridad privada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021315

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
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la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior las razones 
concretas por las que la Delegación del Gobierno en la 
Comunidad Autónoma de Madrid considera que en la 
actualidad hay «una escasa optimización» de la activi-
dad de la seguridad privada en beneficio de los intereses 
de la seguridad pública, según se dice en el Proyecto 
Iter?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021316

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto impulsar la Delegación del 
Gobierno en la Comunidad Autónoma de Madrid 
durante el año 2005 para mejorar la coordinación entre 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado que 
prestan servicio en el aeropuerto de Barajas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021317

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál es la 
relación concreta de empresas y organizaciones profe-
sionales del sector de la seguridad privada con las que 
la Delegación del Gobierno en la Comunidad Autóno-
ma de Madrid ha mantenido reuniones de trabajo desde 
mayo de 2004 hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021318

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál es la 
relación concreta de empresas obligadas a disponer de 
medidas de seguridad con las que la Delegación del 
Gobierno en la Comunidad Autónoma de Madrid ha 
mantenido reuniones de trabajo desde mayo de 2004 
hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021319

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro, y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto adoptar la Delegación del 
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Gobierno en la Comunidad Autónoma de Madrid 
durante el año 2005 para «optimizar la contribución de 
la seguridad privada a la mejora de la seguridad y la 
convivencia», tal y como prevé el Proyecto Iter?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021320

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro, y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto adoptar durante el año 
2005 la Delegación del Gobierno en la Comunidad 
Autónoma de Madrid para «armonizar los dispositivos 
de la seguridad privada», tal y como prevé el Proyecto 
Iter?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021321

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro, y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto adoptar la Delegación del 
Gobierno en la Comunidad Autónoma de Madrid 
durante el año 2005 para «armonizar la conexión de los 

dispositivos de la seguridad privada con la reacción 
policial», tal y como prevé el Proyecto Iter?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021322

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro, y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto adoptar la Delegación del 
Gobierno en la Comunidad Autónoma de Madrid 
durante el año 2005 para «integrar a los diferentes acto-
res de la seguridad privada en una dinámica de trabajo 
conjunto y de mejora continua en su ámbito de activi-
dad» tal y como prevé el Proyecto Iter?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021323

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro, y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medidas 
concretas tiene previsto desarrollar durante el año 2005 la 
Delegación del Gobierno en la Comunidad Autónoma 
de Madrid para «desarrollar una coordinación estable y 
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dinámica entre la seguridad privada y la seguridad 
pública», según prevé el Proyecto Iter»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021324

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro, y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el número 
de delitos y faltas conocidos en el Distrito de Hortaleza 
de la ciudad de Madrid durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021325

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro, y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el número 
de delitos y faltas conocidos en el Distrito de La Latina, 
de la ciudad de Madrid, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021326

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro, y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué entien-
de, en concreto, la Delegación del Gobierno en la 
Comunidad Autónoma de Madrid por «coordinación 
estable y dinámica» entre la seguridad privada y la segu-
ridad pública a tenor de lo dicho en el Proyecto Iter?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021327

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro, y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto desarrollar la Delegación 
del Gobierno en la Comunidad Autónoma de Madrid 
durante el año 2005 para «perseguir el intrusismo pro-
fesional» en el ámbito de la seguridad privada, según 
manifiesta el Proyecto Iter?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021328

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro, y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
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Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto desarrollar la Delegación 
del Gobierno en la Comunidad Autónoma de Madrid 
durante el año 2005 para «incrementar la calidad de los 
servicios de la seguridad privada», según prevé el Pro-
yecto Iter?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021329

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro, y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto adoptar la Delegación del 
Gobierno en la Comunidad Autónoma de Madrid para 
«incrementar el rigor de los servicios de seguridad pri-
vada», según establece el Proyecto Iter?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021330

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro, y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 

la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el número 
de delitos y faltas conocidos en el Distrito de Aeropuer-
to, de la ciudad de Madrid, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021331

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro, y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto desarrollar la Delegación 
del Gobierno en la Comunidad Autónoma de Madrid 
durante el año 2005 para «reducir las tasas de falsas 
alarmas» en servicios de seguridad privada, según esta-
blece el proyecto Iter?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021332

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro, y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto desarrollar la Delegación 
del Gobierno en la Comunidad Autónoma de Madrid 
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durante el año 2005 para «incrementar la calidad de las 
respuestas policiales» ante requerimientos de alarma de 
seguridad privada, tal y como prevé el Proyecto Iter?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021333

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro, y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto desarrollar la Delegación 
del Gobierno en la Comunidad Autónoma de Madrid 
durante el año 2005 para lograr «la involucración efec-
tiva de empresarios y trabajadores» de la seguridad 
privada en los objetivos del Proyecto Iter?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021334

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro, y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto desarrollar la Delegación 
del Gobierno en la Comunidad Autónoma de Madrid 
durante el año 2005 para la «realización de actividades 

de contacto y formación» con el sector de la seguridad 
privada, tal y como prevé el Proyecto Iter?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021335

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro, y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto adoptar la Delegación del 
Gobierno en la Comunidad Autónoma de Madrid 
durante el año 2005 para «establecer el marco y los 
cauces adecuados» para «garantizar la efectividad» de 
la Ley Integral sobre la Violencia de Género, tal y como 
afirma el Proyecto Iter?

 Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021336

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro, y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas va a adoptar la Delegación del Gobierno 
en la Comunidad Autónoma de Madrid durante el año 
2005 para «propiciar un papel destacado» a las asocia-
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ciones de afectados por la violencia doméstica, tal y 
como prevé el Proyecto Iter?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021337

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro, y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas va a desarrollar la Delegación del Gobier-
no en la Comunidad Autónoma de Madrid durante el 
año 2005 para «aquilatar las medidas de seguridad poli-
cial necesarias en aquellos barrios de la capital y zonas 
de la Comunidad que mantengan considerables grados 
de conflictividad social originados por problemas de 
convivencia» debido —según dice literalmente el Pro-
yecto Iter— a «la concentración masiva de extranjeros» 
en ellos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021338

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro, y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuáles son 
«las complicaciones» —expresión literal del Proyecto 
Iter— que la Delegación del Gobierno en la Comunidad 
Autónoma de Madrid considera que producen «la con-

centración masiva de extranjeros en determinados 
barrios de la capital y de las localidades de la Comuni-
dad de Madrid»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021339

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro, y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas ha adoptado para luchar eficazmente en la 
Comunidad Autónoma de Madrid contra lo que el «Pro-
yecto Iter» —elaborado por la Delegación del Gobier-
no— califica como «grupos organizados procedentes de 
Sudamérica y Países del Este» dedicados al «secuestro, 
extorsión y obligación de prostituirse» de mujeres a las 
que han introducido ilegalmente en España?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021340

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué 
razones concretas el llamado «Proyecto Iter» (Plan 
Estratégico de Seguridad Ciudadana en la Comunidad 
Autónoma de Madrid), elaborado por la Delegación del 
Gobierno, atribuye literal y genéricamente a «marro-
quíes y sudamericanos» la mayoría de los homicidios 
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en grado de tentativa que se producen en la referida 
Comunidad Autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021341

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medidas 
ha adoptado para mejorar la eficacia policial en el ámbito 
de la Comunidad Autónoma de Madrid en lo que concier-
ne al esclarecimiento de sustracciones en el interior de 
vehículos y sustracciones por el procedimiento del tirón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021342

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido la evolución de los delitos contra la libertad sexual 
conocidos durante el año 2004 en la ciudad de Madrid 
en relación con el año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021343

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido la evolución de los homicidios y asesinatos conta-
bilizados en la ciudad de Madrid durante el año 2004 en 
relación con el año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021344

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido la evolución de los delitos contra las personas 
denunciados durante el año 2004 en la ciudad de 
Madrid en relación con el año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021345

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
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puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido la evolución durante el año 2004 del número de 
sustracciones en el interior de vehículos denunciados 
en la ciudad de Madrid en relación con el año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021346

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido la evolución durante el año 2004 del número de 
sustracciones de vehículos denunciados en la ciudad de 
Madrid en relación con el año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido la evolución durante el año 2004 del número de 

hurtos denunciados en la ciudad de Madrid en relación 
con el año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021347

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido la evolución durante el año 2004 del número de 
hurtos denunciados en la ciudad de Madrid en relación 
con el año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021348

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido durante el año 2004 la evolución de los delitos de 
robo con fuerza en inmuebles cometidos en la ciudad de 
Madrid en relación con el año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/021349

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido la ratio «población dividida por delitos y faltas 
conocidos» en el Distrito de Ciudad Lineal, de la ciu-
dad de Madrid, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021350

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido durante el año 2004 la evolución de los delitos de 
robo con intimidación cometidos en la ciudad de 
Madrid en relación con el año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021351

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-

puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido durante el año 2004 la evolución de los delitos 
contra la propiedad cometidos en la ciudad de Madrid 
en relación con el año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021352

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido durante el año 2004 la evolución de delitos conoci-
dos en la ciudad de Madrid en relación con el año ante-
rior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021353

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido durante el año 2004 el porcentaje de efectividad en 
el esclarecimiento policial de los delitos contra el patri-
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monio cometidos en dicho año en la Comunidad Autó-
noma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021354

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido durante el año 2004 el porcentaje de efectividad en 
el esclarecimiento policial de los delitos contra la liber-
tad sexual cometidos en dicho año en la Comunidad 
Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021355

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido durante el año 2004 el porcentaje de efectividad en 
el esclarecimiento policial de los delitos contra las per-
sonas cometidos en dicho año en la Comunidad Autó-
noma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021356

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuántos 
delitos contra la libertad sexual se cometieron en la 
Comunidad Autónoma de Madrid —exceptuando la 
ciudad de Madrid— durante el año 2004 y cuál ha sido 
su evolución respecto del año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021357

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuántos 
homicidios y asesinatos se cometieron en la Comuni-
dad Autónoma de Madrid —exceptuando la ciudad de 
Madrid— durante el año 2004 y cuál ha sido su evolu-
ción respecto del año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/021358

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido durante el año 2004 la evolución de los delitos 
contra las personas cometidos en la Comunidad Autó-
noma de Madrid en relación con el año 2003, excep-
tuando los correspondientes a la ciudad de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021359

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el número 
de delitos y faltas conocidos en el Distrito de Puente de 
Vallecas, de la ciudad de Madrid, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021360

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, don 
Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodríguez, 
Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-

puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente pre-
gunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido la ratio «población dividida por delitos y faltas 
conocidos» en el Distrito de Usera, de la ciudad de 
Madrid, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021361

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuántas 
sustracciones se cometieron durante el año 2004 de 
vehículos de la Comunidad Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021362

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.
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¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuántas 
sustracciones se cometieron durante el año 2004 en 
interior de vehículos de la Comunidad Autónoma de 
Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021363

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuántos 
atracos se cometieron durante el año 2004 en comercios 
que no fuesen farmacias de la Comunidad Autónoma de 
Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021364

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuántos 
atracos se cometieron durante el año 2004 en taxis de la 
Comunidad Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021365

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior en qué 
estado de elaboración se encuentra el «Informe de 
necesidades sobre apertura de nuevos centros, desglo-
se de los actuales e incorporación de efectivos a cen-
tros compartidos» todo ello referido a infraestructuras 
y dotaciones policiales en la Comunidad Autónoma de 
Madrid, según prevé el Proyecto Iter elaborado por la 
Delegación del Gobierno en dicha Comunidad Autó-
noma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021366

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas va a adoptar la Delegación del Gobierno 
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en la Comunidad Autónoma de Madrid durante el año 
2005 para «redimensionar las plantillas de las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en el aeropuerto de 
Barajas», tal y como prevé el Proyecto Iter?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021367

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas de «motivación y estímulo» para la per-
manencia en la Comunidad Autónoma de Madrid de los 
miembros de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado con destino en ella van a adoptarse por parte de 
la Delegación del Gobierno durante el año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021368

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas van a adoptarse durante el año 2005 para 
impulsar en el ámbito de las Fuerzas y Cuerpos de 

Seguridad del Estado un proceso de priorización de los 
primeros destinos sobre la Comunidad Autónoma de 
Madrid, tal y como prevé el Proyecto Iter?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021369

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede explicar el Ministerio del Interior qué quiere 
decir el Proyecto Iter —elaborado por la Delegación del 
Gobierno en la Comunidad Autónoma de Madrid— 
cuando lamenta «el debilitamiento de la capacidad de 
vigilancia y protección mutua que nos proporcionaba la 
ciudad, el barrio y las estructuras sociales que permane-
cían estables a lo largo de toda la vida?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021370

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas piensa adoptar durante el año 2005 para 
hacer efectivo el objetivo trazado en el Proyecto Iter en 
cuanto a lograr que «los procesos de cobertura volunta-
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ria de los vacantes» en las plantillas de las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado en la Comunidad 
Autónoma de Madrid «sean más fluidos»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021371

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cómo pien-
sa conseguir el Proyecto Iter que —según establece el 
citado documento— los dispositivos policiales en la 
Comunidad Autónoma de Madrid responden a una 
perspectiva de poliValencia, especialización?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021372

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede explicar el Ministerio del Interior por qué el 
Proyecto Iter —elaborado por la Delegación del 
Gobierno en la Comunidad Autónoma de Madrid— 
considera literalmente a los Cuerpos de Policía Local 
como «Cuerpos y Fuerzas de Seguridad» cuando 
—conforme al ordenamiento vigente— estos tienen 

sólo carácter de «auxiliares» de las Fuerzas y Cuerpos 
de Seguridad del Estado en materia de seguridad ciuda-
dana?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021373

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál, es en 
concreto, la relación específica de instalaciones de las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en la 
Comunidad Autónoma de Madrid que la Delegación 
del Gobierno —según lo dicho en el Proyecto Iter— 
considera «obsoletas»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021374

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido la ratio «población dividida por delitos y faltas 
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conocidos» en el distrito de Arganzuela de la ciudad de 
Madrid durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021375

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué previ-
siones concretas tiene la Delegación del Gobierno en la 
Comunidad Autónoma de Madrid —según lo dicho en 
el Proyecto Iter— respecto de «compartir centros de 
seguridad» entre los diversos Cuerpos y Servicios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021376

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido el resultado de «la evaluación inmediata de los 
medios instrumentales y la calidad de los dispositivos 
para garantizar la operatividad de los recursos materia-
les a disposición de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado en la Comunidad Autónoma de Madrid, con 
especial énfasis en los elementos de locomoción y en 

los sistemas informáticos», según señala literalmente el 
Proyecto Iter?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021377

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué unida-
des de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
en la Comunidad Autónoma de Madrid pueden llegar a 
ser «desdoblados», según apunta en genérico el Proyec-
to Iter, elaborado por la Delegación del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021378

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué entien-
de en concreto la Delegación del Gobierno en la Comu-
nidad Autónoma de Madrid por «desdoblamiento de 
unidades de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
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Estado» tal y como sugiere en el Proyecto Iter elabora-
do por aquélla?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021379

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia,  
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to, tienen el honor de formular la siguiente pregunta de 
la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el número 
de delitos y faltas conocidos en el distrito de Tetuán de 
la ciudad de Madrid durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021380

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué es lo 
que exactamente entiende la Delegación del Gobierno 
en la Comunidad Autónoma de Madrid por «correlacio-
nar la asignación de los recursos del Cuerpo Nacional 
de Policía y la Guardia Civil con los de las Policías 
Locales» —según señala literalmente el Proyecto Iter 
elaborado por aquélla— y en su caso, si lo que la Dele-
gación del Gobierno pretende es reducir la presencia de 

las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado en aque-
llos municipios de más numerosa Policía Local?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021381

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
 don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál era 
—a fecha 31 de diciembre de 2004— la ratio «número 
de delitos por efectivo policial» en la Comunidad Autó-
noma de Madrid y su comparación con la media nacio-
nal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021382

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
 don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué objeti-
vo concreto para el año 2005 se marca la Delegación 
del Gobierno en la Comunidad Autónoma de Madrid en 
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lo que concierne a la ratio «número de delitos por efec-
tivo policial»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021383

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
 don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál fue 
—a fecha 31 de diciembre de 2004— la ratio «número 
de detenidos por efectivo policial de las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado» en la Comunidad Autó-
noma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021384

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
 don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué objeti-
vo concreto para el año 2005 se marca la Delegación del 
Gobierno en la Comunidad Autónoma de Madrid en lo 
que concierne a la ratio «número de detenidos por efec-
tivos de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado» 
en el territorio de dicha Comunidad Autónoma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021385

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
 don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué las 
cifras de criminalidad en la Comunidad Autónoma de 
Madrid —recogidos en el Proyecto Iter elaborado por la 
Delegación del Gobierno— no coinciden con los datos 
oficiales de la Secretaría de Estado de Seguridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021386

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
 don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido la ratio «población dividida por delitos y faltas 
conocidos» en el Distrito Centro de la ciudad de Madrid 
durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021387

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
 don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
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guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál es la 
cantidad exacta —desglosada por programas y objeti-
vos— de la que va a disponer la Delegación del Gobier-
no en la Comunidad Autónoma de Madrid durante el 
año 2005 para la ejecución de su Proyecto Iter?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021388

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
 don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto adoptar la Delegación del 
Gobierno en la Comunidad Autónoma de Madrid 
durante el año 2005 para desarrollar una lucha eficaz 
contra los actos de los grupos neonazis y grupos violen-
tos antisistema —según prevé el Proyecto Iter— y en lo 
concerniente a actividades de información, control y 
reacción policial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021389

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
 don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 

Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuáles son 
en concreto «los grupos violentos antisistema» 
—amén de los grupos neonazis— a los que se refiere el 
Proyecto Iter, elaborado por la Delegación del Gobier-
no en la Comunidad Autónoma de Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021390

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
 don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué traduc-
ción concreta durante el año 2005 tiene previsto dar la 
Delegación del Gobierno en la Comunidad Autónoma 
de Madrid a su objetivo —señalado en el Proyecto 
Iter— de conceder «atención especializada como vícti-
mas a los empresarios y trabajadores de los diversos 
sectores» comerciales y de servicio público que presen-
tan mayores índices de riesgo frente a la delincuencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021391

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
 don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
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Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas tiene previsto desarrollar la Delegación 
del Gobierno en la Comunidad Autónoma de Madrid 
durante el año 2005 para garantizar la seguridad del 
sector del taxi?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021392

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
 don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuáles son, 
en concreto, los «determinados barrios de la capital y 
de las localidades de la Comunidad de Madrid» en los 
que se producen «complicaciones» por «la concentra-
ción masiva de extranjeros» todo ello según expresio-
nes literales del Proyecto Iter, elaborado por la Delega-
ción del Gobierno en la Comunidad Autónoma de 
Madrid?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021393

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
 don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 

dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido la ratio «población dividida por delitos y faltas 
conocidos» en el Distrito de Fuencarral de la ciudad de 
Madrid durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021394

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
 don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál es el 
balance de resultados obtenidos en la Comunidad Autó-
noma de Madrid durante el año 2004 en relación a la 
lucha contra las actividades ilícitas a través de internet 
y su comparación con los resultados del año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021395

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
 don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.
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¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál es el 
balance de resultados obtenidos en la Comunidad Autó-
noma de Madrid durante el año 2004 en relación a la 
lucha contra los delitos cometidos por grupos dedica-
dos al robo y fraude con dinero electrónico y cuál es su 
comparación de resultados en relación con el año ante-
rior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021396

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
 don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál es el 
balance de resultados policiales obtenidos en la Comu-
nidad Autónoma de Madrid durante el año 2004 en 
relación con la lucha frente a los delitos contra la pro-
piedad industrial e intelectual y cuál es su comparación 
con los resultados del año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021397

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
 don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior por qué el 
«Proyecto Iter» afirma literalmente «no distinguir en 
cuanto al origen» en relación con los delitos contra la 
propiedad intelectual e industrial cometidos en la 
Comunidad Autónoma de Madrid después que el pro-
pio documento especifica en otro tipo de delitos «el 
origen nacional, étnico o cultural» de los grupos organi-
zados que los cometen?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera Pro 
y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021398

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál es el 
balance de resultados policiales durante el año 2004 en 
la Comunidad Autónoma de Madrid en relación con la 
lucha contra «los grupos integrados por individuos de 
procedencia rumana» —según especifica literalmente 
el «Proyecto Iter»— dedicados a robos con fuerza en 
empresas, locales comerciales y colegios, así como en 
zonas rurales, y cuáles es su comparación con los resul-
tados del año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021399

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
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te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál es el 
balance de resultados policiales durante el año 2004 en 
la Comunidad Autónoma de Madrid en relación con la 
lucha contra «los grupos de procedencia extranjera 
integrados por individuos de procedencia sudamerica-
na» —según especifica literalmente el «Proyecto 
Iter»— dedicados a robos con fuerza en viviendas y 
robos con violencia e intimidación —tanto en viviendas 
habitadas como en todo tipo de locales públicos— y 
cuál es su comparación con los resultados del año ante-
rior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021400

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál es el 
balance de resultados policiales durante el año 2004 en 
la Comunidad Autónoma de Madrid en relación con la 
lucha contra los grupos organizados de «procedencia 
búlgara y polaca» —según especifica literalmente el 
«Proyecto Iter»— dedicados al robo de vehículos de 
lujo para su posterior venta ilícita en Europa y África y 
su comparación con los resultados del año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021401

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál es el 
balance de resultados policiales durante el año 2004 en 
la Comunidad Autónoma de Madrid en relación con la 
lucha contra los grupos organizados de «procedencia 
yugoslava y albano-kosovar» —según especifica lite-
ralmente el «Proyecto Iter»— dedicados a realizar 
«butrones» en empresas y su comparación con los 
resultados del año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021402

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior el número 
de delitos y faltas conocidos en el Distrito de Chamberí, 
de la ciudad de Madrid, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/021403

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál es el 
balance de resultados policiales obtenidos durante el 
año 2004 en la Comunidad Autónoma de Madrid en 
relación con los delitos de venta ilícita de maquinaria 
de construcción y su comparación con los resultados 
del año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021404

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál es el 
balance de resultados policiales obtenidos durante el 
año 2004 en la Comunidad Autónoma de Madrid en 
relación con los delitos cometidos mediante el «proce-
dimiento del alunizaje» y su comparación con los resul-
tados del año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021405

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido durante el año 2004 la evolución de los delitos de 
tráfico de drogas cometidos en la Comunidad Autóno-
ma de Madrid en relación con los cometidos en el año 
anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021406

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior a qué «cul-
turas» concretas se refiere el «Proyecto Iter» —elabora-
do por la Delegación del Gobierno en la Comunidad 
Autónoma de Madrid— cuando, en relación con los 
delitos de lesiones, señala literalmente que «el aumento 
de este tipo de delitos puede deberse a la utilización de 
la violencia que en algunas culturas pudiera entenderse 
normal y/o legítima»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/021407

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido durante el año 2004 la evolución en la Comunidad 
Autónoma de Madrid de los delitos conocidos de lesio-
nes en relación con el año anterior?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021408

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuál ha 
sido la ratio «población dividida por delitos y faltas 
conocidos» en el Distrito de Chamartín, de la ciudad de 
Madrid, durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021409

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior cuántos 
asesinatos se cometieron en la Comunidad Autónoma 
de Madrid durante el año 2004 por medio de la utiliza-
ción de «sicarios», es decir, profesionales de este tipo 
específico de delito?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021410

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ignacio Gil Lázaro, Diputado por Valencia, 
don Juan Carlos Vera Pro y don Teófilo de Luis Rodrí-
guez, Diputados por Madrid, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta, de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

¿Puede detallar el Ministerio del Interior qué medi-
das concretas ha adoptado para luchar eficazmente en la 
Comunidad Autónoma de Madrid contra lo que el «Pro-
yecto Iter» —elaborado por la Delegación del Gobier-
no— denomina «grupos de delincuentes procedentes de 
países sudamericanos, cuya especialidad y casi exclusi-
va dedicación vendría a ser la de cometer secuestros»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Ignacio Gil Lázaro, Juan Carlos Vera 
Pro y Teófilo de Luis Rodríguez, Diputados.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/021411

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, el Grupo Parlamentario de Izquierda Verde 
(IV-IU-ICV) formula las siguientes preguntas dirigidas 
al Gobierno, para las que se solicita respuesta escrita.

Se han producido retrasos en las liquidaciones de las 
remuneraciones de los investigadores de Formación de 
Profesorado Universitario (FPU). De hecho, el mes de 
enero no habían recibido sus ingresos. No es esta la 
primera vez que se producen anomalías de tal magni-
tud: en marzo de 2004, por poner sólo un ejemplo, los 
abonos correspondientes a enero y febrero se produje-
ron en un intervalo de cincuenta días.

Cabe dejar constancia que en estos años no ha habi-
do un día fijo para el cobro. Ello no permite ninguna 
estabilidad económica ni, por ende, personal. Esto 
redunda en la precariedad plantificada de la Adminis-
tración. A la carencia de contratos laborales y el corola-
rio de ausencia normativa obligatoria para los investiga-
dores de contar con Seguridad Social, se añade que, 
dada sus edades, muchos de ellos se encuentran en una 
situación de emancipación, con todo lo que conlleva: 
alquileres, créditos, hipotecas... impagos con los consa-
bidos intereses de demora.

Dado que a través de enmiendas a los Presupuestos 
Generales del Estado algunas de ellas a iniciativa de 
nuestro Grupo Parlamentario se incrementaron las par-
tidas afectas a investigación y en particular a sufragar la 
inversión en recursos humanos y proporcionar Seguri-
dad Social, se pregunta al Gobierno:

¿Ha detectado las irregularidades en la liquidación 
de los pagos a investigadores?

Ante las quejas de los afectados, ¿qué servicios de 
atención telefónica y qué trato han recibido los afec-
tados?

¿Considera que con las partidas presupuestarias 
aprobadas en los PGE’05 se van a poder sufragar los 
contratos laborales y Seguridad Social de los investiga-
dores, incluyendo los denominados por la Administra-
ción «becarios» en el año 2005?

Y si son insuficientes, ¿qué cantidad sería necesaria 
para que todos los investigadores dependientes de la 
Administración contasen con contratos laborales, con 
Seguridad Social y qué ahorros se harían al eliminar las 
primas de seguros privados que ofrecen menor cober-
tura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-

ro de 2005.—Carme García Suárez, Diputada.

184/021412

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maria Guinart i Solà, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Comparte el Gobierno la afirmación de que «... en 
España el idioma oficial es el español o castellano, 
hablado por todos sus habitantes. No obstante hay cier-
tas Comunidades Autónomas que tienen su propio idio-
ma oficial además del español. En Cataluña se habla el 
catalán, en Galicia el gallego, y en el País Vasco y parte 
de Navarra el euskera. Baleares y Valencia también tie-
nen lenguas oficiales propias», contenida en la Guía 
Práctica para el investigador extranjero en España-2004, 
editada por la Fundación Española para la Ciencia y la 
Tecnología?

Palacio del Congreso de los Diputados, 17 de febre-
ro de 2005.—Josep Maria Guinart i Solà, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/021413

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando el Gobierno ante los 
estamentos internacionales para que los ochenta y seis 
estados firmantes hagan cumplir las medidas interna-
cionales del protocolo opcional de los derechos del 
niño en especial, en aquellas zonas en conflicto bélico 
donde las partes en litigio incorporan niños guerrilleros 
en los conflictos armados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de fe-
brero de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).
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184/021414

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

El Gobierno en su respuesta a la pregunta 184/016464, 
con fecha 13 de diciembre de 2004, responde que las 
vacantes de plazas de Guardias Civiles en la provincia 
de Tarragona son cincuenta, pero ¿cuántas son las bajas 
por enfermedad, maternidad, etc., que existen en la 
plantilla de los miembros de la Guardia Civil en la pro-
vincia de Tarragona en estos momentos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de fe-
brero de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/021415

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones piensa llevar a cabo el Gobierno 
ante el Gobierno de Haití para que el asesino de Ricar-
do Ortega (Periodista asesinado en el año 2004), actual-
mente prófugo de la Justicia, sea buscado con el máxi-
mo interés por las autoridades haitianas para que 
cumpla la pena de reclusión a la que fue condenado por 
las autoridades de Justicia de aquel país?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de fe-
brero de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/021416

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 

Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

Desde el año 2000 hasta inicios de 2005 han muerto 
o desaparecido en naufragios pesqueros españoles 
ochenta y nueve marineros. Ante esta alarmante cifra 
¿tiene el Gobierno previsto regular alguna norma que 
obligue a los constructores de barcas de pesca menores 
de 20 metros a construir las mismas con materia insu-
mergible, destinado a disminuir el alarmante número de 
muertos que se produce en el sector pesquero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de fe-
brero de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/021417

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185  
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Piensa el Gobierno atender la petición de Amnistía 
Internacional para que se aclare la denuncia de un tra-
ductor irakí sobre posibles malos tratos durante un 
interrogatorio en la Base Española en Dwaniya?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de fe-
brero de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/021418

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Qué actuaciones está llevando a cabo el CSD para 
recabar un acuerdo «definitivo» entre la ACB y la Aso-
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ciación de Clubes de Jugadores de Baloncesto sobre el 
marco de contratación en la Liga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de fe-
brero de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/021419

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno crear un catálogo de 
espectadores sancionados y/o expulsados de algún recin-
to deportivo o condenados por actuaciones violentas o 
xenófobas que esté en poder de los clubes deportivos para 
que puedan impedir su acceso a los estadios deportivos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de fe-
brero de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/021420

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Es consciente el Gobierno de la grave afectación 
que produciría en los pozos de agua, así como en los 
acuíferos, por tanto, en el agua para uso de boca de los 
ciudadanos que viven en Corbera d’Ebre, en caso de 
seguir adelante la opción C del estudio informativo: 
«Variante de Corbera d’Ebre» (provincia de Tarrago-
na), carretera N-420, de Córdoba a Tarragona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de fe-
brero de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/021421

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Es consciente el Gobierno que tanto la Confedera-
ción Hidrográfica del Ebro, la Dirección General de 
Urbanismo de la Generalitat de Catalunya, el Grupo 
Ecologista GEPEC e incluso el Director General de 
Calidad y evaluación ambiental del Ministerio de 
Medio Ambiente, entre otros, valoran negativamente la 
opción C de las propuestas del estudio informativo: 
«Variante de Corbera d’Ebre, carretera N-240, de Cór-
doba a Tarragona por Cuenca, punto kilométrico 804,4 
al 806,7, clave EI-1.T.02 provincia de Tarragona»?

En caso afirmativo, ¿Piensa atender todas estas reco-
mendaciones, cambiando la opción C por la B, más 
favorable al municipio afectado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de fe-
brero de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/021422

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

El Ayuntamiento de Corbera, en sesión extraordinaria 
aprobó pedir al Gobierno que desista llevar a cabo la 
opción C del proyecto de variante de Corbera d’Ebre, 
carretera N-420, de Córdoba a Tarragona por Cuenca, p.k. 
804,4 al 806,7, clave EI-1.T.02 (provincia de Tarragona).

¿Tiene previsto el Gobierno atender esta petición del 
Ayuntamiento de Corbera y llevar a cabo la opción B tal 
y como piden también otras instituciones, así como 
Entidades ciudadanas y grupos ecologistas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de fe-
brero de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).
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184/021423

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Es consciente el Gobierno que de llevar a cabo la 
opción C de la variante de la carretera N-420 a su paso 
por Corbera d’Ebre (Tarragona) cortaría dos caminos 
principales (camino Santa Madrona) y (camino de los 
Gironesos) que son rutas de avisos principales en el 
plan de Emergencias Nucleares de Tarragona (Penta) 
con el grave peligro que supone para las vidas de las 
personas, en caso de evacuación nuclear?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de fe-
brero de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/021424

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

Ante el aumento de prsencia de insultos xenófobos 
en los estadios deportivos, ¿piensa el Gobierno impul-
sar alguna actuación junto con los clubs deportivos 
propietarios y/o gestores de los estadios, que conlleve a 
la expulsión de los existentes, que llevan a cabo este 
tipo de actos tan incisivos y reprochables? Y ¿piensa a 
su vez elaborar alguna nueva normativa que impida la 
posterior presencia en los eventos deportivos de estos 
elementos expulsados y su actividad xenófoba?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de fe-
brero de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/021425

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 

Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el porcentaje de usuarios del aeropuerto de 
Reus en los últimos diez años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de fe-
brero de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/021426

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuántas personas tienen orden de alejamiento del 
Juez de sus ex parejas en la provincia de Tarragona? y 
¿cuál es el equipo humano de los Cuerpos y Fuerzas de 
Seguridad del Estado destinado a seguir y controlar el 
cumplimiento de estas órdenes judiciales de alejamiento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de fe-
brero de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/021427

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos se han presen-
tado en la provincia de Tarragona durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de fe-
brero de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).
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184/021428

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuántos cuarteles o casas cuarteles están en desuso 
en la provincia de Tarragona? y, en caso afirmativo, 
¿qué destino tiene el Gobierno previsto destinarles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de fe-
brero de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/021429

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno atender las peticiones 
de la gran cantidad de firmas de ciudadanos españoles 
que piden al Presidente del Gobierno para que España 
impulse la adopción de medidas concretas en el seno de 
la Unión Europea, para hacer efectivas las directrices 
sobre los niños y los conflictos armados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de fe-
brero de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/021430

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

El pasado mes de abril diversos Eurodiputados lle-
varon a cabo una iniciativa parlamentaria destinada a 
que el Parlamento Europeo, ante el hecho de que una de 
cada diez mujeres está afectada de endometriosis, 
declara un Día Europeo de la Endometriosis. ¿Piensa el 
Gobierno español apoyar esta iniciativa ante las institu-
ciones europeas? y, en caso afirmativo y con el objetivo 
de dar a conocer este grave trastorno que afecta al 10 
por ciento de las mujeres y, a la vez, para concienciar a 
la sociedad española de esta realidad, ¿piensa declarar 
en España el Día Endometriosis?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de fe-
brero de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Diputa-
do.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/021431

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convèrgencia  
i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

La presencia de la endometriosis, como un grave 
trastorno que afecta a las mujeres, representa un coste 
de 22.500 millones de euros en la Unión Europea debi-
do a las bajas por enfermedad. ¿Qué coste económico 
representa en España las bajas por enfermedad de las 
mujeres afectadas por endometriosis?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de fe- 
brero de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Dipu- 
tado.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/021432

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convèrgencia  
i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuál es la dotación humana específica de que dis-
ponen los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado 
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en la provincia de Tarragona para luchar contra la lacra 
social como es el tráfico y venta de droga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de fe- 
brero de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Dipu- 
tado.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/021433

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convèrgencia  
i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno atender la petición de la 
Federación y Asociaciones de Criadores del Caballo 
Español ante una posible transferencia de competencias 
en materia de selección y mejora de la raza de la especie 
equina, desde el Ministerio de Defensa al de Agricultu-
ra, Pesca y Alimentación, de que la gestión del libro 
genealógico de caballos de pura raza permanezca en su 
actual gestar (fondo de explotación de los servicios de 
cría caballar y remonta) por entender que la actual 
situación es beneficiosa tanto por esta raza autóctona, 
como para el sector ganadero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de fe- 
brero de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Dipu- 
tado.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/021434

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convèrgencia  
i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

La inmensa mayoría de estaciones de Renfe de la 
demarcación de Tarragona no tiene los andenes adecua-
dos y su altura no es la correcta para el acceso a los 
trenes de las personas mayores con dificultades de 
movimiento y las personas discapacitadas físicas. 

¿Tiene previsto el Gobierno subsanar esta situación 
adaptando los andenes?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de fe- 
brero de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Dipu- 
tado.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/021435

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convèrgencia  
i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Qué importe tiene previsto el Gobierno invertir en 
la provincia de Tarragona en concepto de mantenimien-
to de las carreteras dependientes del Estado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de fe- 
brero de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Dipu- 
tado.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/021436

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convèrgencia  
i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuál es el nivel de información en lengua catalana 
a los usuarios de Renfe, en la provincia de Tarragona, 
ya sea a través de megafonía o de la rotulación existen-
te en las estaciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de fe- 
brero de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Dipu- 
tado.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).
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184/021437

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convèrgencia  
i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno las siguientes preguntas, solicitando la res-
puesta por escrito.

¿Cuántos puntos negros existen en las carreteras del 
Estado a su paso por la provincia de Tarragona? y ¿Qué 
actuaciones tiene previstas el Gobierno para su elimina-
ción?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de fe- 
brero de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Dipu- 
tado.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/021438

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convèrgencia  
i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Existe en la provincia de Tarragona algún paso a 
nivel sin barreras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de fe- 
brero de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Dipu- 
tado.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/021439

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convèrgencia  
i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión de Renfe en los últimos 
diez años en obras de infraestructuras en la comarca de 
El Baix Penedès?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de fe- 
brero de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Dipu- 
tado.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/021440

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convèrgencia  
i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión de Renfe durante los últi-
mos diez años en la estación ferroviaria de El Vendrell?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de fe- 
brero de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Dipu- 
tado.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/021441

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convèrgencia  
i Unió), y al amparo de lo dispuesto en los artículos 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Gobierno la siguiente pregunta, solicitando la respuesta 
por escrito.

¿Cuál ha sido la inversión de Renfe durante los últi-
mos diez años en la estación ferroviaria de Sant Vicenc 
de Calders (municipio de El Vendrell)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de fe- 
brero de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Dipu- 
tado.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).
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184/021442

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convèrgencia  
i Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu- 
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
la respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones ha llevado a cabo el Gobierno 
español ante su homónimo inglés para evitar que sub-
marinos británicos como el «Sceptre» (y anteriormente 
«Tireless») recalen, cuando tienen averías, en la base 
naval del Peñón de Gibraltar, con la consiguiente alar-
ma social que provoca entre los ciudadanos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de fe- 
brero de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Dipu- 
tado.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/021443

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convèrgencia  
i Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu- 
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
la respuesta por escrito.

El Secretario de Estado para el deporte, don Jaime 
Lizavesky, ha anunciado la creación de un laboratorio 
para luchar contra el dopaje en el deporte.

¿Piensa el Gobierno aprovechar el laboratorio exis-
tente en Barcelona, con larga experiencia y recono-
cimiento a nivel mundial, compuesto por un equipo de 
grandes profesionales encabezados por el doctor Se-
gura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de fe- 
brero de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Dipu- 
tado.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/021444

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convèrgencia  
i Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu- 
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
la respuesta por escrito.

Según publican los medios de comunicación, los 
militares de EE.UU. son los únicos militares que con-
trolan los aterrizajes y los despegues de los aviones que 
utilizan la base aérea de Rota.

En caso de ser cierta esta afirmación:

¿Piensa el Gobierno exigir el cumplimiento del 
acuerdo firmado en su día, donde el control del espacio 
aéreo debe ser conjunto? y ¿siempre el mando del con-
trol aéreo ha de estar bajo la dirección de los militares 
españoles?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de fe- 
brero de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Dipu- 
tado.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/021445

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convèrgencia  
i Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu- 
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
la respuesta por escrito.

¿Qué seguimiento médico y apoyo psicológico reci-
ben los militares enviados en misiones de paz como 
Haití, Afganistán, Indonesia y, hasta hace poco, Irak, y 
que en muchas ocasiones se producen en situaciones de 
extrema dureza?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de fe- 
brero de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Dipu- 
tado.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).
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184/021446

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Josep Maldonado i Gili, en su calidad de Dipu-
tado del Grupo Parlamentario Catalán (Convèrgencia  
i Unió), y al amparo de lo establecido en los artícu- 
los 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitando 
la respuesta por escrito.

¿Qué seguros (de enfermedad, accidente, vida, etc.) 
cubren a los militares desplazados en las misiones de 
paz en el extranjero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de fe- 
brero de 2005.—Josep Maldonado i Gili, Dipu- 
tado.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/021447

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Convèr-
gencia i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do la respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno constituir una unidad de 
coordinación entre la Secretaría de Estado de Inmigra-
ción y Emigración y la Secretaría de Estado de Seguri-
dad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de fe- 
brero de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió).

184/021448

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Convèr-
gencia i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do la respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno ampliar la 
cobertura del SIVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de fe- 
brero de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió).

184/021449

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Convèr-
gencia i Unió), y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do la respuesta por escrito.

¿Qué posiciones ha mantenido el Gobierno en el 
grupo de trabajo creado en el marco del programa de 
acción para prevenir, combatir y eliminar el tráfico ilíci-
to de armas pequeñas y ligeras de las Naciones Unidas 
y que se ha reunido recientemente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de fe- 
brero de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, 
Diputado.—Josep Antoni Duran i Lleida, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i 
Unió).

184/021450

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió) y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno aprobar el deno-
minado «Código de prácticas recomendables en mate-
ria de contracción» que se asumió en el denominado 
«Plan Moncloa 5 por ciento»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Durán i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).
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184/021451

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió) y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno apoyar la petición 
planteada por CEOMA de reclamar el estatus de vulne-
rabilidad de las personas mayores ante las Naciones 
Unidas, después de la catástrofe de Txunami en diver-
sos países asiáticos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Durán i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/021452

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió) y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué razones llevaron al Gobierno a condonar el 
servicio de la deuda de la República de Guinea Ecuato-
rial el pasado 17 de diciembre?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Durán i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/021453

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió) y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el resultado del Programa de Conver-
sión de Deuda Externa de Guinea Ecuatorial frente a 
España en programas de interés social, firmado en 
noviembre de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Durán i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/021454

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió) y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones tiene previsto promover el Gobier-
no en el marco del Programa de Conversión de Deuda 
Externa de Guinea Ecuatorial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Durán i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/021455

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió) y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Contempla el Convenio de Colaboración entre el 
Ayuntamiento de Sitges y RENFE la protección de la 
vía del ferrocarril engre Vilanova i la Geltrú y Sitges?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Durán i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).
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184/021456

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió) y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno dar cumplimiento a las 
Proposiciones no de Ley que instan a establecer las 
medidas necesarias a fin de que el colectivo de antiguos 
trabajadores del Grupo ITT puedan recuperar sus fon-
dos de jubilación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Durán i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/021457

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió) y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Qué medidas tiene previsto tomar el Gobierno para 
reducir la duración media del procedimiento de asilo 
que, según el propio Gobierno, está en 378 días?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Durán i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/021458

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió) y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Entiende el Gobierno suficiente el número de pues-
tos asignados en la Sección Consular de la Embajada de 
España en Bucarest destinados a la atención de la polí-
tica de inmigración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Durán i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/021459

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió) y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Entiende el Gobierno suficiente el número de pues-
tos asignados en la Sección Consular de la Embajada de 
España en Pekín destinados a la atención de la política 
de inmigración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Durán i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/021460

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió) y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Entiende el Gobierno suficiente el número de pues-
tos asignados en la Sección Consular de España en 
Shangai destinados a la atención de la política de inmi-
gración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Durán i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).
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184/021461

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió) y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Entiende el Gobierno suficiente el número de pues-
tos asignados en la Sección Consular de la Embajada de 
España en Marruecos destinados a la atención de la 
política de inmigración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Durán i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/021462

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió) y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Entiende el Gobierno suficiente el número de pues-
tos asignados en la Sección Consular de la Embajada de 
España en Ecuador destinados a la atención de la políti-
ca de inmigración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Durán i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).

184/021463

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carles Campuzano i Canadés, en su calidad de 
Diputado del Grupo Parlamentario Catalán (Conver-
gència i Unió) y al amparo de lo establecido en los 
artículos 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, formula al Gobierno la siguiente pregunta, solicitan-
do su respuesta por escrito.

¿Entiende el Gobierno suficiente el número de pues-
tos asignados en la Sección Consular de la Embajada de 

184/021464

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Esther Couto Rivas, Diputada por A Coruña, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le 
sean contestadas por escrito.

Motivación

El polígono industrial de Sergude (Boqueixón-San-
tiago) se está desarrollando en torno a la carretera 
comarcal A Susana-Punteledesma, en este polígono 
industrial se prevé una alta circulación de tráfico de 
vehículos pesados, alrededor de 200 camiones diarios.

Por lo expuesto anteriormente, es por lo que se for-
mulan las siguientes preguntas:

1. ¿Qué actuaciones ha realizado o tiene previsto 
realizar el Ministerio de Fomento para la mejora de la 
seguridad y la fluidez de la circulación en la intersec-
ción de la carretera comarcal A Susana-Puenteledesma 
y la Nacional 525 Santiago-Ourense y cómo lo valora?

2. ¿Ha realizado el Ayuntamiento de Boqueixón 
alguna gestión al respecto ante el Ministerio de Fo-
mento?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Esther Couto Rivas, Diputada.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/021465

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Remedios Elías Cordón y don Ángel Martínez 
Sanjuán, Diputados por La Rioja, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 

España en Senegal destinados a la atención de la políti-
ca de inmigración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—Carles Campuzano i Canadés, Diputa-
do.—Josep Antoni Durán i Lleida, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Catalán (Convergència i Unió).



Congreso 9 de marzo de 2005.—Serie D. Núm. 167

248

presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.

Motivación

El Gobierno del Partido Popular de La Rioja anun-
cia un Plan de Dinamización de Mancomunidades que 
dice está comprometido con el Gobierno anterior.

Por esta razón se formulan las siguientes preguntas:

¿Qué asignación presupuestaria tiene el Plan de 
Dinamización de la Mancomunidad de la Sonsierra?

¿Se ha pagado ya esa asignación prevista para la 
Mancomunidad de la Sonsierra?

¿En partida presupuestaria viene recogido el proyec-
to y la cantidad de dinero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2005.—Remedios Elías Cordón y Ángel Martínez 
Sanjuán, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/021466

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Remedios Elías Cordón y don Ángel Martínez 
Sanjuán, Diputados por La Rioja, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan la siguiente pregunta para que les sea contes-
tada por escrito.

¿Cuál es el gasto efectuado por parte de SEIASA del 
Nordeste en la Comunidad Autónoma de La Rioja a 
cargo de los ejercicios presupuestarios de 2002, 2003 
y 2004, desglosado por proyectos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2005.—Remedios Elías Cordón y Ángel Martínez 
Sanjuán, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/021467

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Remedios Elías Cordón y don Ángel Martínez 
Sanjuán, Diputados por La Rioja, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-

ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.

Motivación

El Gobierno del Partido Popular de La Rioja anun-
cia un Plan de Dinamización de Mancomunidades que 
dice está comprometido con el Gobierno anterior.

Por esta razón se formulan las siguientes preguntas:

¿Qué asignación presupuestaria tiene el Plan de 
Dinamización de la Mancomunidad de San Asensio?

¿Se ha pagado ya esa asignación prevista para la 
Mancomunidad de San Asensio?

¿En partida presupuestaria viene recogido el proyec-
to y la cantidad de dinero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2005.—Remedios Elías Cordón y Ángel Martínez 
Sanjuán, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/021468

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Remedios Elías Cordón y don Ángel Martínez 
Sanjuán, Diputados por La Rioja, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso, al ampa-
ro de lo establecido en el artículo 185 y siguientes del 
vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, 
presentan las siguientes preguntas para que les sean 
contestadas por escrito.

Motivación

El Gobierno del Partido Popular de La Rioja anun-
cia un Plan de Dinamización de Mancomunidades que 
dice está comprometido con el Gobierno anterior.

Por esta razón se formulan las siguientes preguntas:

¿Qué asignación presupuestaria tiene el Plan de 
Dinamización de la Mancomunidad del Alto Iregua?

¿Se ha pagado ya esa asignación prevista para la 
Mancomunidad del Alto Iregua?

¿En partida presupuestaria viene recogido el proyec-
to y la cantidad de dinero?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2005.—Remedios Elías Cordón y Ángel Martínez 
Sanjuán, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.
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184/021469

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Dolores García-Hierro Caraballo, Diputada 
por Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, formula la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál es la cantidad económica asignada a la Co-
munidad de Madrid dentro de los Presupuestos para el 
año 2005, Programa 456 B, concepto económico 750, 
cantidad presupuestada 22.161,28 miles de euros?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2005.—Dolores García-Hierro Caraballo, 
Diputada.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso.

184/021470

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta las siguientes preguntas para que le 
sean contestadas por escrito.

¿Puede informar el Gobierno sobre la evolución 
anual de la participación municipal en los ingresos del 
Estado en el período comprendido entre 1995 y 2003, 
correspondiente a los siguientes municipios?:

Torrevieja.
Orihuela.
Benidorm.
Villajoyosa.
Calpe.
Jávea.
Denia.
Elda.
Villena.
Elche.
Alicante.
Novelda.
Crevillente.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2005.—Carlos González Serna, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/021471

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Puede informar el Gobierno sobre la evolución de la 
participación en los ingresos del Estado en el período 
comprendido entre 1995 y 2003, correspondiente al con-
junto de los municipios de la provincia de Alicante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2005.—Carlos González Serna, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/021472

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alican-
te, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Puede informar el Gobierno sobre la evolución de la 
participación de los ingresos del Estado en el período 
comprendido entre 1995 y 2003, correspondiente al con-
junto de los municipios de la provincia de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2005.—Carlos González Serna, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/021473

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.



Congreso 9 de marzo de 2005.—Serie D. Núm. 167

250

¿Puede informar el Gobierno sobre la evolución de la 
participación en los ingresos del Estado en el período 
comprendido entre 1995 y 2003, correspondiente al con-
junto de los municipios de la provincia de Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2005.—Carlos González Serna, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/021474

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso de los Diputados, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

1. ¿Cuáles son los créditos totales del ejercicio 
de 2003 y los gastos comprometidos y las obligaciones 
reconocidas entre el 1 de enero y el 31 de diciembre del 
mencionado ejercicio en todos y cada uno de los proyectos 
que figuran en el anexo de inversiones reales y en el de 
Distribución Regionalizada de Inversiones (Sociedades 
Mercantiles Estatales, Entidades Públicas Empresariales y 
otros Organismos Públicos) de los Presupuestos Genera-
les del Estado 2003 que afectan a la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2005.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputada.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/021475

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Eloísa Álvarez Oteo, Diputada por Soria, per-
teneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso de los Diputados, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

1. ¿Cuáles son los créditos totales del ejercicio 
de 2004 y los gastos comprometidos y las obligaciones 
reconocidas entre el 1 de enero y el 31 de diciembre del 
mencionado ejercicio en todos y cada uno de los proyectos 
que figuran en el anexo de inversiones reales y en el de 
Distribución Regionalizada de Inversiones (Sociedades 
Mercantiles Estatales, Entidades Públicas Empresariales y 

otros Organismos Públicos) de los Presupuestos Genera-
les del Estado 2004 que afectan a la provincia de Soria?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2005.—Eloísa Álvarez Oteo, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/021476

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Àlex Sáez Jubero y doña Montserrat Palma 
Muñoz, Diputados por Girona, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cuáles son los créditos totales del ejercicio 
de 2004, gastos comprometidos y obligaciones recono-
cidas hasta el 31 de marzo del presente año, en los pro-
yectos que figuran en el anexo de inversiones reales y 
en el de distribución regionalizada de inversiones 
(sociedades mercantiles estatales, entidades públicas 
empresariales y otros organismos públicos) de los Pre-
supuestos Generales del Estado del año 2004 que afec-
ten a la provincia de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2005.—Àlex Sáez Jubero y Montserrat Palma 
Muñoz, Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/021477

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Àlex Sáez Jubero y doña Montserrat Palma 
Muñoz, Diputados por Girona, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cuál es el grado de ejecución de los Presupuestos 
Generales del Estado para los años 2000, 2001, 2002, 
2003 y 2004 en la provincia de Girona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2005.—Àlex Sáez Jubero y Montserrat Palma 
Muñoz, Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.
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184/021478

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Francesc Vallès i Vives, Diputado por Tarragona, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 y 
siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los 
Diputados, presenta la siguiente pregunta para que le sea 
contestada por escrito.

¿Cuál es el grado y porcentaje de ejecución de todos 
los proyectos de inversiones previstos por los organis-
mos autónomos y otros organismos públicos para la 
provincia de Tarragona en los Presupuestos Generales 
del Estado de 2004 a 30 de septiembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2005.—Francesc Vallès i Vives, Diputado.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/021479

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Antonio Barrio de Penagos, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el ar-
tículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál fue el nivel de ejecución de la inversión terri-
torializada en Madrid correspondiente al año 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febrero 
de 2005.—Juan Antonio Barrio de Penagos, Dipu-
tado.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso.

184/021480

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carolina Castillejo Hernández y don Juan 
Moscoso del Prado Hernández, Diputados por Navarra, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para 
que les sea contestada por escrito.

Pregunta:

Con cargo a los Presupuestos Generales del Estado, 
¿qué proyectos en materia del 1 por ciento cultural esta-
ban en fase de estudio, en fase de proyecto y en fase de 
ejecución a fecha 14 de marzo de 2004 en Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2005.—Carolina Castillejo Hernández y Juan 
Moscoso del Prado Hernández, Diputados.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/021481

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Carlos González Serna, Diputado por Alicante, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta las siguientes preguntas para 
que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a participación de 
municipios en los ingresos del Estado

1. ¿Puede informar el Gobierno sobre la evolución 
de la participación en los Ingresos del Estado en el 
período comprendido entre 1995 y 2003, corres- 
pondiente al conjunto de los municipios de la provincia 
de Alicante?

2. ¿Puede informar el Gobierno sobre la evolución 
de la participación en los Ingresos del Estado en el 
período comprendido entre 1995 y 2003, corres- 
pondiente al conjunto de los municipios de la provincia 
de Valencia?

3. ¿Puede informar el Gobierno sobre la evolución 
de la participación en los Ingresos del Estado en el 
período comprendido entre 1995 y 2003, corres- 
pondiente al conjunto de los municipios de la provincia 
de Castellón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
febrero de 2005.—Carlos González Serna, Dipu- 
tado.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso.

184/021482

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Antonia García Valls, Diputada por Castellón, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
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Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Actuaciones en la provincia de Castellón con cargo 
al 1 por ciento cultural ente los años 1996 y 2003.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
febrero de 2005.—Antonia García Valls, Diputa-
da.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso.

184/021483

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isabel María Oliver Sagreras, Diputada por 
Illes Balears, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántos proyectos de I + D + I ha presentado el 
Gobierno de las Islas Baleares, detallando la descrip-
ción del proyecto, la inversión y la subvención que se 
pide para el plan nacional de I + D + I en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2005.—Isabel María Oliver Sagreras, Dipu-
tada.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso.

184/021484

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, y don Domingo M. Tabuyo Romero, Dipu-
tado por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
las siguientes preguntas para que le sean contestadas 
por escrito.

Después de la aprobación de las Leyes Presupuesta-
rias para los años 2001, 2002, 2003 y 2004, y finalizado 
el ejercicio presupuestario el 31 de diciembre, para la 
provincia de Pontevedra y cada uno de los correspon-
dientes ejercicios presupuestarios en RENFE, GIF, 

RTVE, Correos y Telégrafos, SEIASA, SEPI y 
SEPES:

1. ¿Cuál ha sido la inversión presupuestaria, la 
ejecutada, los pagos y obligaciones y el grado de ejecu-
ción de cada actuación y su partida presupuestaria a la 
finalización de cada ejercicio?

2. ¿Cuál ha sido la inversión total ejecutada por 
esos organismos y cuál es el grado total de ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Alberto Fidalgo Francisco y Domin- 
go Miguel Tabuyo Romero, Diputados.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/021485

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Después de la aprobación de las Leyes Presupuesta-
rias para los años 2001, 2002, 2003 y 2004, y finalizado 
el ejercicio presupuestario el 31 de diciembre, para la 
provincia de Ourense y cada uno de los correspondien-
tes ejercicios presupuestarios en RENFE, GIF, RTVE, 
Correos y Telégrafos, SEIASA, SEPI y SEPES:

1. ¿Cuál ha sido la inversión presupuestaria, la 
ejecutada, los pagos y obligaciones y el grado de ejecu-
ción de cada actuación y su partida presupuestaria a la 
finalización de cada ejercicio?

2. ¿Cuál ha sido la inversión total ejecutada por 
esos organismos y cuál es el grado total de ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de fe-
brero de 2005.—Alberto Fidalgo Francisco, Dipu-
tado.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso.

184/021486

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuál va a ser la cuantía económica del incremento 
del Salario Mínimo Interprofesional para la provincia 
de Jaén y el número de beneficiarios de dicho salario?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de fe-
brero de 2005.—Sebastián Quirós Pulgar, Dipu- 
tado.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso.

184/021487

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número de trabajado-
res activos en la provincia de Jaén entre los años 1996 
y 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de fe-
brero de 2005.—Sebastián Quirós Pulgar, Dipu-
tado.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso.

184/021488

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Sebastián Quirós Pulgar, Diputado por Jaén, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 
185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso 
de los Diputados, presenta la siguiente pregunta para 
que le sea contestada por escrito.

¿Cuál ha sido la evolución del número de contratos 
indefinidos realizados en la provincia de Jaén entre los 
años 1996 y 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de fe-
brero de 2005.—Sebastián Quirós Pulgar, Dipu-
tado.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso.

184/021489

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don Luis 
Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, Diputa-
dos por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles han sido los datos de la Encuesta de Pobla-
ción Activa en Málaga en 2004 y su variación con res-
pecto a 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana María 
Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis 
Tomás García y Remedios Martel Gómez, Dipu-
tados.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso.

184/021490

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don Luis 
Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, Diputa-
dos por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cómo valora el Gobierno los resultados de la EPA 
de 2004 en la provincia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2004.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana María 
Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis 
Tomás García y Remedios Martel Gómez, Diputa-
dos.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso.

184/021491

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
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Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Qué incremento se ha producido en el número de 
madres trabajadoras que perciben la ayuda de 100 euros 
por el cuidado de hijos menores de tres años durante el 
año 2004 en la provincia de Salamanca, desglosado por 
meses?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/021492

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas madres, con trabajo remunerado, de la 
provincia de Salamanca se han beneficiado durante el 
año 2003 de la ayuda de 100 euros mensuales por cui-
dado de hijos menores de tres años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/021493

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas madres, con trabajo remunerado y con 
hijos menores de tres años, se han beneficiado de la 
ayuda de 100 euros mensuales en la Comunidad de Cas-
tilla y León en el año 2003, desglosado por provincias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Carmen Juanes Barciela, Dipu- 
tada.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso.

184/021494

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado por 
Málaga, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialis-
ta del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

Dentro de la oferta de empleo público 2005, ¿cuán-
tas plazas está previsto reservar para personas con dis-
capacidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2004.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.

184/021495

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a las inversiones del 
Ministerio del Interior en la provincia de Ourense

Después de la aprobación de las Leyes Presupuesta-
rias para los años 2001, 2002, 2003 y 2004, y finalizado 
el ejercicio presupuestario el 31 de diciembre, para la 
provincia de Ourense y cada uno de los correspondientes 
ejercicios presupuestarios en el Ministerio de Interior:

1. ¿Cuál ha sido la inversión presupuestaria, la 
ejecutada, los pagos y obligaciones y el grado de ejecu-
ción de cada actuación y su partida presupuestaria a la 
finalización de cada ejercicio?

2. ¿Cuál ha sido la inversión total ejecutada por el 
Ministerio del Interior y cuál es el grado total de eje-
cución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamen-
tario Socialista del Congreso.
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184/021496

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a las inversiones del 
Ministerio del Interior en la provincia de Pontevedra

Después de la aprobación de las Leyes Presupuesta-
rias para los años 2001, 2002, 2003 y 2004, y finalizado el 
ejercicio presupuestario el 31 de diciembre, para la pro-
vincia de Pontevedra y cada uno de los correspondientes 
ejercicios presupuestarios en el Ministerio del Interior:

1. ¿Cuál ha sido la inversión presupuestaria, la 
ejecutada, los pagos y obligaciones y el grado de ejecu-
ción de cada actuación y su partida presupuestaria a la 
finalización de cada ejercicio?

2. ¿Cuál ha sido la inversión total ejecutada por el 
Ministerio del Interior y cuál es el grado total de eje-
cución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado.—
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamenta-
rio Socialista del Congreso.

184/021497

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tomás García, don Miguel Ángel Heredia 
Díaz, don José Andrés Torres Mora, doña Remedios 
Martel Gómez y doña Ana Fuentes Pacheco, Diputados 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuáles son los procedimientos de recogida de 
información y métodos de análisis estadístico emplea-
dos por las Fuerzas y Cuerpos de la Seguridad del Esta-
do para evaluar la criminalidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Luis Tomás García, Miguel Ángel Heredia 
Díaz, José Andrés Torres Mora, Remedios Martel 
Gómez y Ana Fuentes Pacheco, Diputados.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/021498

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tomás García, don Miguel Ángel Heredia 
Díaz, don José Andrés Torres Mora, doña Remedios 
Martel Gómez y doña Ana Fuentes Pacheco, Diputados 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Verificación de los procedimientos de recogida de 
información en relación con llamativas alteraciones del 
comportamiento de los índices de criminalidad en la 
provincia de Málaga entre el primer y segundo trimes-
tre de 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2005.—Luis Tomás García, Miguel Ángel Heredia 
Díaz, José Andrés Torres Mora, Remedios Martel 
Gómez y Ana Fuentes Pacheco, Diputados.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/021503

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo, Dipu-
tada por Santa Cruz de Tenerife, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta la 
siguiente pregunta para que le sea contestada por 
escrito.

Número de internos en la Prisión de Santa Cruz de la 
Palma con patologías especiales de origen infeccioso 
relacionadas con la toxicomanía.

 Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2005.—Mercedes Coello Fernández-Trujillo, 
Diputada.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso.

184/021504

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Mercedes Coello Fernández-Trujillo y doña 
Gloria Elena Rivero Alcover, Diputadas por Santa Cruz 
de Tenerife, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
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Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de internos en la Prisión de Tenerife II de 
Santa Cruz de Tenerife con patologías especiales de 
origen infeccioso relacionadas con la toxicomanía.

 Palacio del Congreso de los Diputados, 16 de febre-
ro de 2005.—Mercedes Coello Fernández-Trujillo y 
Gloria Elena Rivero Alcover, Diputadas.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/021505

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tomás García, don Miguel Ángel Heredia 
Díaz, don José Andrés Torres Mora, doña Remedios 
Martel Gómez y doña Ana Fuentes Pacheco, Diputados 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el número de denuncias por delitos ecoló-
gicos y su tipología presentadas en la provincia de 
Málaga desde 2000 a 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febrero 
de 2005.—Luis Tomás García, Miguel Ángel Heredia 
Díaz, José Andrés Torres Mora, Remedios Martel 
Gómez y Ana Fuentes Pacheco, Diputados.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/021506

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos se han presentado 
en la provincia de Salamanca en los últimos cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/021507

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carmen Juanes Barciela, Diputada por Sala-
manca, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta la siguiente pre-
gunta para que le sea contestada por escrito.

¿Cuántas denuncias por malos tratos se han presen-
tado en la Comunidad de Castilla y León en los últimos 
cuatro años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Carmen Juanes Barciela, Diputada.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/021508

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Isabel Fuentes González, Diputada por Cádiz, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presenta la siguiente pregunta para que 
le sea contestada por escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a las medidas que tiene 
previsto el Gobierno poner en marcha sobre los siste-
mas de GPS

¿Qué medidas tiene previsto poner en marca el 
Gobierno para que los sistemas de GPS que colaboran a 
la información de los conductores de vehículos sea 
actual y fluida de forma que ello ayude a evitar atascos 
y accidentes de tráfico?

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febrero 
de 2005.—Isabel Fuentes González, Diputada.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso.

184/021509

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carolina Castillejo Hernández, Diputada 
por Navarra, y doña Olivia Cedrés Rodríguez, Di- 
putada por Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamen-
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tario Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido 
en el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pregun-
ta para que les sea contestada por escrito.

¿Número total de adopciones internacionales reali-
zadas en España en los años 2002, 2003 y 2004 en la 
Comunidad Foral de Navarra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero de 
2005.—Carolina Castillejo Hernández y Olivia Cedrés 
Rodríguez, Diputadas.—Diego López Garrido, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/021510

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Di-putada 
por Badajoz, y doña Olivia Cedrés Rodríguez, Dipu-tada 
por Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Número total de adopciones internacionales reali-
zadas en España en los años 2002, 2003 y 2004 en la 
Comunidad Autónoma de Extremadura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero de 
2005.—María Soledad Pérez Domínguez y Olivia 
Cedrés Rodríguez, Diputadas.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/021511

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, y doña Olivia Cedrés Rodríguez, Diputada 
por Las Palmas, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Número total de adopciones internacionales reali-
zadas en España en los años 2002, 2003 y 2004 en la 
Comunidad Autónoma de Galicia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2005.—Alberto Fidalgo Francisco y Olivia Cedrés 
Rodríguez, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/021512

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por 
Ávila, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Número de denuncias por agresiones sexuales a 
mujeres que se han tramitado en los juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Ávila, en los años 2003 
y 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Pedro José Muñoz González y 
Margarita Pin Arboledas, Diputados.—Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso.

184/021513

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Pedro José Muñoz González, Diputado por 
Ávila, y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Número de denuncias por agresiones sexuales a 
menores que se han tramitado en los juzgados del Esta-
do español en la provincia de Ávila, en los años 2003 
y 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Pedro José Muñoz González y 
Margarita Pin Arboledas, Diputados.—Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso.

184/021514

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carolina Castillejo Hernández, Diputada por 
Navarra y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
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artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a meno-
res que se han tramitado en los juzgados de España en la 
Comunidad Foral de Navarra, en los años 2003 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2005.—Carolina Castillejo Hernández y Margarita 
Pin Arboledas, Diputadas.—Diego López Garrido, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/021515

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Carolina Castillejo Hernández, Diputada por 
Navarra y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a muje-
res que se han tramitado en los juzgados de España en la 
Comunidad Foral de Navarra, en los años 2003 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2005.—Carolina Castillejo Hernández y Margarita 
Pin Arboledas, Diputadas.—Diego López Garrido, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/021516

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada 
por Badajoz y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
mujeres que se han tramitado en los juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Badajoz, en los años 
2003 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—María Soledad Pérez Domínguez y 
Margarita Pin Arboledas, Diputadas.—Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso.

184/021517

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Soledad Pérez Domínguez, Diputada 
por Badajoz y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada 
por Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
menores que se han tramitado en los juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Badajoz, en los años 
2003 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—María Soledad Pérez Domínguez y 
Margarita Pin Arboledas, Diputadas.—Diego López 
Garrido, Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso.

184/021518

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Cuadrado Bausela, Diputado por Zamora 
y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
mujeres que se han tramitado en los juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Zamora, en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Jesús Cuadrado Bausela y Margarita 
Pin Arboledas, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.

184/021519

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Cuadrado Bausela, Diputado por Zamora 
y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista 
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del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a meno-
res que se han tramitado en los juzgados del Estado Espa-
ñol en la provincia de Zamora, en los años 2003 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2005.—Jesús Cuadrado Bausela y Margarita Pin 
Arboledas, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/021520

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Óscar López Águeda, Diputado por Segovia y 
doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
menores que se han tramitado en los juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Segovia, en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Óscar López Águeda y Margarita Pin 
Arboledas, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/021521

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Óscar López Águeda, Diputado por Segovia y 
doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a muje-
res que se han tramitado en los juzgados del Estado Espa-
ñol en la provincia de Segovia, en los años 2003 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Óscar López Águeda y Margarita Pin 
Arboledas, Diputados.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/021522

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
menores que se han tramitado en los juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Ourense, en los años 
2003 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Alberto Fidalgo Francisco y Margarita 
Pin Arboledas, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.

184/021523

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
mujeres que se han tramitado en los juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Ourense, en los años 
2003 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Alberto Fidalgo Francisco y Margarita 
Pin Arboledas, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.

184/021524

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Díaz Pacheco, Diputada por Sevilla y 
doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 



Congreso 9 de marzo de 2005.—Serie D. Núm. 167

260

Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
mujeres que se han tramitado en los juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Sevilla, en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Susana Díaz Pacheco y Margarita Pin 
Arboledas, Diputadas.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/021525

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Díaz Pacheco, Diputada por Sevilla y 
doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
menores que se han tramitado en los juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Sevilla, en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Susana Díaz Pacheco y Margarita Pin 
Arboledas, Diputadas.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/021526

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante y 
doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
menores que se han tramitado en los juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Alicante, en los años 
2003 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Juana Serna Masiá y Margarita Pin 
Arboledas, Diputadas.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/021527

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Juana Serna Masiá, Diputada por Alicante y 
doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valencia, 
pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista del 
Congreso, al amparo de lo establecido en el artículo 185 
y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de 
los Diputados, presentan la siguiente pregunta para que 
les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
mujeres que se han tramitado en los juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Alicante, en los años 
2003 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Juana Serna Masiá y Margarita Pin 
Arboledas, Diputadas.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/021528

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos 
y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
menores que se han tramitado en los juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Burgos, en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Julián Simón de la Torre y Margarita 
Pin Arboledas, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.

184/021529

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julián Simón de la Torre, Diputado por Burgos 
y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por Valen-
cia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socialista 
del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
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Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
mujeres que se han tramitado en los juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Burgos, en los años 2003 
y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Julián Simón de la Torre y Margarita 
Pin Arboledas, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.

184/021530

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
menores que se han tramitado en los juzgados del Esta-
do Español en la provincia de Granada, en los años 
2003 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—María Escudero Sánchez y Margarita 
Pin Arboledas, Diputadas.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.

184/021531

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Escudero Sánchez, Diputada por Gra-
nada y doña Margarita Pin Arboledas, Diputada por 
Valencia, pertenecientes al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

Número de denuncias por agresiones sexuales a 
mujeres que se han tramitado en los juzgados del Esta-

do Español en la provincia de Granada, en los años 
2003 y 2004.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2005.—María Escudero Sánchez y Margarita Pin 
Arboledas, Diputadas.—Diego López Garrido, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/021532

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don Luis 
Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, Diputa-
dos por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es la previsión de la Dirección General de 
Costas en relación al Parque Marítimo en el Morlaco 
planteado por el Ayuntamiento de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana María 
Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis 
Tomás García y Remedios Martel Gómez, Diputa-
dos.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso.

184/021533

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don Luis 
Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, Diputa-
dos por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es la previsión de la Dirección General de 
Costas en relación al Paseo Marítimo de Poniente de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de febre-
ro de 2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana María 
Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis 
Tomás García y Remedios Martel Gómez, Diputa-
dos.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso.
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184/021534

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don 
Luis Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cuál es la previsión de la Dirección General de 
Costas en relación al Paseo Marítimo continuación del 
Paseo de Torremolinos hacia el término municipal de 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana María 
Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis 
Tomás García y Remedios Martel Gómez, Diputa-
dos.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso.

184/021535

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don 
Luis Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cuál es la previsión de la Dirección General de 
Costas en relación a la regeneración de la playa de La 
Caleta, en Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana María 
Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis 
Tomás García y Remedios Martel Gómez, Diputa-
dos.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso.

184/021536

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don 

Luis Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cuál es la previsión de la Dirección General de 
Costas en relación al Paseo Peatonal de La Araña, en 
Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana María 
Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis 
Tomás García y Remedios Martel Gómez, Diputa-
dos.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso.

184/021537

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don 
Luis Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado la Dirección General 
de Costas en Fuengirola desde marzo de 2004, desglo-
sado por actuaciones e indicando las inversiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana María 
Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis 
Tomás García y Remedios Martel Gómez, Diputa-
dos.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso.

184/021538

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don 
Luis Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
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Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado la Dirección General 
de Costas en Rincón de la Victoria desde marzo de 
2004, desglosado por actuaciones e indicando las inver-
siones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana María 
Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis 
Tomás García y Remedios Martel Gómez, Diputa-
dos.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso.

184/021539

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don 
Luis Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado la Dirección General 
de Costas en Nerja desde marzo de 2004, desglosado 
por actuaciones e indicando las inversiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana María 
Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis 
Tomás García y Remedios Martel Gómez, Diputa-
dos.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso.

184/021540

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don 
Luis Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado la Dirección General 
de Costas en Marbella desde marzo de 2004, desglosa-
do por actuaciones e indicando las inversiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana María 
Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis 
Tomás García y Remedios Martel Gómez, Diputa-
dos.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso.

184/021541

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don 
Luis Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Qué actuaciones ha realizado la Dirección General 
de Costas en Vélez-Málaga desde marzo de 2004, des-
glosado por actuaciones e indicando las inversiones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana María 
Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis 
Tomás García y Remedios Martel Gómez, Diputa-
dos.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso.

184/021542

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Miguel Ángel Heredia Díaz, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don José Andrés Torres Mora, don 
Luis Tomás García y doña Remedios Martel Gómez, 
Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo Parla-
mentario Socialista del Congreso, al amparo de lo esta-
blecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

¿Cuál ha sido la secuencia histórica de la Dirección 
General de Costas respecto a la Marina del Arraijanal, 
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en Málaga capital, y cuál su postura actual en relación a 
este tema?

Palacio del Congreso de los Diputados, 1 de febrero 
de 2005.—Miguel Ángel Heredia Díaz, Ana María 
Fuentes Pacheco, José Andrés Torres Mora, Luis 
Tomás García y Remedios Martel Gómez, Diputa-
dos.—Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Par-
lamentario Socialista del Congreso.

184/021543

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Remedios Martel Gómez, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don Miguel Ángel Heredia Díaz, don 
José Andrés Torres Mora y don Luis Juan Tomás Gar-
cía, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

Pregunta al Gobierno relativa al deslinde del dominio 
público-hidráulico en el litoral costero de la provincia 
de Málaga.

¿En qué situación se encuentra el deslinde del domi-
nio público-hidráulico en el litoral costero de la provin-
cia de Málaga?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Remedios Martel Gómez, Ana María 
Fuentes Pacheco, Miguel Ángel Heredia Díaz, José 
Andrés Torres Mora y Luis Juan Tomás García, 
Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/021544

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Remedios Martel Gómez, doña Ana María 
Fuentes Pacheco, don Miguel Ángel Heredia Díaz, don 
José Andrés Torres Mora y don Luis Juan Tomás Gar-
cía, Diputados por Málaga, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Socialista del Congreso, al amparo de lo 
establecido en el artículo 185 y siguientes del vigente 
Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan 
la siguiente pregunta para que les sea contestada por 
escrito.

Pregunta al Gobierno relativa a la elaboración de pro-
yectos de regeneración de las costas de Málaga.

¿Qué previsiones hay del Ministerio de Medio 
Ambiente sobre la elaboración de proyectos de regene-
ración de las Costas de Málaga que permitan eliminar la 
dependencia actual de las aportaciones sistemáticas de 
arenas a sus playas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 2 de febrero 
de 2005.—Remedios Martel Gómez, Ana María 
Fuentes Pacheco, Miguel Ángel Heredia Díaz, José 
Andrés Torres Mora y Luis Juan Tomás García, 
Diputados.—Diego López Garrido, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Socialista del Congreso.

184/021545

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tomás García, don Miguel Ángel Heredia 
Díaz, don José Andrés Torres Mora, doña Remedios 
Martel Gómez y doña Ana Fuentes Pacheco, Diputados 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.

¿Cuál es el estado de la ejecución del proyecto de 
ampliación de la Depuradora de Fuengirola-Mijas 
desde 1998 hasta el momento actual, con detalle anual 
de la misma?

Palacio del Congreso de los Diputados, 3 de febrero 
de 2005.—Luis Tomás García, Miguel Ángel Heredia 
Díaz, José Andrés Torres Mora, Remedios Martel 
Gómez, y Ana Fuentes Pacheco, Diputados. Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parla- 
mentario Socialista del Congreso.

184/021546

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Luis Tomás García, don Miguel Ángel Heredia 
Díaz, don José Andrés Torres Mora, doña Remedios 
Martel Gómez y doña Ana Fuentes Pacheco, Diputados 
por Málaga, pertenecientes al Grupo Parlamentario 
Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pre-
gunta para que les sea contestada por escrito.
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¿Cuáles son las inversiones en infraestructuras eje-
cutadas por la Confederación Hidrográfica del Sur entre 
1997 y 2000 en la provincia de Málaga, desglosado por 
municipios?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febrero 
de 2005.—Luis Tomás García, Miguel Ángel Heredia 
Díaz, José Andrés Torres Mora, Remedios Martel 
Gómez, y Ana Fuentes Pacheco, Diputados.—Diego 
López Garrido, Portavoz del Grupo Parla- 
mentario Socialista del Congreso.

184/021547

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, perteneciente al Grupo Parlamentario Socia-
lista del Congreso, al amparo de lo establecido en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a las inversiones del 
Ministerio de Medio Ambiente en la provincia de 
Ourense.

Después de la aprobación de las Leyes Presupuesta-
rias para los años 2001, 2002, 2003 y 2004, y finalizado 
el ejercicio presupuestario el 31 de diciembre, para la 
provincia de Ourense y cada uno de los correspondien-
tes ejercicios presupuestarios en el Ministerio de Medio 
Ambiente:

1. ¿Cuál ha sido la inversión presupuestaria, la 
ejecutada, los pagos y obligaciones y el grado de ejecu-
ción de cada actuación y su partida presupuestaria a la 
finalización de cada ejercicio?

2. ¿Cuál ha sido la inversión total ejecutada por el 
Ministerio de Medio Ambiente y cuál es el grado total 
de ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Alberto Fidalgo Francisco, Diputado. 
Diego López Garrido, Portavoz del Grupo Parla- 
mentario Socialista del Congreso.

184/021548

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Alberto Fidalgo Francisco, Diputado por 
Ourense, y don Domingo M. Tabuyo Romero, Diputado 
por Pontevedra, pertenecientes al Grupo Parlamentario 

Socialista del Congreso, al amparo de lo establecido en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento del 
Congreso de los Diputados, presentan las siguientes 
preguntas para que les sean contestadas por escrito.

Preguntas al Gobierno relativas a las inversiones del 
Ministerio de Medio Ambiente en la provincia de Pon-
tevedra.

Después de la aprobación de las Leyes Presupuesta-
rias para los años 2001, 2002, 2003 y 2004, y finalizado 
el ejercicio presupuestario el 31 de diciembre, para la 
provincia de Pontevedra y cada uno de los correspon-
dientes ejercicios presupuestarios en el Ministerio de 
Medio Ambiente:

1. ¿Cuál ha sido la inversión presupuestaria, la 
ejecutada, los pagos y obligaciones y el grado de ejecu-
ción de cada actuación y su partida presupuestaria a la 
finalización de cada ejercicio?

2. ¿Cuál ha sido la inversión total ejecutada por el 
Ministerio de Medio Ambiente y cuál es el grado total 
de ejecución?

Palacio del Congreso de los Diputados, 9 de febrero 
de 2005.—Alberto Fidalgo Francisco y Domingo M. 
Tabuyo Romero, Diputados.—Diego López Garrido, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Socialista del Con-
greso.

184/021549

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Celia Villalobos Talero, don Manuel Atencia 
Robledo, doña Ángeles Muñoz Uriol y don Federico 
Souvirón García, Diputados por Málaga, pertenecientes 
al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, tienen el honor de for-
mular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desean obtener respuesta por escrito.

Deseamos conocer la siguiente información sobre el 
Cuerpo Nacional de Policía en la provincia de Málaga:

1. Fecha de la dotación del catálogo de activos.
2. Cambios producidos en la plantilla: jubilacio-

nes, segunda actividad, etc.
3. Nuevas incorporaciones. Procedencia de estas 

nuevas incorporaciones.
4. Alumnos en prácticas y fecha de la oposición.

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2005.—Celia Villalobos Talero, Manuel Atencia 
Robledo, Ángeles Muñoz Uriol y Federico Souvirón 
García, Diputados.—Eduardo Zaplana Hernández-
Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.
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184/021550

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por La Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

Los Sindicatos del grupo IZAR afirman que, en el 
acuerdo firmado con la empresa para la nueva reconver-
sión naval el pasado 16 de diciembre, existía el compro-
miso del Gobierno de construir dos nuevas fragatas de 
la clase F.100, para la Armada española:

1. ¿Tiene previsto el Gobierno acometer la cons-
trucción de dos nuevas fragatas de la clase F.100, que 
serían la quinta y la sexta de la serie, en el presente año?

2. ¿Para cuándo está prevista la firma de la orden 
de ejecución de las mismas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021551

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿Ha licitado ya el Ministerio de Fomento el pro-
yecto de la segunda circunvalación de Granada?

2. ¿En qué estado de tramitación se encuentra a 
fecha de hoy?

3. ¿Comenzarán las obras en este año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—José Luis del Ojo Torres, Diputado. 
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021552

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿Contempla el Ministerio del Interior la posibi-
lidad de aumentar la plantilla de agentes de la Policía 
Nacional en la provincia de Granada?

2. ¿En qué número y para cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—José Luis del Ojo Torres, Diputado. 
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021553

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿Contempla el Gobierno la posibilidad de 
aumentar la plantilla de la Guardia Civil en la provincia 
de Granada?

2. ¿En qué número se verá afectado este incremen-
to y para cuándo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—José Luis del Ojo Torres, Diputado. 
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021554

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene intención el Ministerio de Interior de promo-
ver o crear un mando único de la Policía Nacional en 
Andalucía, con sede en Sevilla, en esta legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—José Luis del Ojo Torres, Diputado. 
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/021555

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿Cuándo comenzaron las obras de la nueva sede 
de la Jefatura Superior de Policía de Andalucía Oriental 
con sede en Granada?

2. ¿Dónde se ubicará exactamente?
3. ¿Qué cantidad económica ha asignado el Minis-

terio de Interior en este ejercicio presupuestario de 2005 
para acometer la obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—José Luis del Ojo Torres, Diputado. 
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021556

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

1. ¿Tiene el Aeropuerto de Granada la plantilla 
suficiente de bomberos que permita mantener en todo 
momento la seguridad del recinto aeroportuario?

2. ¿Cuál es el número total de efectivos del mismo 
y cuántos de ellos se encontraban operativos durante 
todos los meses del año 2004?

3. ¿Qué tipo de vinculación laboral tienen todos y 
cada uno de los bomberos que operan en el Aeropuerto 
de Granada con AENA?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—José Luis del Ojo Torres, Diputado. 
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021557

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don José Luis del Ojo Torres, Diputado por Grana-
da, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Exposición de motivos

Hace tiempo el Aeropuerto de Granada vio merma-
da durante una jornada su categoría de seguridad contra 
incendios debido a la avería de uno de los vehículos de 
extinción que operan en el aeropuerto. Este incidente 
no es nuevo, sino que al parecer se ha producido en 
varias ocasiones más, comprometiéndose la Adminis-
tración Aeroportuaria a solucionar de manera definitiva 
esta problemática.

Por todo ello, se formulan las siguientes preguntas:

1. ¿Conoce el Gobierno esta situación que con cier-
ta frecuencia se produce en el Aeropuerto de Granada?

2. ¿Qué medidas han tomado o piensa tomar 
AENA para evitar que se repitan estas situaciones?

3. ¿En qué plazos se ejecutarán?

Palacio del Congreso de los Diputados, 10 de febre-
ro de 2005.—José Luis del Ojo Torres, Diputado. 
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021558

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones realizará el Ministerio de Medio 
Ambiente para dar cumplimiento a la sentencia del Tri-
bunal Constitucional, por la que se establece la necesi-
dad de que la gestión de los Parques Nacionales se 
realice de forma exclusiva por las Administraciones 
Autonómicas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/021559

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Es intención del Gobierno variar los límites de los 
Parques Nacionales?

¿En qué sentido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021560

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular las siguientes preguntas de 
las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Es intención del Gobierno variar las competencias 
de los órganos de la Red de Parques Nacionales?

¿En qué sentido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021561

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas se adoptaron en la reciente reunión 
celebrada entre la Federación Española de Municipios 

y Provincias y los Ministerios de Medio Ambiente y 
Sanidad y Consumo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021562

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál será la colaboración que prestará el Ministerio 
de Medio Ambiente a la Red de Ciudades por el 
Clima?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021563

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos desarrollará el Ministerio de Medio 
Ambiente durante el ejercicio 2005 en materia de 
cooperación internacional en Iberoamérica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021564

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
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artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos desarrollará el Ministerio de Medio 
Ambiente durante el ejercicio 2005 en materia de 
cooperación internacional en el sudeste asiático?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021565

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos desarrollará el Ministerio de Medio 
Ambiente durante el ejercicio 2005 en materia de 
cooperación internacional en el continente africano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021566

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué proyectos desarrollará el Ministerio de Medio 
Ambiente durante el ejercicio 2005 en materia de 
cooperación internacional en las áreas mediterráneas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021567

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué valoración realiza el Gobierno del Programa 
de Naciones Unidas para el Medio Ambiente 
(PNUMA)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021568

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Angels Ramón-Llin i Martínez, Diputa-
da por Valencia, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué actuaciones financiará el Ministerio de Medio 
Ambiente durante el año 2005 encaminadas a la conser-
vación de especies amenazadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2005.—María Angels Ramón-Llin i Martínez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021569

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados de la provincia de Ourense, don 
Celso Delgado Arce, doña Ana Belén Vázquez Blanco y 
don Armando González López, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.



Congreso 9 de marzo de 2005.—Serie D. Núm. 167

270

El pasado día 4 de febrero de 2004, el Pleno del 
Ayuntamiento de Verín, acordaba «instar a los ayunta-
mientos de la comarca, a las instituciones provinciales, 
a la Xunta de Galicia y al Gobierno Central a realizar 
cuantas gestiones sean necesarias para que las instala-
ciones inicialmente previstas para la llamada ciudad del 
motor de Verín sean adjudicadas definitivamente y con 
todas las garantías a este proyecto».

¿Qué actuaciones piensa llevar a cabo el Gobierno 
para apoyar la implantación en Verín (Ourense) del pro-
yecto «Ciudad del Motor»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Celso Delgado Arce, Ana Belén Váz-
quez Blanco y Armando González López, Dipu-
tados.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021570

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados de la provincia de Ourense, don Celso 
Delgado Arce, doña Ana Belén Vázquez Blanco y don 
Armando González López, pertenecientes al Grupo Par-
lamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, tienen el honor de formular la siguiente 
pregunta de la que desean obtener respuesta por escrito.

El pasado día 11 de junio de 2004, el primer firman-
te de este escrito formulaba una pregunta al Gobierno 
sobre la situación del proyecto de construcción de la 
autovía entre Verín, Ourense y la frontera con Portugal, 
pp.kk. 0 al 14. Tramo Verín-Feces de Abajo.

El Gobierno contestaba, el 24 de agosto, que la asis-
tencia técnica para la redacción del proyecto de cons-
trucción de la citada autovía se licitará próximamente.

¿Cuál es la situación del proyecto de construcción 
de la autovía de comunicación entre Verín y la Frontera 
Portuguesa, Feces?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Celso Delgado Arce, Ana Belén Váz-
quez Blanco y Armando González López, Diputa-
dos.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021571

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados de la provincia de Ourense, don 
Celso Delgado Arce, doña Ana Belén Vázquez Blanco y 

don Armando González López, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

El pasado 11 de junio de 2004, el primer firmante de 
esta pregunta interrogaba al Gobierno sobre el estado 
de ejecución de las obras del proyecto de seguridad vial 
de construcción de «dos enlaces y vías de servicio en la 
carretera nacional 525, pp.kk. 228,475 al 232,070, en el 
Polígono Barreiros, San Cibrao das Viñas, Ourense».

Se nos contestaba entonces que las obras comenza-
ban a finales de 2003 y que durarían dieciocho meses.

En efecto, las obras se están ejecutando aunque con 
demasiada lentitud, que se ha venido justificando por la 
realización de modificaciones sobre el proyecto inicial.

Es necesario imprimir a estas obras en la N-525 un 
mayor ritmo de ejecución aplicando más medios huma-
nos y materiales, para que así se pueda cumplir el plazo 
contractual y poner en servicio estas actuaciones tan 
necesarias en un polígono industrial y comercial, que 
tiene casi cien empresas instaladas con más de 900 tra-
bajadores empleados, y que es transitado por miles de 
vehículos diariamente.

¿Qué modificaciones ha experimentado el proyecto 
inicial de las obras de seguridad vial en la N-525 a su 
paso por el Polígono Barreiros, San Cibrao das Viñas, 
Ourense, que fue aprobado el 15 de mayo de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Celso Delgado Arce, Ana Belén Váz-
quez Blanco y Armando González López, Diputa-
dos.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021572

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados de la provincia de Ourense, don 
Celso Delgado Arce, doña Ana Belén Vázquez Blanco y 
don Armando González López, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

El pasado 11 de junio de 2004, el primer firmante de 
esta pregunta interrogaba al Gobierno sobre el estado 
de ejecución de las obras del proyecto de seguridad vial 
de construcción de «dos enlaces y vías de servicio en la 
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carretera nacional 525, pp.kk. 228,475 al 232,070, en el 
Polígono Barreiros, San Cibrao das Viñas, Ourense»

Se nos contestaba entonces que las obras comenza-
ban a finales de 2003 y que durarían dieciocho meses.

En efecto, las obras se están ejecutando aunque con 
demasiada lentitud que se ha venido justificando por la 
realización de modificaciones sobre el proyecto inicial.

Es necesario imprimir a estas obras en la N-525 un 
mayor ritmo de ejecución aplicando más medios huma-
nos y materiales, para que así se pueda cumplir el plazo 
contractual y poner en servicio estas actuaciones tan 
necesarias en un polígono industrial y comercial, que 
tiene casi 100 empresas instaladas con más de 900 tra-
bajadores empleados, y que es transitado por miles de 
vehículos diariamente.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio de Fomento de 
conclusión de las tan necesarias obras de seguridad vial 
en la N-525 a su paso por el Polígono Barreiros, San 
Cibrao das Viñas, Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Celso Delgado Arce, Ana Belén Váz-
quez Blanco y Armando González López, Diputa-
dos.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021573

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados de la provincia de Ourense, don 
Celso Delgado Arce, doña Ana Belén Vázquez Blanco y 
don Armando González López, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

El 28 de diciembre de 2003 fueron adjudicadas las 
obras del vial de penetración de la N-120 en la ciudad 
de Ourense, que incluye la construcción de aceras, paso 
peatonal y modificación de enlaces. El tramo de obra 
está comprendido entre los pp.kk. 566,000 y 568,600.

El presupuesto de esta obra es de 2,36 millones de 
euros y el plazo máximo de ejecución doce meses.

Estas obras son muy necesarias para Ourense y debe 
acelerarse su ejecución.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio de Fomento 
para la puesta en servicio de las obras del vial de pene-
tración de la N-120 en la ciudad de Ourense?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Celso Delgado Arce, Ana Belén Váz-
quez Blanco y Armando González López, Diputa-
dos.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021574

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados de la provincia de Ourense, don 
Celso Delgado Arce, doña Ana Belén Vázquez Blanco y 
don Armando González López, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

El 28 de diciembre de 2003 fueron adjudicadas las 
obras del vial de penetración de la N-120 en la ciudad 
de Ourense, que incluye la construcción de aceras, paso 
peatonal y modificación de enlaces. El tramo de obra 
este comprendido entre los pp.kk. 566,000 y 568,600.

El presupuesto de esta obra es de 2,36 millones de 
euros y el plazo máximo de ejecución doce meses.

Estas obras son muy necesarias para Ourense y debe 
acelerarse su ejecución.

¿Qué modificaciones ha experimentado el proyecto 
de estas obras, del vial de penetración de la N- 120 en 
Ourense y que fue aprobado el 10 de julio de 2003?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Celso Delgado Arce, Ana Belén Váz-
quez Blanco y Armando González López, Diputa-
dos.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021575

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados de la provincia de Ourense, don 
Celso Delgado Arce, doña Ana Belén Vázquez Blanco y 
don Armando González López, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
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te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

Durante el año 2002 se estuvieron ejecutando obras 
de adecuación de la travesía de Santa Cruz de Arrabal-
do, Ourense, carretera nacional 120, con un presupues-
to de 132.691,45 euros. Obras que correspondieron a 
una primera fase.

El 20 de mayo de 2004, el primer firmante de esta 
pregunta se interesaba por la necesaria ejecución de 
obras de seguridad vial, construcción de aceras y mejo-
ra de iluminación en la carretera N-120 a su paso por 
Santa Cruz de Arrabaldo, que constituirían una segunda 
fase.

El Gobierno nos contestaba, el 24 de junio de 2004, 
que «con carácter complementario se están analizando 
otras posibles actuaciones con el objeto de optimizar la 
seguridad vial del tramo, para redactar, en su caso, los 
oportunos proyectos».

Lo cierto es que pese al tiempo transcurrido no tene-
mos noticia alguna de que el Ministerio de Fomento 
haya ejecutado los proyectos de estas obras tan necesa-
rias para mejorar la seguridad vial de los vecinos de 
Santa Cruz de Arrabaldo.

Por ello preguntamos:

¿Ha redactado el Ministerio de Fomento el proyecto 
para ejecutar las obras citadas de seguridad vial en la 
carretera N-120 a su paso por la localidad ourensana de 
Santa Cruz de Arrabaldo y cuya necesidad está más que 
justificada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Celso Delgado Arce, Ana Belén Váz-
quez Blanco y Armando González López, Diputa-
dos.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021576

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados de la provincia de Ourense, don 
Celso Delgado Arce, doña Ana Belén Vázquez Blanco y 
don Armando González López, pertenecientes al Grupo 
Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo 
dispuesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamen-
to de la Cámara, tienen el honor de formular la siguien-
te pregunta de la que desean obtener respuesta por 
escrito.

El 13 de julio de 2004, el primer firmante de esta 
pregunta se interesaba por la necesaria ejecución de 

obras de seguridad vial, construcción de aceras y mejo-
ra de iluminación en la carretera N-120 a su paso por 
Untes, Ourense, entre los p.k. 577,500 a 588,200.

El Gobierno nos contestaba, el 1 de octubre de 2004 
que estas obras se encuentran dentro del Plan de Cho-
que de la Dirección General de Carreteras del Ministe-
rio de Fomento.

Lo cierto es que estas obras tan necesarias para 
mejorar la seguridad vial de los vecinos de Untes toda-
vía no han comenzado y siendo urgente su ejecución 
preguntamos.

¿Qué previsiones tiene el Ministerio de Fomento 
para comenzar de inmediato las obras citadas en la 
carretera N-120 a su paso por la localidad ourensana de 
Untes y cuya necesidad está más que justificada?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Celso Delgado Arce, Ana Belén Váz-
quez Blanco y Armando González López, Dipu-
tados.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021577

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de presentar las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En relación con la respuesta que el Ministerio de 
Fomento ha facilitado a una pregunta anterior de este 
Diputado: «medidas para paliar el deterioro de la red de 
carreteras del Estado en la Comunidad Autónoma del 
Principado de Asturias» (184/0012687/0000 de 13 de 
octubre de 2004; 023872) en la que se indica la adop-
ción de una serie de medidas para su puesta en práctica 
en Asturias, deseamos saber:

1. Cuando dice: «Realización de acondiciona-
miento en diferentes tramos de la red estatal», pregun-
tamos: ¿En qué municipios y en qué tramos se realiza-
rán los acondicionamientos prometidos?

2. Cuando dice: «Tareas de conservación a través 
de contratos de conservación integral y por gestión 
directa», preguntamos: ¿Qué se entiende por conserva-
ción integral?, ¿En qué tramos y municipios se realizará 
dicha conservación integral?

3. Cuando dice: «Aplicación en Asturias del plan 
de choque de seguridad y conservación de carreteras», 
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preguntamos: ¿en qué consiste dicho plan de choque?, 
¿dónde se ha aplicado con anterioridad?, ¿dónde pien-
san aplicarlo en Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—Leopoldo Bertrand de la Riera, Dipu-
tado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021578

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 
185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de presentar las siguientes preguntas de las que 
desea obtener respuesta por escrito.

En relación con la respuesta que el Ministerio de 
Fomento ha facilitado a una pregunta anterior de este 
Diputado: «medidas acerca de la señalización en la Red 
de Carreteras del Estado en la Comunidad Autónoma 
del Principado de Asturias» (184/0012688/0000 de 13 
de octubre de 2004; 023873) en la que se indica la pues-
ta en marcha, en la Red de Carreteras del Estado en 
Asturias, de un llamado Plan de Choque de Seguridad y 
Conservación de Carreteras, con la licitación de seis 
actuaciones de «Seguridad Vial y Señalización» por un 
importe de 4.967.891 euros, deseamos saber:

¿En qué municipios y en qué tramos se realizarán 
esas seis actuaciones prometidas?

Independientemente de las actuaciones anteriores, 
¿qué actuaciones y dotaciones presupuestarias están 
contenidas en el Proyecto de Presupuestos Generales 
del Estado para 2005, para la Comunidad Autónoma del 
Principado de Asturias?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—Leopoldo Bertrand de la Riera, Dipu-
tado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021579

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Los Diputados de la provincia de Ourense, don 
Celso Delgado Arce, doña Ana Belén Vázquez Blanco y 
don Armando González López y de la provincia de 
Lugo, don Julio Padilla Carballada y don Joaquín María 
García Díez, pertenecientes al Grupo Parlamentario 

Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tienen el honor de formular la siguiente pregunta de la 
que desean obtener respuesta por escrito.

El pasado 13 de octubre de 2004, el Gobierno nos 
contestaba que la Declaración de Impacto Ambiental de 
la Autovía Lugo-Ourense «está prevista para finales del 
presente año».

Lo cierto es que a la fecha de formulación de esta 
pegunta nada sabemos de que haya sido emitida la cita-
da DIA, de modo que el retraso que acumula esta infra-
estructura pone en serio riesgo el que esta importante 
comunicación del interior de Galicia esté concluida en 
el plazo aprobado el 22 de junio en el Congreso de los 
Diputados, es decir, 2008-2010.

Es de extrema urgencia, la emisión de la Declara-
ción de Impacto Ambiental del citado proyecto de auto-
vía Ourense-Lugo, para que así pueda procederse a la 
aprobación definitiva del Estudio Informativo y la emi-
sión de las órdenes de estudio para la redacción de los 
correspondientes proyectos, lo que debería dar lugar al 
inicio del procedimiento de licitación para la contrata-
ción de la asistencia técnica para su redacción.

El Gobierno socialista no puede seguir paralizando 
infraestructuras tan urgentes como ésta que, además, se 
incluye en el Plan Galicia.

¿Cuándo se emitirá la Declaración de Impacto 
Ambiental del proyecto de la Autovía entre Ourense y 
Lugo para que así pueda continuar su tramitación y se 
cumplan los plazos previstos por el Congreso de los 
Diputados en su moción de 22 de junio de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Celso Delgado Arce, Ana Belén Váz-
quez Blanco, Armando González López, Julio  
Padilla Carballada y Joaquín García Díez, Dipu-
tados.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021580

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña Asunción 
Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.
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¿Número de viviendas de protección oficial que va a 
construir el Gobierno en los cuarteles de San Vicente de 
Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Susana Camarero Benítez y Asunción 
Oltra Torres, Diputadas.—Eduardo Zaplana Her-
nández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/021581

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña Asunción 
Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Información sobre el uso de los terrenos del Cuar-
tel de San Vicente de Valencia, para la construcción de 
viviendas de protección oficial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Susana Camarero Benítez y Asunción 
Oltra Torres, Diputadas.—Eduardo Zaplana Her-
nández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/021582

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña Asunción 
Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Terrenos militares en municipios valencianos que 
serán cedidos para la construcción de viviendas de pro-
tección oficial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Susana Camarero Benítez y Asunción 
Oltra Torres, Diputadas.—Eduardo Zaplana Her-
nández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/021583

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña Asunción 
Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Qué uso va a dar el Ministerio de Defensa a los 
cuarteles de Paterna en Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Susana Camarero Benítez y Asunción 
Oltra Torres, Diputadas.—Eduardo Zaplana Her-
nández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/021584

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña Asunción 
Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

¿Información sobre el Convenio de colaboración 
firmado entre el Ministerio de Defensa y la Generalitat 
Valenciana para el uso del Hospital Militar de Valen-
cia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Susana Camarero Benítez y Asunción 
Oltra Torres, Diputadas.—Eduardo Zaplana Her-
nández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/021585

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez y doña Asunción 
Oltra Torres, Diputadas por Valencia, pertenecientes al 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al ampa-
ro de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, tienen el honor de formular 
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la siguiente pregunta al Gobierno de la que desean obte-
ner respuesta por escrito.

Contenido del Convenio de colaboración firmado 
entre el Ministerio de Defensa y la Universidad Politéc-
nica de Valencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Susana Camarero Benítez y Asunción 
Oltra Torres, Diputadas.—Eduardo Zaplana Her-
nández-Soro, Portavoz del Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso.

184/021586

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Internos de primer grado en la Prisión de Picassent, 
de Valencia, a fecha 1 de febrero de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

Nota.— Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad 
con el Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 1 de 
marzo de 2005.

184/021587

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de mujeres internas de primer grado en la 
Prisión de Picassent, de Valencia, a fecha 1 de febrero 
de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021588

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Fase de ejecución del Corredor Mediterráneo a 
fecha 1 de febrero de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021589

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Información sobre la puesta en marcha por el 
Gobierno de los mecanismos de teleasistencia móviles 
para mujeres maltratadas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021590

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.
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¿Información sobre la creación de una comisión 
sobre violencia, en el seno del Consejo Interterritorial 
del Sistema Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021591

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Medidas puestas en marcha desde el Ministerio de 
Sanidad para combatir la violencia de género durante el 
año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021592

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Protocolos firmados por el Ministerio de Sanidad, 
durante el 2004, para la detección precoz y el trata-
miento de los casos de violencia doméstica?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021593

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 

Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Inversión real realizada por RENFE en la provincia 
de Valencia durante el 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Susana Camarero Benítez, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021594

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto previsto por el Ministerio del Interior 
para poder aplicar la Ley Integral contra la Violencia de 
Género.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
febrero de 2005.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021595

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Considera el Gobierno que la solución acordada 
por el Ministerio de Fomento respecto al AVE a su paso 
por la comarca de l’Horta Sud de Valencia satisface a 
los vecinos implicados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
febrero de 2005.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/021596

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Manifestaron los alcaldes y representantes socialis-
tas del PSPV, presentes en la reunión con la Ministra de 
Fomento el pasado 14 de febrero, su acuerdo con la solu-
ción adoptada respecto al trazado del AVE a Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
febrero de 2005.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021597

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

En el trazado decidido por el Ministerio de Fomento 
sobre el trazado del AVE a Valencia a su paso por 
l’Horta Sud, ¿cuántos kilómetros serán soterrados?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
febrero de 2005.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021598

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué poblaciones afectará el soterramiento del 
AVE a Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
febrero de 2005.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021599

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué decisión ha adoptado el Ministerio de Fomen-
to respecto al trazado del AVE por el municipio valen-
ciano de Alaquás?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
febrero de 2005.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021600

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Información del Convenio de colaboración entre el 
Instituto de la Mujer y la FEMP para ayudar a mujeres 
víctimas de violencia.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
febrero de 2005.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021601

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Programas realizados por el Instituto de la Mujer para 
divulgar información sobre la Orden de Protección.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
febrero de 2005.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/021602

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Programas realizados por el Instituto de la Mujer 
para prevenir la Violencia de Género en las corporacio-
nes locales.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
febrero de 2005.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021603

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Número de reuniones de la Conferencia Sectorial de 
la Mujer que hayan tenido lugar la VIII Legislatura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
febrero de 2005.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021604

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Temas tratados en las distintas reuniones de la Con-
ferencia Sectorial de la Mujer que hayan tenido lugar en 
la VIII Legislatura.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
febrero de 2005.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021605

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene el Ministerio de Fomento aprobado el traza-
do del AVE Madrid-Valencia por Cuenca?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
febrero de 2005.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021606

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Trazado de la entrada a Valencia del AVE por 
Cuenca.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
febrero de 2005.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021607

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuándo tiene previsto el Gobierno exponer a infor-
mación pública el nuevo trazado del AVE a Valencia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
febrero de 2005.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/021608

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Informe del Plan Estratégico de Carreteras en la 
Comunidad Valenciana.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
febrero de 2005.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021609

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Gobierno acometer la construcción de la 
ronda de circunvalación de la carretera nacional N-322 
a su paso por la Safor?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
febrero de 2005.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021610

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Presupuesto previsto para la realización de la varian-
te N-322 al sur de la Safor.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
febrero de 2005.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021611

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

Plazo de ejecución de la variante N-322 al sur de la 
Safor.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
febrero de 2005.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021612

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Susana Camarero Benítez, Diputada por Valen-
cia, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo  185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Convenios firmados entre RTVE y el Instituto de la 
Mujer durante el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
febrero de 2005.—Susana Camarero Benítez, Dipu-
tada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021613

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

Teniendo en cuenta el hacimiento que sufren los 
internos en los centros penitenciarios sitos en Canarias, 
¿qué medidas concretas está llevando a cabo la Socie-
dad Estatal de Infraestructuras y Equipamientos Peni-
tenciarios al objeto de paliar tal situación?, ¿en qué 
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plazo estima el Gobierno se pondrán en marcha las 
medidas correctoras?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
febrero de 2005.—Pilar González Segura, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021614

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Habiendo reconocido este Gobierno el aumento de 
la población reclusa en la Comunidad Autónoma de 
Canarias, ¿qué política de aumento de personal en la 
plantilla de funcionarios de prisiones tiene previsto el 
Gobierno a lo largo de los años 2005 y 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
febrero de 2005.—Pilar González Segura, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021615

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tras la reunión de la Comisión Estado-Canarias rela-
tiva a la inmigración que se ha llevado a cabo reciente-
mente en Puerto del Rosario, ¿cuál ha sido el motivo para 
que no se haya invitado a representantes de los tres muni-
cipios majoreros que sufren más gravemente la inmigra-
ción, es decir, Antigua, Tuineje y Pájara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de 
febrero de 2005.—Pilar González Segura, Diputa-
da.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021616

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Tanto el Ministro Sr. Caldera, como la Secretaria de 
Estado Sra. Rumí, han declarado con frecuencia la exis-
tencia de un Plan Especial para la Inmigración, para 
Canarias.

¿Qué medidas concretas contempla ese plan? 
¿Cuándo tiene previsto el Gobierno ponerlo en marcha 
definitivamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021617

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Qué medidas concretas tiene previsto el Gobierno a 
fin de incrementar las plantillas de las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado, al objeto de aumentar su 
presencia en Fuerteventura ante el problema de la inmi-
gración irregular.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021618

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 



Congreso 9 de marzo de 2005.—Serie D. Núm. 167

281

185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

De la actual plantilla tanto de Policía Nacional, 
como de la Guardia Civil en Fuerteventura, cuántas 
plazas se encuentran sin cubrir, cuáles son las previsio-
nes del Gobierno al objeto de completarlas.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021619

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

De las plantillas tanto de la Policía Nacional como 
de la Guardia Civil en Fuerteventura ¿qué número de 
bajas médicas se han sufrido a lo largo del último 
semestre del 2004? ¿Cuántas de larga duración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021620

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Teniendo presente la sobrecarga de trabajo que los 
asuntos de inmigración irregular suponen para los Juzga-
dos de Puerto del Rosario ¿tiene previsto el Gobierno la 
creación de un juzgado especial para asuntos relaciona-
dos con la inmigración irregular, aun cuando ello suponga 
un cambio en la Ley de Planta y Demarcación judicial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021621

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

De los fondos que se iban a habilitar según parece 
anunció la Secretaria de Estado para la Inmigración al 
objeto de paliar la grave situación que al respecto vive 
la isla de Fuerteventura ¿cuánto tiene previsto el 
Gobierno habilitar al objeto de financiar los gastos que 
ese fenómeno produce a la administración de los Ayun-
tamientos de Antigua, Tuineje y Pájara?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021622

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Habiendo anunciado que en el año en curso se iba a 
aumentar la subvención a los viajes de los ciudadanos 
canarios hasta un 38% y no habiéndose producido tal y 
como se prometió en su día ¿cuándo tiene previsto el 
Gobierno adoptar las medidas conducentes a tal fin?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021623

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
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honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Habiéndose anunciado que la subvención a los via-
jes de los ciudadanos canarios se situaría en un 38% de 
su montante en el presente año ¿cuáles son las causas 
por las que hasta la fecha se ha incumplido esta prome-
sa del Gobierno?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021624

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Ya que de acuerdo a las promesas de su programa 
electoral ustedes se comprometían a: «Crear la Agencia 
Española de Migraciones que aglutine las competencias 
actualmente atribuidas a los Ministerios de Trabajo y 
Asuntos Sociales, Interior, Asuntos Exteriores y Sani-
dad»; y como del estudio de los Presupuestos para el 
presente ejercicio no se observa partida alguna destina-
da a tal fin ¿tiene previsto el Gobierno la creación de la 
mencionada Agencia? ¿Para cuándo? ¿Con qué finan-
ciación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021625

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Siendo de especial dificultad las condiciones para 
acceder a la educación universitaria para los jóvenes 

canarios en general y de los majoreros en particular y 
teniendo en cuenta que ustedes prometieron llevar a 
cabo las medidas para alcanzar la media europea —un 
40% de alumnos becados— en diez años y visto que en 
el presupuesto del Estado para el presente ejercicio, los 
presupuestos para promoción educativa crecen un 
10,35%, es decir, sólo un punto por encima en relación 
con el 2004, no parece que a ese ritmo se llegue a alcan-
zar el mencionado objetivo, por tanto ¿qué medidas 
concretas piensa aplicar el Gobierno para llegar a ese 
40% de alumnos becados? ¿en qué plazo? ¿con qué 
financiación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021626

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno a lo largo del presente 
ejercicio aumentar la dotación en las plantillas de los 
Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado en la isla de 
Fuerteventura, ante el problema de la inmigración irre-
gular?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021627

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Siendo la Sanidad un problema prioritario para la 
Comunidad Autónoma de Canarias y especialmente en 



Congreso 9 de marzo de 2005.—Serie D. Núm. 167

283

la isla de Fuerteventura y teniendo presente que ustedes 
prometieron en su momento: «Incrementaremos el 
Fondo de Cohesión Sanitaria para reducir las desigual-
dades territoriales», y visto que en los presentes presu-
puestos el mencionado Fondo no sólo no aumenta sino 
que disminuye de 64 a 54 millones de euros ¿tiene pre-
visto el Gobierno mantener su propuesta? ¿en qué 
momento de la legislatura?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021628

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Teniendo presente que de acuerdo a lo que se mani-
fiesta desde el Ministerio competente, ya existen planes 
a fin de proteger a los ciudadanos en situación de vulne-
rabilidad, qué medidas distintas de las ya existentes son 
las medidas establecidas en el plan de acogida a inmi-
grantes en situación de vulnerabilidad que pretende 
llevar a cabo el Gobierno.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021629

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cuál es la composición que se prevé tengan de las 
comisiones mixtas que pretende crear el Gobierno rela-
tivas a la inmigración. Cuántas se pueden crear.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021630

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cuáles son los países con los que el Gobierno pre-
tende suscribir nuevos convenios de readmisión.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021631

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En qué tiempo tiene previsto el Gobierno llevar a 
buen fin las negociaciones sobre readmisión de inmi-
grantes, con los países emisores.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021632

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Teniendo en cuenta que Marruecos se comprometió 
en su momento a readmitir a todos los inmigrantes irre-
gulares que hubieran salido de sus costas y como sea 
que el Gobierno presume de las buenas relaciones con 
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el Reino de Marruecos ¿qué medidas piensa adoptar el 
Gobierno a fin de que su aliado cumpla un compromiso 
tan importante?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021633

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Tiene previsto el Gobierno autorizar maniobras de 
ejércitos de la OTAN próximas a Fuerteventura. Tiene 
conocimiento oficial de las mismas el Gobierno de la 
Comunidad Autónoma.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021634

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Qué medidas concretas ha adoptado el Gobierno a 
fin de que las maniobras de la OTAN que parece se van 
a celebrar en la isla de Fuerteventura, no tengan impac-
to alguno en las personas, medio ambiente, fauna mari-
na, etc.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021635

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Cuáles son las medidas que establece el nuevo Plan 
de Seguridad para Canarias que pretende llevar a cabo 
el Gobierno. En qué fecha va a ejecutarse.

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021636

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Teniendo en cuenta el revuelo que se organizó por la 
visita de la Sra. Ministra de Fomento a la isla de Fuer-
teventura ¿cuál era la finalidad concreta de la mencio-
nada visita?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021637

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.



Congreso 9 de marzo de 2005.—Serie D. Núm. 167

285

Teniendo presente que el Plan Especial para la Inmi-
gración en Canarias y más concretamente en Fuerteven-
tura, ha sido anunciado en repetidas ocasiones, sin que 
hasta la fecha se hayan visto medidas concretas ¿con 
qué dotación presupuestaria va a contar el mencionado 
Plan? ¿En qué fecha concreta tiene el Gobierno pensa-
do iniciar esa financiación?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021638

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

En lo que se refiera a ese Plan que manifiesta va a 
organizar el Gobierno para inmigrantes irregulares en 
situación de vulnerabilidad y teniendo presente que el 
Gobierno manifiesta que se va a establecer una red de 
acogida temporal en la que recibirán alojamiento, 
comida, ropa, alimentos, asistencia sanitaria y orienta-
ción básica ¿En estos momentos con qué recursos con-
cretos cuenta el Gobierno al objeto de que esa red fun-
cione y en qué Comunidades Autónomas? ¿Qué 
capacidad estima el Gobierno tendrá esa red que pre-
tende organizar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021639

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas concretas piensa poner en marcha el 
Gobierno al objeto de establecer el nuevo Plan de Segu-
ridad para Canarias que se anuncia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021640

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

En qué fecha tiene previsto el Gobierno que ese 
nuevo Plan de Seguridad para Canarias esté operando?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021641

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno el impacto que la nueva 
situación de regularización masiva de inmigrantes, 
acompañada de la reagrupación familiar que se llevará 
en su momento, tendrá en la demanda de servicios? 
¿Qué medidas concretas tiene previstas al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/021642

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Si ante la sospecha evidente de organizar expedicio-
nes masivas hasta las costas de Canarias, se tomaron 
medidas tendentes a evitar su llegada a nuestras costas 
¿qué es lo que falló en ese operativo que supuestamente 
se debió poner en marcha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021643

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las funciones concretas de la unidad del 
Grupo Rural de Seguridad (GRS), que según declara-
ciones del delegado del Gobierno en Canarias, se pre-
tende llevar a cabo? ¿Cuándo se va a crear dicha uni-
dad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021644

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Pilar González Segura, Diputada por Las Pal-
mas, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en 
el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Teniendo en cuenta que la nueva situación de regu-
larización va a afectar a gran número de inmigrantes 
¿Tiene previsto el Gobierno algún proceso de integra-
ción al respecto?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Pilar González Segura, Diputada.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021645

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tienen previsto realizar los Minis-
terios de Fomento y Cultura en la Basílica del Pilar, de 
Zaragoza, con soporte en el 1% cultural durante el pre-
sente año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021646

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tienen previsto realizar los Minis-
terios de Fomento y Cultura en la Catedral de San Sal-
vador, La Seo, en Zaragoza con soporte en el 1% cultu-
ral durante el presente año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/021647

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tienen previsto realizar los Minis-
terios de Fomento y Cultura en la Basílica de Santa 
María de los Sagrados Corporales, en Daroca (Zarago-
za), con soporte en el 1% cultural durante el presente 
año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021648

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tienen previsto realizar los Minis-
terios de Fomento y Cultura en la Colegiata de Santa 
María La Mayor de Calatayud, (Zaragoza), con soporte 
en el 1% cultural durante el presente año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021649

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tienen previsto realizar los Minis-
terios de Fomento y Cultura en el Santuario de la Virgen 
del Moncayo (Zaragoza), con soporte en el 1% cultural 
durante el presente año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021650

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tienen previsto realizar los Minis-
terios de Fomento y Cultura en el Monasterio de Piedra, 
en Nuévalos (Zaragoza), con soporte en el 1% cultural 
durante el presente año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021651

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tienen previsto realizar los Minis-
terios de Fomento y Cultura en el Convento de la Trini-
dad, en Daroca (Zaragoza), con soporte en el 1% cultu-
ral durante el presente año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/021652

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tienen previsto realizar los Minis-
terios de Fomento y Cultura en el Monasterio de San 
Benito, en Zaragoza, con soporte en el 1% cultural 
durante el presente año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021653

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tienen previsto realizar los Minis-
terios de Fomento y Cultura en el Monasterio de la 
Virgen de Monlora, en Luna (Zaragoza), con soporte en 
el 1% cultural durante el presente año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.–Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021654

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tienen previsto realizar los Minis-
terios de Fomento y Cultura en el Monasterio de la 
Resurrección, en Zaragoza, con soporte en el 1% cultu-
ral durante el presente año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021655

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tienen previsto realizar los Minis-
terios de Fomento y Cultura en el Monasterio de Nues-
tra Señora de Rueda, en Escatrón (Zaragoza), con so-
porte en el 1% cultural durante el presente año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 21 de febre-
ro de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021656

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tienen previstas realizar los Minis-
terios de Fomento y Cultura en el Monasterio de Sijena 
(Zaragoza) con soporte en el 1 por ciento cultural 
durante el presente año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
febrero de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Dipu- 
tado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/021657

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tienen previstas realizar los Minis-
terios de Fomento y Cultura en la Cartuja de Aula-Dei 
en Peñaflor (Zaragoza) con soporte en el 1 por ciento 
cultural durante el presente año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
febrero de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021658

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tienen previstas realizar los Minis-
terios de Fomento y Cultura en el Monasterio de la 
Venida de Nuestra Señora del Pilar en Caspe (Zarago-
za) con soporte en el 1 por ciento cultural durante el 
presente año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
febrero de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021659

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué inversiones tienen previstas realizar los Minis-
terios de Fomento y Cultura en el Monasterio de Verue-
la (Zaragoza) con soporte en el 1 por ciento cultural 
durante el presente año 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
febrero de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021660

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué número de sanciones ha impuesto la Inspec-
ción de Trabajo en la provincia de Zaragoza por irregu-
laridades en la excesiva contratación temporal durante el 
año 2004 y en comparación con los tres últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
febrero de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021661

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuál ha sido el número de contratos indefinidos 
firmados durante el año 2004, en la Comunidad Autó-
noma de Aragón, respecto al total de contratos registra-
dos y en comparación con los tres últimos años?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
febrero de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/021662

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno aprobar una prórroga 
del Plan Miner consensuada con empresarios y sin- 
dicatos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
febrero de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021663

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿A qué número de puestos de trabajo tiene previsto 
el Gobierno que afecte en la Comunidad Autónoma de 
Aragón la aprobación del nuevo Plan Nacional de Asig-
naciones (PNA) para reducir los niveles de contamina-
ción industrial?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
febrero de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021664

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento incluir la 
Autovía «Dos Mares» en su Plan de Infraestructuras 
como así aseguraron los Presidentes de las Comunida-
des Autónomas de Cantabria y Aragón recientemente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
febrero de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021665

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Piensa el Ministerio de Fomento incluir en las 
obras anexas al proyecto de la Expo 2008 de la Autovía 
Daroca-Calatayud (Zaragoza) como así lo ha solicitado 
el Ayuntamiento de Calatayud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
febrero de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021666

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento alguna 
alternativa para variar el tramo ferroviario del AVE 
entre Zaragoza y Madrid tras las innumerables afirma-
ciones que hizo el Grupo Parlamentario Socialista en la 
pasada Legislatura sobre la inseguridad del trazado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
febrero de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/021667

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento alguna 
alternativa para variar el tramo ferroviario del AVE 
entre Zaragoza y Lleida tras las innumerables afirma-
ciones que hizo el Grupo Parlamentario Socialista en la 
pasada Legislatura sobre la inseguridad del trazado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
febrero de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021668

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto el Ministerio de Fomento alguna 
alternativa para variar el tramo ferroviario del AVE 
entre Lleida y Barcelona tras las innumerables afirma-
ciones que hizo el Grupo Parlamentario Socialista en la 
pasada Legislatura sobre la inseguridad del trazado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
febrero de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021669

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto RENFE revisar los precios del billete 
del tren AVE o Altaria entre Zaragoza y Barcelona tras la 
supresión del TALGO que circulaba en esta línea y las 
quejas recibidas por el incremento del importe del billete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
febrero de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021670

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Tiene previsto RENFE revisar los precios del billete de 
tren AVE o Altaria entre Zaragoza y Madrid tras la supre-
sión del TALGO que circulaba en esta línea y las quejas 
recibidas por el incremento del importe del billete?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
febrero de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021671

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Qué medidas piensa proponer el Gobierno para 
ralentizar el proceso de reconversión en las comarcas 
aragonesas ante las progresivas restricciones de emisio-
nes de gases de efecto invernadero establecidas para las 
centrales térmicas de Aragón?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
febrero de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/021672

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son los motivos por los cuales el Ministe-
rio de Agricultura ha decidido que los agricultores 
aragoneses no reciban ayudas para compensar los 
daños causados por las heladas sufridas en el mes de 
enero de 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
febrero de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021673

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Ramón Moreno Bustos, Diputado por Zarago-
za, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Puede el Ministerio de Fomento asegurar a los via-
jeros de la línea AVE entre Madrid y Lleida que el tra-
zado y construcción de la línea ferroviaria cumple 
desde su puesta en funcionamiento con todos los requi-
sitos necesarios y obligados para viajar con seguridad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
febrero de 2005.—Ramón Moreno Bustos, Dipu-
tado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 

pregunta al Gobierno de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles son los objetivos cuantificados del Ministe-
rio de Sanidad y Consumo para disminuir los efectos 
adversos de los medicamentos durante los años 2005  
y 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
febrero de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Dipu-
tado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Puede garantizar el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo para los años 2005 y 2006 el modelo de distribución 
y el abastecimiento adecuado de medicamentos en el 
Sistema Nacional de Salud?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
febrero de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Dipu-
tado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Ministerio de Sani-
dad y Consumo sobre el incremento del gasto farma-
céutico para los años 2005 y 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
febrero de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Dipu-
tado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/021677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles son los objetivos del Ministerio de Sanidad 
y Consumo acerca del incremento del uso de medica-
mentos en el Sistema Nacional de Salud para los años 
2005 y 2006?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
febrero de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Dipu-
tado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Mario Mingo Zapatero, Diputado por 
Madrid, perteneciente al Grupo Parlamentario Popu-
lar en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente 
pregunta al Gobierno de la que desea obtener res-
puesta por escrito.

¿Cuáles son los objetivos del Ministerio de Sanidad 
y Consumo para los años 2005 y 2006 en relación con 
el incremento de la dispensación individualizada de 
medicamentos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
febrero de 2005.—Mario Mingo Zapatero, Dipu-
tado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Manuel Albendea Pabón, Diputado por 
Sevilla, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno 
de la que desea obtener respuesta por escrito.

El Instituto de Crédito Oficial había adquirido un 
compromiso con los ayuntamientos de los municipios 
de las provincias de Sevilla y Huelva en los que se pro-
dujeron importantes incendios el pasado mes de julio, 
de ceder a éstos las fincas quemadas con objeto de dina-
mizar la economía de la zona y evitar la especulación.

¿Por qué, sin embargo, el ICO ha incumplido ese 
compromiso y ha sacado a la venta dos fincas afec- 
tadas por dicho incendios del municipio sevillano de  
El Madroño?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
febrero de 2005.—Juan Manuel Albendea Pabón, 
Diputado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/021680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Las obras de la nueva comisaría de la Policía Nacio-
nal, que se ejecutan en Ciutadella de Menorca (Balea-
res), están ya bastante avanzadas.

¿Estará operativa en el próximo verano dicha comi-
saría de la Policía Nacional?

¿Se tiene ya una fecha para su inauguración?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de  
febrero de 2005.—Juan Salord Torrent, Diputa- 
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021681

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Jesús Merino Delgado, Diputado por Segovia, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

Los graves incidentes ocurridos el pasado fin de 
semana (día 25 y 26 de enero de 2005) en la calle Doc-
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tor Sancho, de Segovia, donde se dan cita, sobre todo, 
los fines de semana gran número de jóvenes, en los 
locales de copas que allí se ubican, hasta altas horas de 
la madrugada.

Las quejas de esos colectivos vecinales han caído en 
saco roto. Han sido ignoradas reiteradamente por la 
Subdelegación del Gobierno y el Ayuntamiento de 
Segovia, que no dan solución policial ni de otro tipo al 
grave problema de deterioro del orden público y la 
necesaria paz ciudadana, en una zona con gran número 
de personas de avanzada edad.

1.º ¿Cuántas actuaciones se han producido por la 
Policía Nacional en la zona de copas denominada 
«Doctor Sancho, de Segovia»?

2.º ¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para 
acabar con tantas alteraciones graves del orden ciuda-
dano?

3.º ¿Qué medidas piensa adoptar el Gobierno para 
atajar la creciente incapacidad de la Subdelegación del 
gobierno en Segovia para restablecer la tranquilidad de 
vecinos y comerciantes de la zona?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de 
febrero de 2005.—Jesús Merino Delgado, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021682

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Visto el informe remitido sobre el Centro Estatal de 
Atención al Daño Cerebral (CEADAD), ruego contes-
tación a la siguiente pregunta, con la información lo 
más detallada posible:

¿Tiene previsto el Gobierno ampliar la plantilla de 
profesionales de dicho centro?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
febrero de 2005.—Concepción González Gutiérrez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/021683

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

Dadas las características del Centro Estatal de Aten-
ción al Daño Cerebral (CEADAD) que constan en con-
testaciones a mis anteriores preguntas ruego contesta-
ción a la siguiente pregunta:

¿Tiene previsto el Gobierno utilizar las zonas del 
centro que aún están sin aprovechar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
febrero de 2005.—Concepción González Gutiérrez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/021684

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Leopoldo Bertrand de la Riera, Diputado por 
Asturias, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artícu- 
lo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene 
el honor de formular las siguientes preguntas al Gobier-
no de las que desea obtener respuesta por escrito.

La Comisión Mixta del 1 por ciento Cultural aprobó, 
en febrero de 2004, la financiación de la Basílica del 
Sagrado Corazón, «La Iglesiona», en Gijón, dentro del 
Plan de Catedrales, Basílicas y Colegiatas.

El 29 de noviembre de 2004 el Gobierno respondía 
a una pregunta, por escrito, que la actuación de la «Igle-
siona» fue aprobada en la última reunión de la Comi-
sión Mixta Ministerio de Fomento-Ministerio de Cultu-
ra para la gestión del 1 por ciento Cultural, pero no fue 
analizada su financiación. Por ello está pendiente de las 
primeras reuniones de la Comisión Interministerial para 
la coordinación del 1 por ciento Cultural, que determi-
nará los criterios para decidir las intervenciones, así 
como la aprobación de las programaciones.

Éste es un proyecto que preocupa mucho a los ciu-
dadanos de Gijón por el estado de gran deterioro que se 
encuentra la Basílica.

Desconocemos en estos momentos cuál será la 
forma de financiación de este emblemático edificio, ya 
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que mientras la propia Alcaldesa de Gijón ha declarado 
que tenía el compromiso firme de la Ministra de Cultura 
para la adjudicación de los fondos, el Presidente del 
Principado de Asturias realizó unas manifestaciones 
públicas, el 19 de diciembre de 2004, en las que descar-
taba la asignación del 1 por ciento Cultural para la 
rehabilitación de este edificio y proponía un convenio a 
tres bandas entre Ayuntamiento de Gijón, el Principado 
de Asturias y el Arzobispado.

Por lo anteriormente expuesto preguntamos:

¿En cuántas ocasiones se ha reunido la Comisión 
Interministerial?

¿Se ha tratado el proyecto de la Basílica del Sagrado 
Corazón de Gijón en alguna de las reuniones de la 
Comisión Interministerial?

¿Se ha designado en esta Comisión alguna asigna-
ción para la rehabilitación de la Basílica del Sagrado 
Corazón de Gijón? Y, en caso afirmativo, ¿en qué  
cuantía?

¿Cuándo piensa el Gobierno acometer la obra?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febre-
ro de 2005.—Leopoldo Bertrand de la Riera, Dipu-
tado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021685

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Juan Salord Torrent, Diputado por Illes Balears, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular las siguientes preguntas al Gobierno 
de las que desea obtener respuesta por escrito.

El Pleno del Ayuntamiento de Manacor, en nombre 
de todos los municipios vecinos, Felanitx, Sant Llo-
renç, Artá, Son Servera, Capdepera, entre otros. Con el 
apoyo de la totalidad de partidos políticos, incluido el 
PSOE, aprobó en la sesión ordinaria del 13 de diciem-
bre de 2004, pedir el ejecutivo Central que facilite las 
cosas a una Comarca (Plá, Migjorn y Llevant de la isla 
de Mallorca), que gasta anualmente miles de euros, 
para que sus vecinos obtengan el permiso de conducir 
en Manacor, porque tienen que desplazarse a Palma, 
por no existir una infraestructura mínima en Manacor 
para la obtención del mismo.

Es la cuarta propuesta de este tipo que aprueba dicho 
Ayuntamiento y de momento no ha tenido respuesta 
positiva. Dicha propuesta está avalada también por 
autoescuelas, federaciones de vecinos y por la Jefatura 

de Tráfico de Baleares que también en su día informó 
favorablemente a dicha solicitud, puesto que se conside-
raba que el volumen de aspirantes a sacarse el carnet de 
conducir en esta comarca estaba más que justificado.

Según la vigente Ley, cada Comunidad Autónoma 
sólo tiene derecho a contar con dos Subdelegaciones de 
Tráfico y en Baleares, éstas están otorgadas una a 
Menorca y, la segunda a Ibiza. Pero en la propuesta que 
se aprobó en dicho Pleno, se argumentó que la Ley que 
marca las dos subdelegaciones para las comunidades 
uniprovinciales vale para regiones como Murcia, La 
Rioja, Asturias o Navarra, donde el territorio confluye 
en una misma parcela geográfica en vez de cuatro islas 
separadas.

Por todo ello, y a la vista de la petición del Pleno de 
Manacor:

1.º ¿El Gobierno está dispuesto a crear una nueva 
subdelegación de Tráfico en Baleares, concretamente 
en Manacor?

2.º En caso negativo, ¿la Jefatura de Tráfico de 
Baleares podría desplazar personal de su Delegación, 
para que examinasen en Manacor, tanto las pruebas 
teóricas como las prácticas, para obtener el carnet de 
conducir, periódicamente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 8 de febre-
ro de 2005.—Juan Salord Torrent, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021686

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña María Dolores Pan Vázquez, Diputada por 
Pontevedra, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cáma-
ra, tiene el honor de formular la siguiente pregunta al 
Gobierno de la que desea obtener respuesta por escrito.

¿Cuáles son las previsiones del Gobierno en cuanto 
a personal, proyectos e implementación de actividad  
de CISA-INIA? (Centro de Investigación Sanidad Ani-
mal-Instituto Nacional Investigación Animal).

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
febrero de 2005.—María Dolores Pan Vázquez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/021687

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Julio Padilla Carballada, Diputado por Lugo, 
perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el 
honor de formular la siguiente pregunta al Gobierno de 
la que desea obtener respuesta por escrito.

Que después de proceder a la medida de la intensi-
dad media diaria de tráfico de vehículos en la autovía 
A-6, a la altura de Villafranca del Bierzo, y en la  
N-120, a la altura de Toral de los Vados, se me facilite 
el resultado de dicha medida de circulación de vehícu-
los, en ambas direcciones y en ambas carreteras, duran-
te un período de al menos quince días.

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de  
febrero de 2005.—Juan Padilla Carballada, Diputa-
do.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021688

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 
la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Detallar cuál es la ubicación geográfica de los  
centros de atención al daño cerebral adquirido de  
referencia estatal?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
febrero de 2005.—Concepción González Gutiérrez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/021689

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Concepción González Gutiérrez, Diputada por 
Cáceres, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular 
en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en 
el artículo 185 y siguientes del vigente Reglamento de 

la Cámara, tiene el honor de formular la siguiente pre-
gunta al Gobierno de la que desea obtener respuesta por 
escrito.

¿Tiene previsto el Gobierno estudiar para determi-
nar la necesidad de crear centros de atención al daño 
cerebral adquirido?

Palacio del Congreso de los Diputados, 24 de 
febrero de 2005.—Concepción González Gutiérrez, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/021690

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Prevé el Gobierno liberalizar el peaje de la autopis-
ta AP-1 en los tramos comprendidos entre Ameyugo y 
Armiñón, en el ejercicio 2005?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23  
de febrero de 2005.—César Rico Ruiz, Dipu- 
tado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Porta-
voz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021691

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de inmigrantes registrados en el municipio 
de Burgos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de 
febrero de 2005.—César Rico Ruiz, Diputado.—
Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del 
Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/021692

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de inmigrantes registrados en el municipio 
de Aranda de Duero (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—César Rico Ruiz, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021693

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de inmigrantes registrados en el municipio 
de Miranda de Ebro (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—César Rico Ruiz, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021694

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de inmigrantes registrados en el municipio 
de Pradoluengo (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—César Rico Ruiz, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021695

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de inmigrantes registrados en el municipio 
de Belorado (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—César Rico Ruiz, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021696

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de inmigrantes registrados en el municipio 
de Lerma (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—César Rico Ruiz, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021697

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de inmigrantes registrados en el municipio 
de Melgar de Fernamental (Burgos)?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—César Rico Ruiz, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.
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184/021698

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Grado de ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas, del proyecto de inversión 2000 17 38 
0445, Ronda Oeste de Burgos, Programa 513 D, 
artículo 60, correspondiente a los Presupuestos Genera-
les del Estado para 2004, a fecha 31 de diciembre de 
2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—César Rico Ruiz, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021699

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Grado de ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas, del proyecto de inversión 1998 17 38 
3180, N-I Variante de Miranda de Ebro, Programa 513 
D, artículo 61, correspondiente a los Presupuestos 
Generales del Estado para 2004, a fecha 31 de diciem-
bre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—César Rico Ruiz, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021700

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 

de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Grado de ejecución del proyecto de inversión 1998 
17 38 3185, Programa 513 D, Acondicionamiento de 
N-I Condado de Treviño, artículo 61, correspondiente a 
los Presupuestos Generales del Estado para 2004, a 
fecha 31 de diciembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—César Rico Ruiz, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021701

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Grado de ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas, del proyecto de inversión 2000 17 38 
3275, N-629 Medina de Pomar-El Crucero de Montija, 
Programa 513 D, artículo 61, correspondiente a los Pre-
supuestos Generales del Estado para 2004, a fecha 31 
de diciembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—César Rico Ruiz, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021702

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Grado de ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas, del proyecto de inversión 2001 17 38 
3536, Villafría-Rubena/Burgos-Villatoro, Programa 
513 D, artículo 61, correspondiente a los Presupuestos 
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Generales del Estado para 2004, a fecha 31 de diciem-
bre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—César Rico Ruiz, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021703

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Grado de ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas del proyecto de inversión 2001 17 38 3550, 
Incinillas-Soncillo (Burgos), Programa 513 D, ar- 
tículo 61 de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2004, a fecha 31 de diciembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—César Rico Ruiz, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021704

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Grado de ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas del proyecto de inversión 2001 17 38 3552, 
Variante Salas de los Infantes (Burgos), Programa 513 D, 
artículo 61 de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2004, a fecha 31 de diciembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—César Rico Ruiz, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021705

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Grado de ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas del proyecto de inversión 2002 17 38 3579, 
N-I, variante de Santa María Ribarredonda (Burgos), Pro-
grama 513 D, artículo 61 de los Presupuestos Generales 
del Estado para 2004, a fecha 31 de diciembre 
de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—César Rico Ruiz, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021706

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Grado de ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas del proyecto de inversión 2000 17 38 6818, 
Variante de Villafranca Montes de Oca (Burgos), Progra-
ma 513 E, artículo 61 de los Presupuestos Generales 
del Estado para 2004, a fecha 31 de diciembre 
de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—César Rico Ruiz, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021707

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
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de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Grado de ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas del proyecto de inversión 2001 17 38 0955, 
Actuación de Seguridad Vial en Castilla y León, provincia 
de Burgos, Programa 513 E, artículo 61 de los Presu-
puestos Generales del Estado para 2004, a fecha 31 de 
diciembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—César Rico Ruiz, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021708

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Grado de ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas del proyecto de inversión 1997 17 39 0310, 
Eliminación de la barrera ferroviaria en Burgos, Progra-
ma 513 A, artículo 60 de los Presupuestos Genera-
les del Estado para 2004, a fecha 31 de diciembre 
de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—César Rico Ruiz, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021709

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Grado de ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas del proyecto de inversión 1987 23 03 0565, 
Supresión de pasos a nivel provincia de Burgos, Progra-
ma 513 A, artículo 60 de los Presupuestos Genera-

les del Estado para 2004, a fecha 31 de diciembre 
de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—César Rico Ruiz, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021710

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Grado de ejecución, en términos de obligaciones 
reconocidas del proyecto de inversión 1986 17 06 0265, 
Regulación del Arlanza (Burgos), Programa 512 A, ar-
tículo 60 de los Presupuestos Generales del Estado 
para 2004, a fecha 31 de diciembre de 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—César Rico Ruiz, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.

184/021711

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don César Rico Ruiz, Diputado por Burgos, perte-
neciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congre-
so, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, tiene el honor 
de formular la siguiente pregunta al Gobierno, de la que 
desea obtener respuesta por escrito.

¿Número de personas incorporadas por la Subdele-
gación del Gobierno en Burgos en el Programa de 
Regularización de Inmigrantes, señalando, su caso, el 
sistema de selección, cualificación profesional y dura-
ción del contrato?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—César Rico Ruiz, Diputado.—Eduardo 
Zaplana Hernández-Soro, Portavoz del Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso.
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184/021712

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

El Ministro de Defensa ha confirmado en su compa-
recencia ante la Comisión de Defensa del Congreso de 
los Diputados, el pasado día 21 de febrero, que sus ges-
tiones permitirán dar carga de trabajo a New Izar a 600 
personas durante 6 años. Un diario de tirada nacional 
avanzaba que el pedido era de corbetas o patrulleros de 
altura, cuestión desmentida por el Ministro de Asuntos 
Exteriores venezolano; pero

1. ¿Puede concretar el Gobierno de qué contratos 
se trata?

2. ¿Puede concretar en qué astillero de New Izar 
se construirán estos encargos?

3. ¿Puede concretar el contenido del acuerdo 
alcanzado?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021713

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

El Ministro de Defensa ha confirmado en su compa-
recencia ante la Comisión de Defensa del Congreso de 
los Diputados, el pasado día 21 de febrero, que sus ges-
tiones permitirán dar carga de trabajo a New Izar a 600 
personas durante 6 años.

1. ¿Puede concretar el Gobierno de qué contratos 
se trata?

2. ¿Puede concretar en qué astillero de New Izar 
se construirán estos encargos?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021714

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

1. ¿Cuántos procedimientos sancionadores ha 
abierto el Gobierno español, en aplicación del Con-
venio Internacional de Prevención de la Contami-
nación por los Buques, conocido por el nombre de 
MARPOL 73/78?

2. ¿Cuántos buques ha sancionado el Gobierno 
durante el año 2004?

3. ¿Cuáles son esos buques y qué nacionalidades 
tienen?

4. ¿En qué zonas de las costas españolas se han 
producido, en cada uno de los casos, las infracciones?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/021715

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno:

1. ¿Cuántos expedientes sancionadores se han 
incoado las Capitanías Marítimas en los años 2002, 
2003 y 2004, en virtud del Convenio MARPOL 73/78, 
a buques infractores en aguas españolas?

2. ¿En cada uno de los años, en qué países se 
encuentran abanderados los buques objeto de ex-
pediente?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febre-
ro de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/021716

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito a la Ministra de Fomento:

1. ¿Ha realizado el Ministerio de Fomento, com-
petente en la materia algún estudio que pueda determi-
nar las causas de tanta siniestralidad de barcos de pesca 
en las costas gallegas?

2. ¿Qué medios ha activado Salvamento Marítimo 
en auxilio del buque pesquero Siempre Casina, una vez 
que se activa el aviso de auxilio al saltar su radio baliza, 
sobre las seis de la mañana del día de hoy?

3. ¿Cuál ha sido el tiempo de reacción de los heli-
cópteros de Salvamento Marítimo?

4. ¿A qué hora se encontraban los helicópteros del 
Ministerio de Fomento en el lugar del naufragio?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021717

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente preguntas por escrito 
a la Ministra de Fomento:

¿Qué puede avanzar el Gobierno en relación con la 
investigación que se sigue con motivo del hundimiento 
del buque pesquero O Bahía?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021718

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-

mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito a la Ministra de Fomento:

¿Qué barcos, dependientes del Ministerio de Fomen-
to, se encuentran rastreando la zona del naufragio del 
volantero Siempre Casina, semihundido a 20 millas al 
norte de Ribadeo?

Palacio del Congreso de los Diputados, 22 de febrero 
de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021719

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno:

¿Qué estudios está realizando el Gobierno en rela-
ción con la posibilidad de cubrir el dique número 5 de 
Izar-Fene, antiguo dique número 2 de Astano?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021720

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno:

¿Qué medidas ha previsto el Gobierno, en cuanto a 
organización y racionalización industrial se refiere para 
la empresa New Izar, para poder alcanzar los objetivos 
de rentabilidad y eficacia de la nueva sociedad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.
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184/021721

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

Teniendo en cuenta que la actividad civil comple-
mentaria, dentro de la sociedad New Izar, estará limi-
tada al 20 por 100 de la facturación total de la compa-
ñía durante diez años, para cumplir los requisitos 
exigidos por la Unión Europea, y considerando que se 
trata de una cuestión vital para el futuro de nuestros 
astilleros:

1. ¿Cuánto deberá facturar la nueva compañía para 
ser rentable en un plan de empresa razonable?

2. ¿Puede llegar a ser rentable New Izar con la 
única producción militar, teniendo en cuenta los tér-
minos en los que se ha pronunciado el Ministro de 
Defensa en su comparecencia del pasado día 21 de 
febrero?

3. ¿Tiene el Gobierno alguna previsión sobre la 
exportación militar estimada como objetivo?

4. ¿Por qué motivos se ha aceptado esta limita-
ción, durante diez años, sobre la facturación y no sobre 
el tonelaje civil compensado, tal y como la Comisión 
había impuesto hasta la fecha?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/021722

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

Teniendo en cuenta que la actividad civil comple-
mentaria, dentro de la sociedad New Izar, estará limi-
tada al 20 por 100 de la facturación total de la compa-
ñía durante diez años, para cumplir los requisitos 
exigidos por la Unión Europea, y considerando que se 

trata de una cuestión vital para el futuro de nuestros 
astilleros:

¿Qué tipos de barcos se incluyen en las limitaciones 
impuestas a España por la Unión Europea en determi-
nados astilleros del grupo New Izar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/021723

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula las siguientes preguntas por 
escrito al Gobierno.

Teniendo en cuenta que la actividad civil comple-
mentaria, dentro de la sociedad New Izar, estará limi-
tada al 20 por 100 de la facturación total de la compa-
ñía durante diez años, para cumplir los requisitos 
exigidos por la Unión Europea, y considerando que se 
trata de una cuestión vital para el futuro de nuestros 
astilleros:

1. ¿Tendrá limitado New Izar la construcción 
de buques mercantes autopropulsados de, al menos, 
100 GT?

2. ¿Y a buques auxiliares (dragas, rompehielos, 
etc.) de, al menos, 100 GT?

3. ¿Y a remolcadores de 365 kW?
4. ¿Podrá construir pesqueros de, al menos, 100 

GT, destinados a la exportación?
5. ¿Y artefactos Off-Shore, si tienen capacidad 

de navegar mediante autopropulsión a más de seis 
nudos?

6. ¿Se refieren las limitaciones a todo lo anterior?
7. ¿Se excluyen, por tanto, los buques cuando 

vayan a ser abanderados en un país exterior a la Unión 
Europea y no se pueda acreditar que existan ofertas de 
otros astilleros de la Unión?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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184/021724

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

Teniendo en cuenta que la actividad civil comple-
mentaria, dentro de la sociedad New Izar, estará limita-
da al 20 por 100 de la facturación total de la compañía 
durante diez años, para cumplir los requisitos exigidos 
por la Unión Europea, y considerando que se trata de 
una cuestión vital para el futuro de nuestros astilleros:

¿Qué contratación, en construcción naval, se ha con-
solidado a día de la fecha en cada uno de los astilleros 
de New Izar?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/021725

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno:

Teniendo en cuenta que la actividad civil comple-
mentaria, dentro de la sociedad New Izar, estará limita-
da al 20 por 100 de la facturación total de la compañía 
durante diez años, para cumplir los requisitos exigidos 
por la Unión Europea, y considerando que se trata de 
una cuestión vital para el futuro de nuestros astilleros:

¿De qué manera piensa potenciar el Gobierno el 
área de reparaciones de Izar en Fene y Ferrol?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febrero 
de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Por-
tavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

184/021726

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del Río, 
Diputado por A Coruña, perteneciente al Grupo Parla-
mentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dis-
puesto en el artículo 185 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, formula la siguiente pregunta por escrito 
al Gobierno.

Dentro del acuerdo marco de reestructuración de 
Izar, firmado el pasado día 16 de diciembre entre 
SEPI y Sindicatos, figura la constitución de una 
Mesa sobre la «industria auxiliar», con objeto de que 
ésta adquiera capacitación tecnológica y el nivel de 
competitividad y diversificación requerido y, en con-
secuencia, pueda mantener un nivel de actividad y 
empleo adecuado.

¿Para cuándo tiene previsto el Gobierno constituir la 
mencionada Mesa?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—Arsenio Fernández de Mesa y Díaz del 
Río, Diputado.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

184/021727

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Don Agustí Cerdà i Argent, Diputado del Grupo 
Parlamentario de Esquerra Republicana, al amparo de 
lo establecido en los artículos 185 y siguientes del 
Reglamento del Congreso, presenta las siguientes pre-
guntas para que le sean respondidas por escrito:

1.ª ¿Qué va a suceder con el personal funcionario 
de Correos, teniendo en cuenta el horizonte de liberali-
zación total del mercado el 1 de enero de 2009?

2.ª [...]
3.ª ¿Se ha comunicado al personal de Correos el 

cambio de adscripción ministerial? En caso contrario, 
¿por qué motivos no se ha comunicado al personal de 
Correos el cambio de adscripción ministerial?

4.ª ¿Por qué motivos el Registro Central de perso-
nal aduce que no tiene datos del personal funcionario de 
Correos desde el 31 de diciembre de 2002? ¿Qué medi-
das tiene previsto ejercer el Gobierno ante este hecho? 
¿Qué consecuencias jurídicas implica?

5.ª ¿Por qué motivo todos los jefes y jefas de 
Correos actúan por poderes notariales en la vía admi-
nistrativa?
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6.ª [...]
7.ª La inseguridad jurídica respecto al personal 

funcionario ¿implica un intento de laboralizar por la vía 
de al personal funcionario?

8.ª ¿Por qué motivos no se computa en la cuenta 
de resultados los gastos de Seguridad Social correspon-
dientes al personal funcionario? ¿Se está adulterando el 
balance contable?

9.ª Los llamados puestos tipo que se están ofertan-
do al personal funcionario en la Dirección General de 
Patrimonio con plazas sin escalafonar y de personal 
laboral, ¿por qué motivos se han creado? ¿Pretende 
encubrirse una privatización base a la movilidad y la 
carrera profesional?

10.ª [...]

Palacio del Congreso de los Diputados, 25 de febre-
ro de 2005.—Agustí Cerdà i Argent, Diputado.

Nota.— Se incluye el texto de la iniciativa de conformidad con el 
Acuerdo de la Mesa de la Cámara de 1 de marzo de 2005.

185/000674

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito:

¿Qué información ha ofrecido TVE del atentado 
producido en el IFEMA de Madrid el pasado día 9 de 
febrero a partir de las 9,30 horas?

Palacio del Congreso de los Diputados, 14 de febre-
ro de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

185/000675

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito:

¿Cuál es el número de trabajadores contratados en el 
área de los Servicios Informativos de TVE?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de fe-
brero de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el 
Congreso.

185/000676

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito:

¿Está cumpliendo RTVE los plazos y objetivos del 
plan de digitalización de sus fondos documentales?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
febrero de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.

185/000677

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito:

¿En qué Comunidades Autónomas tiene previsto 
realizar RTVE durante el año 2005 programaciones 
especiales con motivo del Día de la Comunidad?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de 
febrero de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, 
Diputada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, 
Portavoz del Grupo Parlamentario Popular en el Con-
greso.
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185/000678

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Doña Macarena Montesinos de Miguel, Diputada 
por Alicante, perteneciente al Grupo Parlamentario 
Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el 
artículo 185 y siguientes del Reglamento de la Cámara, 
tiene el honor de formular la siguiente pregunta a la 
Directora General de RTVE, de la que desea obtener 
respuesta por escrito:

¿Qué información ha ofrecido TVE, RNE y el Canal 
24 Horas el día 17 de febrero, sobre los datos de incre-
mento del precio de la vivienda en el año 2004?

Palacio del Congreso de los Diputados, 18 de febre-
ro de 2005.—Macarena Montesinos de Miguel, Dipu-
tada.—Eduardo Zaplana Hernández-Soro, Portavoz 
del Grupo Parlamentario Popular en el Congreso.

185/000679

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta las siguientes preguntas, dirigidas a 
la Dirección General del Ente Público de RTVE, para 
las que se solicita respuesta escrita:

¿Qué valoración hace de la «huelga de firmas» lleva-
do a cabo por algunos periodistas durante la campaña 
del referéndum sobre el Tratado Constitucional 
Europeo?

¿Piensa la Directora General tomar alguna medida 
correctora al respecto que elimine el motivo que animó 
dicha «huelga de firmas»?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—Isaura Navarro Casillas, Diputada.

185/000680

A la Mesa del Congreso de los Diputados

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la 
Cámara, se presenta la siguiente pregunta, dirigida a la 
Dirección General del Ente Público de RTVE, para la 
que se solicita respuesta escrita:

¿Qué opinión le merece el manifiesto en defensa de 
una radiotelevisión pública «fuerte, independiente y de 
calidad» presentado el miércoles 16 de febrero por 21 
organizaciones, entre las que se encuentran CC.OO., 
UGT y la Plataforma de Organizaciones de Infancia?

Palacio del Congreso de los Diputados, 23 de febre-
ro de 2005.—Isaura Navarro Casillas, Diputada. 
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